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Курсант nik name Rome-o. 
Level 0.5-последний раз учил в институте в 2000г.(после боев почти PRE 
intermediate) 

1.Первая победа над собой-участие в спецназе, до этого «желал учить язык 
с сентября 2011″, далее дело не шло . 
Получил невероятный драйв от всего курса спецназа и мощный заряд к 
продолжению обучения. 
2.С самого начала решил для себя пройти курс Пимслера для получения 
навыков аудирования 
и правильного произношения и т.к. не слышал его ранее.(получается четко 
запоминать и отвечать на вопросы) 
3.Начал смотреть фильмы и вслушиваться в слова английских песен, 
и что самое невероятное начал петь на английском языке вместе с 
исполнителями песни которые слушал 100 000раз, 
но не знал и не задумывался о чем поют.(почти знаю наизусть 3 песни) 
4.начал слушать и читать все на английском языке и записывать выражения 
и слова на чек листах,перевел телефон,компьютер,навигатор на 
английский. 
5.Стал читать The spy who came in from the cold и САМОЕ ГЛАВНОЕ, СТАЛ 
ПОНИМАТЬ ЧТО НАПИСАНО, УРААААА!!! 
дочитаю до конца обязательно. 
6.Познакомился с интересными людьми на курсе и иностранцами на 
форумах, встретил американцев в лифте,очень интересно общаются. 
7.Самое ГЛАВНОЕ ЯЗЫК ВНЕДРИЛСЯ В МОЮ ЖИЗНЬ, буду ставить новые 
цели и вперед к победе. 

Спасибо участникам за посильную помощь в боях всем всем всем,ставьте 
себе четкие цели и все у вас получится.Если что пишите, координаты для 
общения я написал. 

Отдельная благодарность Игорю Николаевичу Серову за создание этого 
«крышесносного» курса,креативные идеи, помощь и мотивацию меня 
лично и всех участников, 
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а также Анне Анатольевне Белик, Натали Фройде, Ивану и всей команде 
спецназа. 
УРА! УРА! УРА! 

Roman. 

 
 
Queen says:  

Дорогой, уважаемый, любимый Игорь Николаевич! 
Сразу хочу сказать Вам огромное спасибо за Ваш труд, за Ваше отношение 
к курсантам, за Ваше желание и любовь к свой работе, так как всем этим 
Вы и нас заражаете и заряжаете. Слушать и видеть Вас –огромное 
удовольствие. И на Вас хочется равняться)))) – A good example is the best 
sermon.)))) 
Очень давно хотела довести английский до нормального уровня, школа 
была хорошая, но так как нет практики…все постепенно забывается. 
Начинала изучать по различным курсам, книгам. И…, как Вы и говорили))), 
дома у меня просто мини -склад по разным методикам изучения языка, 
различные диски, книги…… 
Потом я встретила Вас)))))), вернее нашу школу Разведчика. 
Сначала ездила на работу с Магическим семинаром (слушала бы и 
слушала))))), далее прошла мастер-класс с Анной Анатольевной, группа011 
(получила тоже огромное удовольствие). Все это очень сильно 
смотивировало….мне очень-очень понравилось, но жизнь закручивает…. 
Каждый раз я начинала сначала…. 
Что случилось сейчас? После этой безумной спецназовской гонки за 
овладением… и внедрением языка в нашу жизнь, все как-то выстроилось в 
голове, и, самое главное, Я ПОНЯЛА, Я СДЕЛАЛА ЭТО! Да, кстати, вчера я 
поговорила с французом (он был очень настойчив, а носители просили: 
давайте позже /видимо, тоже боятся/), не носитель, конечно….., но…все-
таки…И так как я очень переживала, он говорил мне периодически: Don ‘ t 
worry. И что еще очень-очень важно для меня, Ваша рекомендация не 
начинать сначала, т.к. я так всю жизнь могу начинать с нулевого уровня, 
потом….что-то не успевать и…сначала…., и в итоге всегда на начальном 
уровне. Теперь – только вперед! 
Изменилось и отношение ко времени,- теперь понимаю, что можно успеть 
гораздо больше, чем казалось бы, думаем мы, возможно! Буду 
продолжать, буду стараться, постараюсь не очень сбавлять обороты, хотя, 
честно сказать, было очень трудно,…..НО БЕЗУМНО ИНТЕРЕСНО))))). 
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Про то, что я делала повторяться не буду, за каждый день есть отчет, хочу 
еще раз сказать ОГРОМНОЕ СПАСИБО Вам Игорь Николаевич, всей Вашей 
команде, обязательно Анне Анатольевне Белик, Натали Фройде, Ивану 
Петрову. Вы творите чудеса, расставаться с Вами не хочется очень, думаю, 
еще встретимся. Очень хотелось бы, если Вы имеете желание расширить 
свой штат, работать с вами в одной команде, резюме постараюсь выслать 
после праздников. 
. 
С уважением, курсант языкового Спецназа Evgeniya. 
Happiness is not to do always what you want, but that you always want what 
you are doing. (L. Tolstoy) 
Присоединяюсь к Роману :УРА! УРА! УРА! (Когда все отчеты соберете -будет 
феерверк)))) 

Гайсёнок Александр 

Здравствуйте, Игорь Николаевич!  

Здравствуйте, братья и сестры спецназовцы!  

Один спецназовец может многое, группа спецназа – МОЖЕТ ВСЁ ЧТО 
УГОДНО! В справедливости этих слов я убедился за эти 10 дней! 
Мы действительно стали командой! 
Я проходил много тренингов, но так как по природе своей скорее склонен 
к одиночной работе редко общался с одногруппниками на других 
тренингах. 
А здесь… чудеса! Конечно в этом огромная заслуга нашего любимого 
командира Игоря Николаевича! Хотя чего уж скромничать товарищи по 
оружию мне попались ПЕРВОКЛАССНЫЕ! 
Одни наши отзывы на каждый день многого стоят… ПОДНИМАЮТ 
МОТИВАЦИЮ ДО НЕБЕС! и ежедневная поддержка в чате и в Скайпе… Вы 
суперские! 
Теперь я понял, ЧТО ТАКОЕ командная работа! 
Честно сказать я никогда в жизни ТАК БЫСТРО не учил языки! И в этом 
заслуга не только тренера, но и вас, друзья! Да да, именно ДРУЗЬЯ, потому 
как переживал и радовался за каждого из вас и это очень классные 
ощущения… 
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Теперь о языках: 
Здесь я начал изучать испанский… безумно красивый по моему мнению 
язык… я давно хотел его изучить… но надолго меня не хватало, быстро 
«перегорал» потому как кидался в омут с головой теперь стал 
аккуратней… что поделаешь горячий как испанский мачо видимо  
Мой тренинг начался даже за день до начала… потому как колбасило и 
перло уже за день до начала тренинга… еще бы СПЕЦНАЗ, да еще и у Игоря 
Николаевича! Я проходил уже несколько тренингов, поэтому знал, что Вы 
зря слов на ветер не бросаете. 

Возлагал большие надежды на тренинг, потому как сессия близко, у меня 
же вышел спор с преподом по английской грамматике, я ей пообещал что 
ПОГОВОРЮ С НЕЙ НА ИСПАНСКОМ на следующей сессии и вот теперь Я 
УВЕРЕН НА 200% из 100, что я поговорю с ней легко и с удовольствием! 

Ну что ж, в предстартовом волнении я начал изучать испанский с нуля, 
потому что знал всего то пару фраз типа «Привет, как дела? Хорошо», но 
«тащился» от звучания испанского языка. 
И вот мы на первом занятии поставили цели и разбили её на мелкие этапы с 
датами выполнения. И первая цель (поддержать разговор о том как дела и 
как провел день) была достигнута уже на третий день и ПРАКТИЧЕСКИ 
НЕЗАМЕТНО! Я незаметно для себя просто стал общаться с друзьями по 
переписке из Америки на испанском! И понимать их отлично. Не просто 
тупо в переводчике переводить, а именно ПОНИМАТЬ! Это дало мне 
офигенный заряд энергии… и я как на крыльях полетел дальше! 

Знаете, чтобы вспомнить Что конкретно я делал для изучения языка и в 
какой день я просматриваю записи.. потому что ощущение такое сейчас 
ЧТО ЭТО ВРОСЛО УЖЕ В МОЮ ЖИЗНЬ НАМЕРТВО Как будто так было 
всегда! 
И еще… мне очень понравилось ПЕТЬ ПЕСНИ на иностранном языке! 
удивительно, потому что раньше я вообще редко пел 
Отдельное спасибо моим товарищам по оружию… мы здорово 
поддерживали друг друга на протяжении всего тренинга! Одни отчеты о 
проделанных заданиях дают колоссальный заряд энергии. 

И конечно же спасибо за офигенные МАСТЕР-КЛАССЫ! Получаю огромное 
удовольствие, переслушивая их! Ваня, удачного отдыха в Аргентине  

Ну и о достигнутых результатах: 

1. Теперь я понимаю уже улавливаю смысл новостей на испанском и 



Тренинг «Языковой спецназ» 
 

Серов И. (С) spyschool.ru 
 5 

получаю от этого удовольствие. На слух уже улавливаю тоже не мало слов 
– всё ведь еще только начинается! 
2. Уверен добьюсь нужных результатов в любом деле! Спасибо группе 
GOLD и отдельных совершенно чумовых занятий по мотивации! 
Планы у меня большие – я хочу выучить 9 языков (английский, испанский, 
немецкий, французский, итальянский, арабский, суахили, фарси, китайский) 
ну и мне кажется на этом тоже не остановлюсь … и теперь когда у меня 
есть УБОЙНАЯ СИСТЕМА (проверенная на практике!) я абсолютно уверен в 
своем успехе! 
3. Честно говоря мне просто неимоверно колбасит от изучения языка и 
мотивация зашкаливает! Один совет ребятам: НЕ ПЕРЕГОРИТЕ, когда Вы 
уже думать не о чем не можете кроме языка, сделайте небольшую паузу! 
Это одна из причин того, что раньше не получилось добиться успеха! 
4. Ну и конечно огромное удовольствие было служить с таким командиром, 
СПАСИБО ВАМ, ИГОРЬ НИКОЛАЕВИЧ! Пару «волшебных пендалей» Вы мне 
выдали  
5. Игорь Николаевич, спасибо Вам что открыли нам шикарные секреты, всё 
гениально просто! Мне например огромное продвижение дал ваш совет о 
том, что НУЖНО УЧИТЬ ТОЛЬКО НЕОБХОДИМУЮ ЛЕКСИКУ (и в этом 
громадную помощь оказала Ваша подборка частоупотребимых слов), а не 
забивать голову всякой ненужной ерундой! 

6. Так как я будущий преподаватель английского то мне здорово помогут 
Ваши приемы и советы по изучению языков для будущих уже моих 
учеников! У меня курсовая кстати на тему «Быстрое изучение языков» (тему 
выбрал вдохновленный еще «Магическим семинаром») – теперь уже есть 
конкретное наполнение! Эх, еще бы Вас, Игорь Николаевич, в 
руководители дипломной! Может договоримся?  

А вообще получил исключительное удовольствие от общения с Вами, 
нашей группой Спецназа и приглашенными экспертами!  
Огромное спасибо Вам всем! 
Эти коротенькие 10 дней пролетели незаметно, а заряда энергии и драйва 
хватит еще надолго, ведь мы не прощаемся!  

С уважением, рядовой языкового спецназа Гайсенок 

P.S. Эмоции зашкаливают! Hasta manana, amigos! До скорого, друзья! 
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 Kuznets57 says:  

 

Добрый день, Игорь Николаевич! 
Огромное Вам спасибо за этот 
замечательный, сногсшибательный 
курс! 
И это я могла пропустить в своей 
жизни?! 
Я владею теперь драгоценными 
знаниями! 

Вот мои достижения: 
1. Чтение: Я и раньше читала адаптированные тексты, но с трудом, а теперь 
поймала себя на мысли, что читаю с увлечением, не заглядывая в перевод и 
почти все понимаю. 
2. Чтение вслух: вслух тексты почти не читала А сейчас Обнаружила, что 
читая тексты вслух не просто бессмысленно читаю для правильного 
произношения, а понимаю содержание даже лучше чем, когда читаю про 
себя. 
3.Письмо: Пыталась раньше писать, но без удовольствия. Сейчас писать по 
английски мне очень нравится и даже иногда незаметно для себя начинаю 
в русском тексте писать отдельные слова и предложения на английском 
4. Аудирование: Раньше тексты, даже самые простые понимала на 10% – 
20%, Сейчас понимание прослушанных более сложных текстов 20% – 50% , но 
здесь работы непочатый край 
5. Говорение: Было просто никакое, при попытке разговора на английском 
я впадала в ступор. Сейчас на подъеме особенно после cпонтанной 
визуализации по среди рабочего дня могу выдать каскад беглой речи. А вот 
утренняя или вечерняя медитации получаются тусклыми и слабыми. А 
когда расслабляюсь и забываюсь, гораздо естественнее и легче идет 
говорение. Также замечала несколько раз, что просыпалась бегло говоря 
что-то по английски. 
В общем прорыв сделан мной большой, но результатами я не очень 
довольна. Мне кажется, я могла бы сделать больше. Игорь Николаевич, 
Ваша методика просто замечательная! Большое Вам спасибо, что 
пригласили на этот прекрасный семинар! Без поддержки и постоянной 
помощи с Вашей стороны и всей группы, я бы этого не сделала. 
Не забудьте обо мне, пожалуйста при контроле по e-mail в следующем 
месяце, а то без поддержки я пропаду! 
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Roman_8 

Мой главный итог в том, 
что появилась Реальная Уверенность 
и Перспектива дальнейшего развития 
в Освоении Любого Языка. 
Признаюсь, что экстремальный режим не выдержал 
из-за своей занятости и разницы во времени. 
Большое Вам Спасибо! Успешно прошел интервью на получение 
Американского гражданства. 

 

Vikakrc 

Hello Igor! How are you? 
You are a very nice professional coach. 
I have a very good feeling about me learning English after your lessons. You 
gave a lot of helpful informations. 
It was very interesting, cool, and fun. 
Thank you very much for your lessons. 

О моих достижениях: 
1. повысилась мотивация в изучении английского языка (нет шока перед 
английским, я стала чувствовать себя более комфортно в языке). 
2. я поверила в свои силы, я начала действовать прямо сейчас: Я это могу!!! 
Я уже это делаю!Я люблю английский! Я говорю свободно и легко на 
английском! Я могу спросить, я могу ответить на английском! 
В конце концов, я могу заказать себе чашку кофе в Peet’ss Coffee & Tea; я 
не останусь голодной, потому что я могу сделать заказ в ресторане… 
3. перестала бояться делать ошибки при разговоре.И сам собой стал 
уходить акцент (heavy accent). 
4. ускорилась скорость говорения. Есть фразы и предложения, над 
которыми я даже не задумываюсь, когда говорю, т.е. «довела» их до 
автоматизма. 
5. получила похвалу от носителя языка, когда я с ним разговаривала по 
телефону (а телефон – это вообще отдельная песня). Он сказал, что понял 
абсолютно всё и что я некоторые предложения сказала, как настоящая 
американка. Было очень приятно это слышать.It was my first success in 
English on the phone. 
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6. изменения в разговорной речи (в хорошую сторону) заметил и мой сын. 
А это дорогого стоит! 
7. всё больше и больше понимаю именно разговорной речи и стараюсь 
поддержать беседу, а не просто сказать: Hi! Bye! Thank you. Это прогресс! 
Thank you for your support and understanding. 
Have a wonderful weekend. 
All the best, 
Victoria. 

 

Alexandr1 

ЗДРАВСТВУЙТЕ. Спасибо за ваш тренинг это просто прорыв в изучении 
языка. За время тренинга у меня сильно поднялась мотивация в изучении 
языка, я понял что это реально, все задания естественные и живые что дает 
драйв, а теперь о достижениях, самое главное я познакомился в живую с 
носителем языка на улице с туристом, мы договорились и дальше 
продолжать общение, я встроил в свое изучение языка, просмотр фильмов, 
интервью,чтение газет, журналов, стал понимать общий смысл, и работать 
над своим произношением, записывать и разбирать новые слова и 
выражения, конечно я не все задания выполнил, есть над чем работать. 
Появилось много эмоций,и жить стало веселей. СПАСИБО еще раз всем кто 
принимал в нем участие. 

 

Alex197106 

 

Друзья мои, прекрасен наш союз! 
Сижу в Барселонской гостинице на побережье 
Средиземного моря – перед отъездом осталось 
минут 20 – и пишу отчет! Сразу оговорюсь – от 
участия в борьбе за поездку я воздерживаюсь. И так 
много ездить приходиться – другим нужнее будет 
этот приз. Да он, если честно, и не Главный вовсе! 
Потому что по-настоящему главный приз я уже 
получил. Это обалденная система знаний и навыков 
по управлению собой и своей жизнью! В первую 

очередь – своим бессознательным. Позади – много всяких тренингов, 
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книжек, систем. Все сначала выглядит привлекательно. Но с первого дня – 
насилие над собой. Сначала – на интересе и новизне – не очень ощущается, 
потом вырастает непреодолимой стеной. Образ с резинкой – растянуть 
можно, и даже подержать какое-то время получиться. Только ведь она 
упрямая идождется момента истощения сил. Поэтому для меня главный 
приз, полученный на тренинге – навык управления своим Бессознательным, 
своей системой формирования целей. Стали ясны причины прошлых 
неудач. Стало понятно – что делать, чтобы не свернуть со своего Пути! 
Реально – впервые в жизни пришло ощущение хозяина своей жизни! Это 
немало, друзья мои! А ведь этому я смогу научить еще своих друзей и 
близких! У меня ведь только детей 5, и все любимые! Деньги дети легко 
промотают,а вот умение управлять собой и своей жизнью – это, как 
говориться, не пропьешь! Все остальное приложиться! Второй мой 
Главный приз – навык «внедрения» изучения языка в свою повседненвную 
жизнь. И ведь не только языка, чего угодно! 
Нужно уже номер гостиничный сдавать… Потому дальше буду краток  
Теперь все-таки про язык  
Прогресс очевиден. Понимаю много больше. У носителей языка начал 
слышать некоторые слова. Раньше вообще ничего не слышал. Я тоже 
визуалист. Людей с английским языком неродным вообще прилично. 
Говорить хуже получатся. Но я я знаю что делать и делаю. Причем без 
всякого внутреннего борения! Мое Бессознательное хочет английского 
вместе со мной! 
Вообщем, спасибо Вам, Игорь Николаевич, за бесценный ДАР! Теперь нам, 
спецназовцам, нужно им правильно распорядиться! 
Впрочем, я не прощаюсь, потому как впереди, насколько я понимаю, у нас 
еще коучинг (впрочем я не помню точно – что там еще впереи у 
платинумов). 
Друзья, я всех нас поздравляю с этой удачей! 

 

Victoria  

Доброе утро, мои дорогие! 

Просто в восторге от Игоря Серова и от его методики! Это волшебство! 

Вот мои достижения: 
1-ое достижение: 
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ЗА 10 ДНЕЙ НАШЛА ТО, ЧТО НЕ МОГЛА НАЙТИ 20 ЛЕТ! 

Изучила и испробовала много методик преподавания (методика Натальи 
Мовчан – жаль, что о ней не слышно, мне кажется, что многие идеи 
известных методик преподавания взяты из её курса; коммуникативный 
метод; метод Дениса Рунова – работала в Denis’ School 1 год; метод 
Михаила Шестова – работать к нему не пошла – не моё; идеи Barry Tomalin 
о межкультурной коммуникации; метод Дмитрия Петрова – спасибо моей 
компании за оплаченный семинар). 

И теперь – СПЕЦНАЗ! 

Могу с уверенностью сказать, что это то,”что доктор прописал!” Это МОЁ, 
я нашла для себя то, что искала! Наслаждаюсь и удивляюсь. День ото дня – 
задания всё интереснее и интереснее! Здесь – ответы на ВСЕ вопросы: что? 
где? когда? как? как долго? как часто? с кем и с чем? и д.т. и т.п. Здесь – 
ДРАЙВ!:) 

2-ое достижение: 

Я ПОВЕРИЛА В СЕБЯ! СДЕЛАЛА ПЕРВЫЙ ШАГ К СВОЕЙ РОЗОВОЙ МЕЧТЕ! 
(“не замахнуться ли нам на ….”) YOU NEED TO LIVE YOUR DREAM! 

Некоторое время назад делала синхронный перевод для своих 
Американских коллег – получила ОГРОМНЫЙ кайф! Думаю, что перевод 
был не очень хорош в плане грамматики (всё вылетало автоматически, 
времени на анализ не было), но удовольствие от того, что я МОГУ и что это 
ЛЕГКО для меня…. Чудо! 

Но была одна проблема: Разве можно удерживать в памяти всю 
необходимую лексику? Сколько сил надо потратить, чтобы всё выучить?  

Сейчас я знаю, как это делать с радостью! Наслаждаюсь своей любимой 
темой – COOKING, каждый день делаю новые открытия! С нетерпением жду 
свой гастрономический тур, где я смогу поработать переводчиком!:) 

ОБЯЗАТЕЛЬНО буду рекомендовать КУРС СПЕЦНАЗА всем моим студентам, 
коллегам, друзьям и знакомым! Игорь, когда следующий? 

THANK YOU VERY MUCH INDEED!  
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Sergey. 

Здравствуйте, Игорь Николаевич. 
Итоговый отчёт. 
До курса «Спецназа» прошёл первый уровень «Автопилота» (я «нулевик»). 
Мотивационные семинары данные перед «Автопилотом» немного 
подзабылись (похерились) и напоминания в данном курсе были очень 
своевременны. 
Возможно, есть смысл «автопилотчикам», (между уровнями), напоминать о 
фундаментальных мотивационных установках. 
С начала данного курса у меня получилась некоторая передозировка по 
заданиям т.к. я одновременно получал уроки по «Автопилоту», но Ваши 
напоминания о том, что смотреть и слушать надо только то к чему есть 
истинный интерес позволили правильно расставить приоритеты и 
спланировать день (на английском языке). Очень полезными для себя 
считаю медитативные десятиминутки-это и успокоение ума и допинг. 
Появилось чёткое представление грядущих возможностей и свобод. Много 
хороших советов было по аудированию и уже есть результаты. 
Существенно увеличился словарный запас. Планирую увеличить цифровые 
показатели в таблице краткосрочных целей. 
Заданий за 10 дней было много, осталось правильно их спланировать во 
времени, и на день, и на ближайшие месяцы. Скоро из «нулевика» будем 
переходить в «продвинутые». 
Спасибо за этот ударный курс. 

Сергей Баичкин. 

 

Victor_Kuznetsov 

Здравствуйте, Игорь Николаевич! 

Отчитываюсь по порядку: 

Что было ДО: 
1. Слушал периодически (не без удовольствия) радиостанции на английском 
языке. Понимал процентов на 70-80. Вроде-бы все неплохо, но как-то вяло, 
без огонька.. 
2. Читал тоже с удовольствием. Информации на английском в интернете 
достаточно, да и по работе (занят с лабораторным медицинским 
оборудованием) без знания языка делать нечего, так как вся документация 
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на английском. Но бывали моменты, когда я испытывал какое-то 
внутреннее напряжение читая незнакомый текст на английском. Какая-то 
неуверенность, что-ли. Или робость? С этим надо было каким-то образом 
бороться. 
3. Писать категорически не люблю, но надо . При написании текста на 
английском языке постоянно лез в словарь, не помнил точного написания 
слова, путался в правильном применении слов. 
4. Говорить по-английски пришлось в конце 90-х годов, когда отправился 
изучать новое оборудование в Waltham, Massachusetts. Было трудно, но я, 
как мне казалось, справился. Меня понимали и я стал сносно что-то 
понимать. Очень повезло на курсах – за одной партой со мной сидел 
американец, этнический ирландец. Он был сотрудником компании, 
биохимиком, и решил на курсах сервисных инженеров поближе 
познакомиться с оборудованием, которое выпускает фирма. Вот уж у кого 
мне повезло поучиться! И в профессиональном плане и в человеческом. 
Ирландцы рулят! Очень добродушный народ, по моему! В общем-язык 
развязался. Но потом, на Родине-полный вакуум.  

Что изменилось ТЕПЕРЬ: 
1. Появилась потребность слышать английскую речь каждый день. Язык стал 
как-бы уже «своим», частью меня. А уж сколько удовольствия я получаю 
когда подпеваю любимым группам! Благодаря кадетам Языкового 
СпецНаза открыл для себя сайт, который мне просто очень по душе 
(www.native-english.ru). Там и пою, и скороговорю . При работе дома на 
компьютере ставлю фоном интернет-радиостанцию (обычно новости или 
talkshow). 
2. Вроде-бы и раньше читал не мало, но сейчас нет той скованности и 
робости когда перед глазами предстает незнакомый текст на английском 
языке. Теперь я внутренне радуюсь очередной возможности «победить» 
любой документ или статью. Пропала боязнь потерпеть неудачу – наверно 
так повлиял Тони Роббинс . 
3. Постепенно начал приучать себя делать записи на английском языке. 
Точно знаю-умение писать по-английски мне просто необходимо. Очень 
помогают изложения-прочитал текст, записал на бумаге то, что запомнил. 
Тренирует память и моторику. Книгу на английском (как Пелевин) написать 
пока не смогу, но стремиться надо.  
4. Занимаясь в СпецНазе я с удивлением стал замечать одну вещь: как 
только начинаешь искать способы поговорить с кем нибудь на языке (по 
скайпу или в http://www.sharedtalk.com), партнеры находятся сами. 
Невероятно, но не далее как вчера в частную клинику (с услугами 
гостиницы), куда я пришел по работе, заявился американец из Далласа, 

http://www.sharedtalk.com/


Тренинг «Языковой спецназ» 
 

Серов И. (С) spyschool.ru 
 13 

Техас. Девочки на ресепшене что-то пытались ему безуспешно объяснить , 
я издали услышал ЗНАКОМУЮ английскую речь и подошел. Без всякого 
волнения (сам себе очень удивился) завязал разговор. Американец был 
ошарашен (глаза округлились), когда услышал, что с ним связно говорят на 
его родном языке там, где в общем-то и не должны (в лаборатории). 
Отметил чистое произношение (вежливость у американцев в крови). Очень 
жаловался на то, что даже молодежь на улице не говорит по-английски. Эх, 
она (молодежь) в СпецНазе не была! В общем, я собой теперь даже 
немного горжусь! Перестал бояться. Теперь знаю – любой страх 
преодолевается только делом! Странно, что дошло это до меня только 
сейчас.  

Общее впечатление от курса языкового спецназа- ВЕЛИКОЛЕПНО! Вот уж 
чего действительно мне не хватало, так это такой ежедневной встряски! 
Исчезли всякие надуманные фобии при общении с носителем языка. 
Слышать английскую речь и читать по-английски стало приятной 
необходимостью, при этом получаешь настоящее удовольствие. 
Игорь Николаевич предложил очень, на мой взгляд, эффективные 
методики, позволяющие сконцентрироваться на изучаемом предмете, 
улучшить память, научиться мотивировать себя и задать конечную 
ДОСТИЖИМУЮ цель. 
Большое впечатление произвел эффект единения при проведении 
ежевечерних встреч в виртуальном классе. Более ста единомышленников в 
одном месте-это здорово! Очень благодарен тем спецназовцам, которые 
бескорыстно делились ссылками на ресурсы в интернете. 
И уж конечно БОЛЬШОЕ СПАСИБО Игорю Николаевичу за отличную 
организацию курса. Особенно признателен Анне Бейлик, Наталье Фройде и 
Ивану Петрову за поддержку курсантов языкового СпецНаза за готовность 
поделиться бесценным накопленным опытом в изучении иностранных 
языков. 
Эти десять дней я отметил как поворотные в моей жизни. Я стал ближе к 
своей цели и ни разу не пожалел, что участвовал в Языковом СпецНазе! 

 

Alex 

Всем большой привет и благодарность за поддержку! 
У меня начальный уровень 
1. Что было до тренинга? 
Периодические напоминания о том, что язык мне нужен для работы и 
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путешествий. 
После этого я покупал себе очередной курс или книгу, включал иногда 
Пимслера ( В МАШИНЕ!!!), просматривал предлагаемый материал и ….. 
через неделю опять говорил себе о том, что было бы не плохо ездить на 
переговоры и отдыхать зная язык! 
2. Что изменилось? 
Два раза прослушивая Пимслера утром и вечером без остановки и 
представляя себе конкретную ситуацию обнаружил удивительный 
прогресс! 
Выполнение конкретно поставленных задач очень сильно мобилизует. 
3. Что появилось? 
Появились ИНТЕРЕС, ЖЕЛАНИЕ, ПОТРЕБНОСТЬ! Появились инструменты, с 
помощью которых стало гораздо легче изучать язык! 
Здорово! 
Когда поешь свои любимые песни вместе с исполнителем и с каждой новой 
песней узнаешь и запоминаешь новые слова и фразы! 
Когда заранее находишь и выучиваешь слова, которые тебе реально 
потребуются уже сегодня вечером! 
Не комплексовать от того, что знаешь мало слов, а использовать их во всех 
возможных ситуациях! Просто надо при этом быть вежливым и 
внимательным – здороваться, благодарить и извиняться…. 

Я благодарю Игоря Николаевича за ту огромную работу, которую он 
проделал! Спасибо! 

 

Lilamrita 

Добрый день! 

1.Что было до тренинга… 
До тренинга была куча всяких учебников, словарей и т.п. 
Незадолго до тренинга мне дали курс Пимслера… по Пимслеру же я и 
открыла для себя Игоря Николаевича ))). 
А Пимслер открыл мне второе дыхание в изучении языка, потому что за 
предыдущие два года изучения английского языка с нуля итог был 
достаточно плачевным – я начала английский тихо ненавидеть, особенно 
чтение, потому что всегда не понимала, как так можно все извратить в 
плане: пишем одни буквы – читаем совсем другие ))). 

Потом почитала рассылки Игоря Николаевича, увидела в них дельные 
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советы и не задумываясь решила идти на Языковый спецназ. 

2. Что появилось, изменилось 
Изменения начались с предварительных заданий к спецназу. 
Ну очень уж они мне помогли. 
Два года решала, продавать мне квартиру и переезжать или нет…после 
заданий вопрос решился в течении 10 минут. Вау, у меня такой груз с плеч 
свалился… ))). Только за одно это стоило отдать 4900 ))). 
Вообщем вторичная выгода от прохождения спецназа получилась даже 
больше первичной. 
А это выражение: «Не пробуй! Делай или не делай. Никаких попыток». 
Приняла его себе на вооружение. 

Теперь конкретно по английскому: 
- очень понравилось составление карточек, быстро запоминаю по ним 
слова и фразы. 
- открыла для себя кучу интересных ресурсов для изучения языка 
- уже начала понимать некоторые фразы из английских песен, которые 
звучать по радио, и это круто и это с моим -то словарным запасом ))) 
- друзья заметили мой прогресс в английском, стали интересоваться: каким 
это таким способом я его изучаю, что у меня пошел такой прогресс. 
- кстати проще всего оказалось на английском разговаривать с грудными 
детьми: они внимательно так тебя слушают, не перебивают и у тебя 
создается впечатление, что ты говоришь очень правильно… в результате 
ты расслабляешься и просто говоришь все, что знаешь))), отличнейшая 
тренировка. 
- начала спокойно писать английскими буквами, раньше даже это для меня 
это было проблемой. 

Возможно,сейчас даже всего и не упомню, что я получила за эти дни. 

Спасибо огромное за тренинг! Спасибо Игорю Николаевичу; спасибо всем, 
кто в нем участвовал и писал ежедневные отчеты, а также всем, кто давал 
нам мастер классы. 

До новых встреч! 

 

Helena 
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Добрый день, друзья спецназовцы! 

Есть хорошая пословица: Не давай рыбу – дай удочку! Игорь, вы дали нам 
прекрасный инструмент, благодаря которому всего за 10 дней мы наловили 
много рыбы, той которая нужна именно каждому из нас. Распирает от 
гордости, сколько всего достигнуто за такой короткий срок! Каждый из нас 
взял свою высоту, причем радость за успех товарища по спецназу дает 
дополнительный импульс узнать что-то еще, попробовать что-то новое.  

Итак, что достигнуто. Наконец-то удалость «отбросить костыли» 
перфекционизма. Это очень тормозило в освоении языка. Теперь я много 
слушаю радио, читаю сайты, книгу, не заглядывая поминутно в словарь. 
Ведь и без словаря смысл понимаю. Много интересной, живой информации 
позволило количеству перейти в качество. Если до тренинга на слух я 
воспринимала 30% информации, то теперь я понимаю наверное 70-80%. 
Нужно было просто начать слушать, слушать систематически! Чтение книги 
на английском стало удовольствием, а не рутинной обязанностью. 
Действительно запоминается больше слов за счет частых повторов. 
Освоила за тренинг много новой лексики. 

С носителями языка с сайтов в живую поговорить не получилось, поэтому 
позвонила бывшим партнерам по бизнесу, которые стали друзьями по 
жизни. В последнее время редко с ними созванивалась, потеряла 
разговорные навыки за последние годы, комплексовала. Сейчас говорить 
было почти не трудно, радость от общения дала свободу мысли и слову. 
Используй то что под рукой и не ищи себе другого! Была с ребенком на 
экскурсии в Исаакиевском соборе, заметила растерянного иностранца. 
Если бы я не была Спецназовцем, наверное, не подошла бы, постеснялась. 
А так подошла, помогла разобраться с картой, дала пару советов. Радость 
на душе, полет! Осознала сколько возможностей в моем любимом Санкт-
Петербурге говорить в живую с носителями языка. Турист очень 
благодарный собеседник! 

Что примечательно, я не только возобновила отношения со старыми 
друзьями, но и приобрела новых за время этого тренинга! Игорь Серов is 
connecting people! 

Огромный прорыв в мотивации ребенка. Делать что-то самому всегда 
проще, чем вдохновлять другого человека. Игорь, у Вас получилось 
вдохновить нас. А у меня, с вашей помощью, получилось замотивировать 
детей! Я писала о наших ежедневных разговорах со старшим сыном на 
английском, разучивании песен и т. д. в своих отчетах. Хочу рассказать о 
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результатах. Вот его оценки в школе за последнюю четверть: 
4344234555555. Шесть пятерок получил 23, 24, 25, 26, 27 апреля (две за один 
день). 
Заметьте – это дни нашего Спецназа! Более того, ребенок последние 2 
месяца занимается на курсах English First. По результатам первого 
тестирования определили в группу TBT 2. 
На этом уровне он уже знал почти всю лексику, грамматику, но не 
использовал, не мог разговаривать. Вчера он перешел на уровень TBT 4 – 
перескочил целый год обучения!!! Разговорился за неделю спецназа! Еще и 
к французскому возрос интерес, взяли еще один дополнительный урок в 
неделю (будет 4). 
Младший ребенок под конец спецназа тоже завелся, пытается 
присоединиться к нашим занятиям. 
Отдельное спасибо Ивану, он оказал на моих идей огромное позитивное 
влияние. Интервью с Иваном слушали вместе, долго обсуждали и строили 
планы. Иван adventure генератор! СПАСИБО, ИВАН! 

Игорь, подумайте о создании подобного тренинга для детей. Они очень 
хорошо заводятся на подобные фишки: шпионы, спецназ и т д. Мы с Вами! 

И еще один неожиданный результат. Раньше не могла себя заставить 
систематически заниматься йогой дома, а теперь втянулась, получаю 
удовольствие и душой и телом. 

Вот и представьте меня в результате: без костылей, в позе лотоса и с 
удочкой… а рядом дети на английском щебечут! Красота! 

PS: БОЛЬШОЕ СПАСИБО Анне Белик и Натали Фройде. Ваши советы уже 
очень помогли и пригодятся в предстоящей поездке. Надеюсь, что мы не 
прощаемся на долго. С Вашей помощью будем развиваться дальше. 

И еще раз СПАСИБО, командиру! Проходила различные тренинги в течение 
жизни. Игорь, Ваш лучший: живой, с драйвом! Как мы любим! 

Всем Спецназовцам огромное спасибо. Удачи Вам!!! 

 

Olga zukova 

Здравствуйте, Игорь! 
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Пишу итоговый отчет. 

До начала занятий мой уровень знания языка -по своей специальности 
говорю без особых проблем, но бытовая речь вызывала затруднения. 
Оценить произошедший скачок трудно, но он точно произошел. Теперь у 
меня есть самое главное-знание, что нужно делать. 

После прохождения 10 дневного курса спецназа-  

1. Появилось желание посвящать изучению языка больше времени, чего 
раньше не было. 
2. Разнообразие заданий делает обучение языку интересным. 
3. Появилась уверенность в том,что нет невыполнимых задач. 
4. Увереннее чувствую себя на работе. 
5. Стало четко ясно,что если возникло какое-то препятствие в 
изучении языка, да и в любом деле, надо подойти к решению этой 
проблемы постепенно, разбив ее на части. 
6. Очень понравилось лаконичное обьяснение смысла-чтение, 
аудирование, письмо, говорение. 
7. Короткий курс дал очен хороший заряд, очень хочу, чтобы он 
остался. 
8. Если бы у Вас был бы какой-то фирменный герб или символ, я бы 
повесила его на доску своей мечты. 
9. Благодарю Вас за отлично проведённую работу. 
С наилучшими пожеланиями, Ольга Жукова. 

 

Waldemar 

Здравствуйте, Игорь Николаевич! 

1. Что было перед началом курса спецназа: 
Английский: несколько костылей в виде учебников, самоучителей, 
программ, аудио и видеокурсов, адаптированных и неадаптированных 
книг.Прослушал (а не проработал) Пимслера. Письменный – чтение и 
перевод со словарем. На слух – некоторые радиостанции для фона. Цель 
изучения – вообще-то не мешало бы. 
Датский: самоучитель (книга + аудио), учебник, словарь, разговорник 
Berlitz. Практика: позанимался немного и отложил до лучших времен. 

2. Во время тренинга и сейчас: 
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Лучшие времена настали! Опять классика: «ВИДЕТЬ ЦЕЛЬ, ВЕРИТЬ В СЕБЯ И 
НЕ ЗАМЕЧАТЬ ПРЕПЯТСТВИЙ» (из х/ф «Чародеи» ) На слух стал больше 
различать слова и понимать их вместо прежнего бессвязного набора 
звуков. Поменял отношение к учёбе, теперь поездки в транспорте, пробки, 
очереди не вызывают раздражение, а воспринимаются как добавочное 
время для изучения языков. 
«Взрыв мозга» у меня случился при работе с курсом Датского языка 
Пимслера на английском. Два в одном! Хорошая возможность повторять не 
только датские, но и английские фразы. Переводить с английского на 
датский, минуя русский, я сам некоторое время назад в это не поверил бы. 

 

3. Что дальше? 
Метод, которому я научился в этом спецназе, буду глубже внедрять в 
жизнь. Есть задумка: скомбинировать методы Игорь Серов + Доктор 
Пимслер для изучения языков программирования и языка жестов, на 
котором общаются глухонемые (у меня есть несколько знакомых, но с 
ними я общаюсь не так хорошо, как хотелось бы). После этого курса теперь 
даже не задумываюсь получится или нет, Just do it! 

4. Большое СПАСИБО Вам, Игорь Николаевич, и всей Вашей команде за 
Ваш труд и поддержку! А также всем бойцам-соратникам! 

 

 

Ir_skvo 

Занятия начала на два дня позже, в прямой эфир не попадала, но все 
скачала, дорабатываю. Оч.интересно. Ранее занималась по Пимслеру 
англ.и нем., поэтому сист.раб.знакома. Англ.- никогда не учила, но многие 
слова знала (курс Пимслера взяла для элемент.разговоро-понимания, но 
сам англ.язык оч.НЕ нравится!), нем.более-менее прилично знала, но стала 
забывать, поэтому и заним.в гр.с Натали Фройде. Это было оч.интересно и 
познавательно! А сейчас решила хоть что-то сказать на испанском (еду туда 
на майские). 
Скажу, что лично для меня было просто, а что сложно. Простым (точнее 
понятным и понятым ) оказ.структура курса. Ранее знала 3-5 слов на исп., 
было оч.обидно, что не м.сказать элементарщины, хотя многие 
исп.спрашивали, как по-русски звучат те или иные фразы или слова, да и на 
ресепшене худо-бедно, но говорили по-русски, а я. Приехав в страну, не 
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удосужилась выучить мин., было обидно, право (сама и виновата). Курс 
спецназа оказ.взрывным, хотя еще и не дошла до конца (последний урок 
прослушаю в Испании ). Слова и фразы врезаются в 
память+радио+песни+чек-листы и пр., а меню на исп.– это бомба!!! Все не 
только интересно (мотивация не падает!!!), но и красиво. Надеюсь, в 
Испании пополнить свой яз.запас. Испанцы оч.приветливые люди, всегда 
готовы помочь и я не буду мычать, как Герасим, или объясняться на 
пальцах, мимикой, жестами и пр.частями тела . Теперь знаю КАК НАДО 
учить, а точнее, просто жить в языке. Летом поеду в Португалию с заездом 
в Испанию, т.ч.еще будет вр.выучить элемент.мин.на португальском + 
использ.испанский. 
Сложное для меня – время на поиск (сайта, радио и пр.), отчеты (с 
тр.написала первый и на этом все заглохло, писанину такого плана не 
люблю, хотя и понятно, что надо, но…). Согласна, что вр.затрач.на поиск 
всего необход.в Сети себя оправд.в дальнейшем, но именно в эти дни, ах… 

. Но ничего, нашла. Не люблю см. х/фильмы (ЛЮБЫЕ), телек давно 
депортировала, т.ч. пришлось себя ломать: нашла, скачала, но все-таки не 
досмотрела… Общаться в соц.сетях, чатах, форумах и т.п. – 200% не мое, 
хотя и понятно зачем это, но не интересно и более того, напряжно и 
раздражает (это издержки проф. – раб.в ВУЗе ). На этом скулеж 
прекращаю, т.к. все это вполне преодолимо, если НАДО, а это мне именно 
НАДО. 
Приеду из Испанщины, напишу, что у меня получилось в плане общения. 
Спасибо, Игорь 

 

Prostovovik 

Добрый день, спецназ! 

Пришло время доложить перед строем об итоговых результатах. 

До тренинга уровень знания французского был нулевым. Не было навыков 
ни чтения, ни письма, ни тем более понимания на слух («Бонжур» и 
«Орэвуар» не в счёт). 
Командир и товарищи по команде помогли разобраться в себе, избавиться 
от перфекционизма. Определена цель изучения языка, намечены способы 
достижения этой цели. 
Очень помогли вводные задания по очистке своего ментального стола, 
избавлению от «вампиров», отнимающих энергию и время. Стало понятно 
как находить время, которого всегда не хватает. 



Тренинг «Языковой спецназ» 
 

Серов И. (С) spyschool.ru 
 21 

Стало входить в привычку концентрироваться на том, что делаю. Это 
сильно повышает личную эффективность. Правильно говорят 
китайцы:»Когда моешь чашку-мой чашку!» 
Теперь у меня на вооружении есть очень мощные средства и для 
аудирования, и для повышения словарного запаса. Да и прокладывать 
дорогу вперёд теперь понятно, как. А главное намечена конкретная, 
реальная цель, есть сроки прохождения «маршрута». 

Теперь только вперёд! 
Огромное спасибо Натали Фройдэ, Анне Белик, Ивану Петрову за 
интересные касты. 
Особенно запомнился каст Ивана. Я видел видео-интервью с ним и очень 
ждал его каст в течение спецназа. Словами невозможно передать тот 
драйв, который появляется от общения с ним. Стараюсь по его совету 
создавать языковую среду вокруг себя. В этом очень помогают задания 
командира. Теперь становится понятным его коварный план. 
Мы все просто обречены на успех! 
К концу тренинга я с удивлением обнаружил, что «выхватываю» из 
французской речи слова, которые «прошёл» за это время и, казалось, 
благополучно забыл! 

Спасибо Игорь, спасибо, команда! Удачи Вам! 

 

Dimon 

Хочу поблагодарить Вас, Игорь Николаевич и всех участников этого 
замечательного курса! Очень было приятно работать с Вами! 

До начала курса оценивал свои знания как PreIntermediate, признаюсь, что 
этот уровень и остался, только стал он более живой и жизнерадостный. Все 
таки 10 дней мало чтобы основательно продвинуться во всем. 

Так случилось, что от друга попал ко мне аудиокурс Игоря Серова «Как 
изучать иностранные языки» и теоретически я был уже подкован. 
Самостоятельно старался и читать, и аудировать, и даже общаться с 
носителями языка, но все это было не регулярно и недостаточно. 
Участие в этой группе дало мне основательный пендель и я могу с 
уверенностью сказать что английский уже основательно внедрился в мою 
жизнь. И для меня открылся новый, богатый мир информации, общения и 
развлечений. Особый эффект придали мотивация и поддержка. Еще раз 
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спасибо Игорь за поддержку! 
Ты научил меня учиться языкам (и наверное не только им) с удовольствием 
и спокойствием. Главное поставить себе свою цель! 

Я себе поставил себе цель, иду к ней и обязательно достигну! 
Желаю всем достичь своих целей! 

PS: Разве может быть иначе с таким арсеналом от снецназа!? 

 

Kagali 

Мой итоговый отчет по спецназу 

Что было до тренинга: 
Самостоятельное изучение языка на начальном уровне, 
Первое знакомство с курсом Пимслера – 
но как теперь я понимаю – все делала неправильно. 

Что изменилось: 
1) Самое главное – изменилось мое восприятие – 
Раньше это было: «Язык учить очень трудно», 
сейчас у меня новое утверждение: «Учу иностранный язык 
легко и с удовольствием» 
2) Английский встраивается в мою жизнь и мне это нравится. 
3) Теперь у меня есть цельная система, которая позволяет 
преодолевать любые преграды и вселяет уверенность, что я могу 
подготовиться к поездке-путешествию в любую страну – 
куда захочу. Все инструменты для этого есть! 
4) Идет расширение границ, появляется еще больший интерес. 
5) Сколько всего сделано – не буду повторяться – за каждый 
день представлен отчет. 
6) Уверена, что спустя какое-то время придет еще большее 
осознание своих успехов и положительных моментов. 
6) Этот тренинг – для меня – настоящий прорыв! 
7) Повышается самооценка, вся семья гордится мной! 

Игорь Николаевич, спасибо огромное за ваш труд, 
Спасибо вашим партнерам, команде, благодарю 
Всех участников тренинга за открытость и позитивный настрой, 
мне с вами было очень комфортно и интересно. 
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С уважением и наилучшими пожеланиями, 
Галина Коржавина. 

 

anslobodskoy 

Здравствуйте, Игорь Николаевич! 
До тренинга: постоянно пробовала учить английский язык по разным 
дискам и учебникам. Проходила «вашего» Пимслера- целых 60 уроков. Но 
как то все не складывалось. Диск был интересен не больше недели, а 
дальше- затягивал быт и работа.В загранпоездках по минимуму 
разговаривала, хотя понимала многое- процентов 70-80 того, что говорят 
носители языка. Любила читать газеты, правда понимала около 50%. Свой 
уровень оцениваю как начальный. 
Сейчас, после тренинга: У меня изменилась мотивация и восприятие 
«вечного» учения языка. 
Для меня стало откровением то, что можно учить то,что тебе интересно, а 
не стандартные фразы из чужой жизни на чужом языке. 
Стала включать телевизор и слушать на английском канале все подряд: 
новости, передачи, интервью. Постепенно,действительно, стала различать 
слова, и смысл того, о чем говорят. 
Погружение в язык дало мне понимание того, что ничего невозможного 
нет. Я могу изучать язык играя, получая только приятные эмоции. Я могу 
сама решать, что вот сейчас почитаю, а потом песенку спою, а потом в 
Инете поплаваю, а потом пойду готовить с Пимслером. Свобода и 
отсутствие необходимости делать то, что тебя заставляет преподаватель, а 
не твое любопытство и интерес,очень сильно мотивирует идти дальше, 
идти вперед. 
Как мне при этом было нелегко, я уже писала (жаловалась). 
По объективным причинам проходила тренинг не всегда в срок, потом 
нагоняла, но если бы я все делала в срок, эффект был бы на порядок лучше. 
Поэтому не претендую на победу, пусть ее получат те, кто действительно 
смог отказаться от всего и погрузиться на 200% в изучение языка. 
Спасибо Вам, Игорь Николаевич, и Вашим коллегам за удачный тренинг! 
У Вас были такие утренние видео… : позитив, радость жизни- солнце 
встало, и всех подгоняет на улицу, листочки распустились, цветочки-аромат 
новой жизни, и ты идешь за ним по запаху, а мир расширяется перед тобой 
и вот-вот и ты взлетишь… 
Спасибо всем участникам тренинга! 
Спасибо тем, кто шел первыми- вы мне помогали своими ссылками на 
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ресурсы и отчетами о том, что Вы уже что-то смогли, сделали, и все у вас 
получилось! 
Все молодцы! 
С уважением и наилучшими пожеланиями, 
Алена Громик 

 

Alexey 

Здравствуйте, ВСЕ! Огромное спасибо за поддержку! Команда -это 
здорово! 
1. Я в 2010 году прошел курс «Английский за полгода», с того времени по 
два раза в году мотался по англоговорящим заграницам – старался 
закрепить, то что получил. Кроме пройденного Пимслера в голове больше 
ничего не было , да и то со временем потихоньку испарялось. 
Я пытался «погружаться» – читал газеты, смотрел телевизор, но все как -то 
«вяло». 
2. Данный курс, что называется, ВСТРЯХНУЛ, вытащил из работо-домашней 
рутины, а самое главное дал мне СИСТЕМУ того, что нужно делать дальше, 
чтобы свободно говорить на языке (пока на одном) (ну, а дальше 
посмотрим). 
Спасибо Учителю за тонкое понимание психологических моментов(те же 
наши отчеты, мотивирование, медитации, да что я говорю – за все, что 
позволило «осознать себя», выделить приоритеты. 
3 В языковом плане – стал больше СЛЫШАТЬ- слушая. Говорить -общаясь. 
Понимать -читая. Появилась тяга заниматься дальше. Т.Е. Если раньше я 
пытался СОХРАНИТЬ достигнутое, то теперь ИДУ ДАЛЬШЕ. Спасибо и Удачи 
всем! 

 

Nina 

Здравствуйте! 
Достижения мои весьма скромные – отписываюсь лишь для того, чтобы 
получить е-маil поддержку. 
Сейчас я пытаюсь переводить слова и предложения, возникающие в 
мыслях, на английский – это иногда происходит автоматически. Слушаю 
постоянно радио ВВС – стала слышать больше слов и выражений, чем 
раньше, но, конечно, еще мало. Надеюсь, что количество рано или поздно 
перерастет в качество. Стала более уверенно читать на английском – до 
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этого большой объем текста просто пугал. Хочу еще раз пройти Пимслера, 
чтобы вспомнить подзабытые слова и грамматические конструкции. 
Игорь Николаевич, спасибо за предоставленную возможность поверить в 
свои силы и предоставленную систему, по которой буду продолжать 
работать – мне это действительно интересно. Всего Вам доброго! 

 

Tatjana Boruta 

Здравствуйте,Игорь Николаевич! 
Здравствуйте,соратники мои! 
Начну коротко, но с начало: за неделю до тренинга, я твердо решила 
выучить испанский язык. Могла отличить испанский язык от других. К 
сожалению работала в своем ритме из-за напряженного рабочего графика, 
дошла до конца! Мой отчет: 
1. Занимаюсь по Пимслеру 
2. Купила грамматический справочник: теперь умею читать по испански, 
немного строить предложения. 
3. Как Вы понимаете, в запасе слов пока крайне не достаточно, перевела 
все слова и выражения, которые дал Игорь. Поставила себе цель: учить по 
страничке слов в 2дня, теперь беру этот лист с собой везде, он лежит у 
меня на рабочем столе, даже в туалете, извините,есть копия. А что делать, 
я ведь поставила себе цель!!! 
4. Учу песню, она со мной в дороге и когда я готовлю. Уже слышу все слова, 
думаю. 
5. Перевела свой телефон на испанский, пока нет проблем! 
6. Носитель языка, как я раньше писала у меня пока наверное 
относительный, это парень, мой хороший приятель, который жил и работал 
в Испании 5лет. Да, он очень обрадовался,сказал, что я могу ему звонить в 
любое время, спрашивает меня, что я уже знаю. Вот мы с ним 
договорились, что общаться только по испански. 
7. Вижу сны, точно на испанском, пока это какой-то микс из слов и музыки, 
но это реально! 
7. У меня появилась новая мечта! Мечта, поехать в Испанию. 
Мне всегда нравились испанские фильмы, песни, танцы. Ездить по турам, я 
не люблю. Всегда хочется окунуться в реальную жизнь, пообщаться с 
реальными людьми на простые темы, увидеть страну изнутри, но как это 
сделать без знания языка? Думаю, что теперь меня ничто не остановит. 
Ваш курс, Игорь Николаевич, курс реальной жизни, дал мне возможность 
поверить в реальность моей мечты! 
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Спасибо Вам!!! 
Спасибо всем, кто принимал в Спецназе, за поддержку и за ВАШИ УСПЕХИ, 
они оказались для меня тоже ОЧЕНЬ ВАЖНЫМИ!!! 
PS: Мой новый девиз:» Учить язык быстро, использовать сразу!!!» 
ВСЕМ УДАЧИ!!! СПАСИБО!!! 

 

Apyulze 

1. Хотелось бы поблагодарить командира в целом за курс, несмотря на 
то, что назвал меня, белобрысую финку, грузинкой. Сразу вспомнила 
своего покойного папу, который во времена Советского Союза часто 
ездил в Грузию в командировки, и ему на телеграфе в Тбилиси всегда 
разговоры предоставляли сазу же из-за фамилии, хотя она и имеет 
чисто финские корни, а не грузинские. 
2. Что было до тренинга – огромный пассивный запас слов в 
английском и все время боялась заговорить, потому что осознавала, 
что проблема в произношении. А хотелось говорить красиво. В 
школе учила немецкий, и основы английского осваивала сама. 
3. Как уже писала в отчетах, очень жаль, что Пимслер обнаружен 
мною только с Вами. Именно в его уроках и содержится то, что мне 
нужно было. Просто повторять на слух. 
4. Задачу себе поставила такую – до конца августа оба языка -и 
шведский, и английский довести до такого же уровня, как мой 
финский. 
5. Все упражнения записала, поэтому буду их ежедневно выполнять. 
Так как все лето будет свободное и безработное, то вполне смогу по 
5 часов в день заниматься. 
6. На июль и август записалась на разговорный шведский с 
преподавателем-носителем. 
7. Задача – фильмы И.Бергмана на шведском языке все посмотреть за 
лето, с субтитрами на шведском, чтобы два канала, и слуховой, и 
зрительный поднапряглись немного. 
8. Еще одна задача – расширить круг носителей, хотя у меня их и 
сейчас достаточно. 
9. Придется пересматривать всю свою систему преподавания 
финского языка по методам спецназа. Надеюсь, что мои ученики не 
убегут! 
10. За время тренинга убедилась очередной раз в том, как важно 
иметь музыкальный слух при изучении иностранных языков. 
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11. Я тоже, как и Игорь, имею две специальности, и лингвиста и 
психолога. Мне очень понравилось, как эти две вещи соединены 
Вами в одно. Умеете заряжать народ позитивом! 
Желаю Вам новых творческих находок и благодарю за тренинг, он 
мне реально помог! 
С уважением, Ариадна 

 

Irina Mihajlova 

Здравствуйте, Игорь Николаевич и все спецназовцы! 
Хочу выразить огромнейшую благодарность за потрясающий тренинг, за 
знакомство с замечательными людьми, за драйв, за радость и прекрасное 
настроение в течение этих 10 дней! It was wonderful! Indescribably! I feel 
very good about this training. 
Сразу скажу, что главный приз – поездка в европейскую страну – с самого 
начала не был для меня целью участия в этом тренинге, поскольку моя цель 
– это переехать жить в США к сестре. I’ll work on making it happen! 
И я на 100% согласна с alex197106, что на самом деле для всех нас Главным 
Призом стало уже само прохождение этого тренинга, поскольку здесь 
каждый получил то, к чему стремился, то, что на данный момент было ему 
жизненно необходимо. И за это – огромный почет и уважение нашему 
Командиру!!! 
Теперь о моих достижениях. 
Поскольку я «нулевик», самым большим открытием для меня стал Пимслер. 
Мне настолько понравился этот метод, и он настолько подходит лично мне, 
что я уже ни капельки не сомневаюсь, что английский я выучу. 
The difficult takes a little while, the impossible takes a little longer. 
После тренинга, благодаря ежедневному прослушиванию радио и 
просмотру фильмов, я стала гораздо лучше воспринимать на слух 
английскую речь, многократно улучшился мой словарный запас. Теперь я 
знаю, КАК можно учить язык в удовольствие, а не «из-под палки». 
А самое главное достижение – это поднятие самооценки, вера в себя, в 
свои возможности и непоколебимая уверенность в том, что я БУДУ 
ГОВОРИТЬ НА АНГЛИЙСКОМ! Oh, no! I already speak English! 
Thank you very much and see you at the new training!. 

 

Galinalanz 
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Добрый день Игорь Николаевич и мои «боевые друзья»! 

Хочу Вас всех поблагодарить за ваше участие здесь, на тренинге вместе со 
мной, за Вашу поддержу и бескорыстную помощь. 
Это всегда так здорово идти вместе в одной упряжке, чувствуя локоть 
товарища, готового помочь в любую минуту. И это чувство 
принадлежности…И хочется, чтобы это состояние всегда присутствовало с 
нами на всю жизнь! 

Что было до тренинга? 
Состояние безысходности и неуверенности, потеря веры в то, что я когда-
нибудь одолею этот «вражеский, нелюбимый, грубый, немецкий язык. Уже 
3,5 года живу в Швейцарии, за это время уже можно было бы выучить 
много языков, а я ? Топчусь на одном месте. Моя «приватная» учитель 
немецкого буквально перед тренингом отказалась меня дальше учить, 
потому что не видела моего прогресса. Мы топтались на одном месте. 
В 1-й год обучения у нее, я довольно быстро начала осваивать язык, но 
потом моя мотивация заглохла. У меня не было интереса, всегда 
откладывала «язык» на вечер, а вечером на следующее утро и т.д. Я не 
знала, как мне заставить себя учить нелюбимый немецкий? Недостаточное 
знание языка закрывало мне путь к открытию моей частной практики по 
Аюрведической терапии, преподаванию Йоги в этой стране и быстрейшей 
моей интеграции. В результате нереализованная мечта, недовольство 
собой, плохое настроение, ссоры в семье и т.д. 
И мне сам Бог помог, как говорят в народе через мою подругу. Она мне 
отправила на e-mail информацию о курсах Игоря Серова. Я все 
досконально прочитала и просто сердцем поверила в него, хотя мои 
близкие убеждали меня, что все это ерунда, только выкачивание денег, что 
все зависит только от меня. Я поверила, что этот тренинг как раз то, что 
мне нужно было, потому что я «остановилась» в изучении языка. 
Моя учительница от меня отказалась, мои учебники мне не хотелось 
открывать,настолько они были скучны, учебник грамматики наводил на 
меня ужас…другие живые языковые курсы не хотелось посещать, потому 
что уже вперед видишь, что все это напрасно, только пустая трата времени 
и денег. 
Я чувствовала, что нужно было менять сам подход к изучению языка, 
потому что все мое «нутро» протестовало, не хотело учить, то что не 
нравилось. Но что делать, как начать опять учить? От мужа слышала только 
одни упреки, что я до сих пор не умею хорошо говорить по-немецки. Это 
меня еще больше добивало. Я не видела выхода. 
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А потом? 

Что изменилось? 
Вы уже все сами знаете, сами прошли через это. 
Благодаря нашему учителю, который умело вел нас к результату, к успеху у 
меня был большой «прорыв» в самом отношении к немецкому языку. Я 
вдруг полюбила этот язык, теперь он мне кажется таким красивым,четким 
и точным . Мне хочется его слышать, говорить, он мне кажется уже 
знакомым и родным…А какой зажигательный эффект дают мне немецкие 
марши по утрам во время пробежки? Вы бы знали, как они хорошо 
настраивают на ритм дня, на выполнение запланированных дел и под 
музыку. Тут уж не до сна! А ведь раньше они меня очень раздражали. 
Просто удивительно! Как Игорь Николаевич со своей новой 
«спецназовской системой» все так умело изменил в моем сознании, что 
теперь для немецкого у меня «зеленая улица». Я его приняла и полюбила. 
Ощущение влюбленности, подьем, хорошее настроение, душа поет, 
видишь вокруг себя красоту природы, весну в своем расцвете… 
А с Пимслером вообще чудеса. С большим удовольствием жду с ним 
встречи по утрам и вечерам. Одно удовольствие слушать уроки сразу на 2-х 
языках: Американо-англ. и немецкий. Я начала слушать со 2 части, потому 
что отнесла себя к «продвинутым», хотя это только одно «крутое» 
название. В ближайшее время планирую начать изучение французского 
языка и итальянского, потому что в Швейцарии говорят и на этих языках. В 
той части, которая примыкает ко Франции-говорят на французком. В той 
части, которая граничит с Италией-говорят на итальянском. Жизнь 
заставляет изучать и эти языки. 
А чуть позднее я планирую начать изучение китайского языка, потому 
что это мои корни. Грех не знать свой родной язык. Я давно хотела это 
сделать, но всегда откладывала. Не верила в себя и не было успешных 
методик изучения. Но теперь мне уже не страшно и я поверила, что смогу и 
сделаю, , потому что у меня теперь есть все инструменты, полученные 
здесь на «спецназе» и поддержка нашего «командира и боевых 
товарищей». Поэтому теперь вперед и только вперед! 
С песнями и маршами и ни шагу назад! 

 

Natalie 

Всем, доброго времени суток! 
До тренинга, было много попыток в изучении Английского языка, а 
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результаты были нулевые. 
Теперь, действительно повысилась мотивация, появилось желание 
продолжать обучение…оказывается, есть так много интерестных 
упражнений и их выбор! 
Очень понравился Пимслер, это для меня открытие! Просто, понятно и 
легко!!! Повысился словарный запас! 
Участвовала в профессиональной выставке, обычно общаюсь только с 
русскоговорящими, а сегодня подошла англоговорящая клиентка (как 
правило, я звала того, кот может хорошо объяснить на английском), а тут 
вдруг, сама от себя не ожидая, я стала рассказывать о товаре, конечно, 
криво и с ошибками, Но, почему-то прпопал страх… Вот это, для меня, 
настоящий прорыв!!! Супер! Сразу появилась уверенось, завтра попробую 
ещё! Ура! Спасибо большое! 

 

Lubov 

Здравствуйте, Игорь Николаевич и все спецназовцы! Затрудняюсь сказать, 
какой уровень был у меня до «Спецназа», сама я, конечно, об этом уровне 
мнения невысокого! Занимаюсь английским уже 2 года. На самом первом 
занятии на «Спецназе» вдруг поняла, что цель: «выучить английский» – цель 
довольно абстрактная для меня. А вот цель: «разговаривать на английском 
по скайпу с моим сыном и англоговорящей невесткой» – подразумевает 
конкретные шаги для ее достижения. Спасибо, Игорю Николаевичу за все 
те «маленькие хитрости», употребляемые в быту без особых затрат, как, н-
р, думы о бытовых действиях, почему бы не думать на английском. А эти 
милые разговоры с виртуальным собеседником – это, вообще, шедевр! 
Особое спасибо Анне Белик за рекомендованные ею учебники по listening. 
Теперь я по ним занимаюсь. 
Спасибо Игорю Николаевичу за бесценный совет, заниматься только с 
удовольствием, если надоело или не идет – переключись, отвлекись! Идея с 
повторением скороговорок и чтением интервью с выражением и 
скоростью любимого персонажа – тоже имеет неоценимую пользу. 
Спасибо, всем кто выкладывал ссылки на интересные сайты. Некоторыми я 
воспользовалась. 
Итог, я, как и все остальные, из этих занятий взяла для себя много нужного 
и важного! Главное, цель поставлена!!! 
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Tatyana 

Здравствуйте, Игорь! 

Здравствуйте , участники спецназа и друзья! 

Постараюсь кратко , хотя эмоции просто переполняют меня. 

Что было до тренинга: 

Честно скажу , все было плохо! Настолько плохо , что появилось тихое 
желание уехать из такой замечательной страны , как Австралия , 
останавливали только любовь и внимание близких.  

Я не могла ответить себе на вопросы : когда я начну разговаривать с мужем 
нормально , а не на уровне третьего класса, когда я смогу поступить в 
университет , когда я смогу найти себе достойную работу и быть 
полноценным гражданином этой страны , да и вообще наслаждаться 
жизнью , а не находиться в постоянном стрессе. (Я думаю , кто живет за 
границей поймут меня).  

Поэтому участие в тренинге для меня было последней попыткой 
отчаявшегося человека , хотя надежда была минимальной. 

Мои достижения: 

Я в приятном ШОКЕ!!! 

1. Я влюбилась в английский язык , от чтения , песен , фильмом получаю 
искреннее удовольствие и уезжать из Австралии больше не хочу;-) 
2. Научилась правильно читать книги , запоминать слова , встраивать 
изучение английского языка в свою жизнь так , чтобы это радостью. 
3. Установила для себя срок 1,5 года для сдачи экзамена и поступления в 
университет на мой любимый маркетинг, и я теперь уверена , что 
справлюсь. 
4. Муж (ирландец) теперь разговаривает со мной не только на бытовые 
темы, но и начал рассказывать про свою работу , а вчера даже спросил 
моего совета по поводу его презентации на конференцию. Из 
прочитанного я поняла только процентов 30 (академический язык все-
таки), но уверенно кивала головой и даже подсказала ему одну идею, муж 
остался очень доволен моим интересом , может я когда-нибудь и 
докторскую его прочитаю ему на радость;-) 
4. Желание купить курс «Автопилот» для мамы , чтобы она удивила зятя не 
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только словом «Hello!», а намного большим. 

И это только минимум , который можно описать словами. 

По поводу приза : я считаю , что участие в этом тренинге – это мой главный 
и самый нужный приз . 
Вот уж действительно говорят : «Когда ученик готов , учитель всегда 
найдется.» Теперь я в это верю! 

Спасибо Вам за это! Спасибо всем за поддержку! 

С удовольствием буду голосовать за того , кому приз «Поездка в страну» 
действительно необходим! 

Удачи всем! 

 

Nikis 

ИТОГОВЫЙ ОТЧЕТ ПО ИТОГАМ ТРЕНИНГА 
————————————————————– 
Что было: 
- с трудом пополнялся словарный запас. 
- пользовался зыком только во время поездок за границу, от случая к 
случаю 
- полное игнорирование англоязычных интернет ресурсов в силу их 
непонятности 
- отсутствие самодисциплины 
- был малообщительным, робким в общение 
- не знал собственных возможностей 
- задавался вопросом: «А надо ли мне это?» 
- все время откладывал в долгий ящик. 

Что стало: 
- Где то глубоко в мозгах открылся краник и слова, которые учил еще в 
школе и институте, а главное и НОВЫЕ, – хлынули потоком. Особенно это 
заметно, когда общаюсь с иностранцами. Предложения формируется 
прямо по ходу разговора и слова как то подставляются сами. Причем, я не 
особенно задумываюсь над их переводом на русский, просто понимаю, что 
это ПРАВИЛЬНЫЕ слова в данном случае. Словарный запас пополняется 
прямо по ходу действия, без нудного «надо выучить это слово»… 



Тренинг «Языковой спецназ» 
 

Серов И. (С) spyschool.ru 
 33 

- Теперь я пользуюсь языком везеде где только можно, Дома, на работе, в 
интернете, в Skype, в ICQ. Сначала подключил к языку только ребенка, 
сказав, что теперь мы с ним общаемся только на английском. Теперь, глядя 
на нас и жена подключилась. Жду с нетерпением наш очередной семейный 
отдых. Вот уж где я оторвусь с иностранцами по полной на тему общения! 

- Раньше я не мог себя заставить подойти к иностранцу и заговорить с ним. 
Только один раз у себя в фитнес-клубе встретил у стойки англичанина и мне 
стало на столько дико интересно узнать откуда он, что я не выдержал и 
спросил. Это было здорово. Я светился от счастья целый день. Теперь для 
меня общение с иностранцами вообще никаких проблем не составляет. Я 
знаю, что я могу начать разговор и поддержать его. Это РЕАЛЬНО 
ДРАЙВОВАЯ ШТУКА! 

- Я полностью перешел на англоязычный интернет. Теперь, это стало 
естественным процессом читать на английском. А понял я это когда читая 
какую то страничку отвлекся, потом продолжил как ни в чем ни бывало 
чтение и вдруг понял, что читаю я на НА АНГЛИЙСКОМ, и мне ВСЕ 
ПОНЯТНО БЕЗ ПЕРЕВОДА. 

- Есть воля – значи все достижимо! Я поставил себе четкую цель и срок ее 
достижения, а принимая во внимания что Я ТЕПЕРЬ САМ БЕЗ БУДИЛЬНИКА 
встаю в 5 утра, ПО СВОЕЙ ВОЛЕ делаю зарядку,- я точно знаю, что ВСЕ 
СМОГУ И ВСЕ У МЕНЯ ПОЛУЧИТСЯ! Я думаю, это был не столько языковой 
тренинг, сколько больше ПСИХОЛОГИЧЕСКИЙ. Он дает толчке чтобы 
ПОВЕРИТЬ В СВОИ СИЛЫ. Именно так, жестко по Вашей методике, и она 
ДЕЙСТВУЕТ. 
Больше нет вопроса «А надо ли мне это?», есть уверенное действие «Я 
делаю это и у меня это отлично получается!» 
Изучение языков очень плотно вошел в мою жизнь. Если бы мне платили за 
это деньги, я бы всю жизнь только этим и занимался (изучал новые языки). 
Я уверен в том, что после английского я выучу немецкий и обязательно 
японский. А Английский для меня будет всегда примером того, что Я СМОГ 
ЭТО СДЕЛАТЬ! 
УЧИТЬ ЯЗЫК – ЭТО ПРОСТО!!! Поверьте – ЭТО ТАК! Проверено! 

Игорь Николаевич, – ОГРОМНОЕ СПАСИБО. Если я могу что то для вас 
сделать – всегда к вашим услугам. Как я уже говорил, моя работа – это 
звук. Очень бы хотел видеть себя в вашей агентурной сети. 

С глубочайшей признательность, 
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Nikis (Николай) 

 

Leon72ol 

Добрый день всем! 
Краткий итоговый отчет по курсу: 
До 
Последний раз интересовался иностранным языком более 30 лет назад. Не 
думал, что понадобится. 
В этом году поменял работу и теперь хочу поменять образ жизни. 
Первым делом собрался на международные соревнования в Германии в 
июне месяце. Поэтому, не раздумывая, присоединился к Языковому 
спецназу. 
После: 
Результаты вдохновляют: слушая уроки Пимслера, вспомнились быстро 
многие слова, как будто из хранилища в оперативную память загрузились. 
Самое главное – изучение иностранного языка стало интересным делом. 
С удовольствием слушаю немецкое радио, смотрю кино, знаю теперь где 
искать всевозможные курсы в интернете. 
Не удалось из-за работы выполнить все задания по программе курса, но 
остались в записи все задания, методические рекомендации и технология 
изучения нового языка. 
Уверен теперь на 100 процентов, что пребывание в стране носителя языка в 
течение полумесяца совсем не страшное дело, практика будет 
замечательная. 
А далее в жизненных планах поездки в англоязычные страны, поэтому без 
сомнения возьмусь за английский. 
Тем более, что два моих сына заканчивали курсы переводчиков и помогут 
мне с разговорной практикой. 
Вывод: попал в нужное время в нужное место. 
Здоровья и успехов всем! 

 

Lenaji 

Завершаю тренинг несколько раньше всей группы, так нужно. Вот мой 
итоговый отчет о пользе тренинга для освоения языка и для жизни в целом. 
1. Получила хороший урок активности, ясности, честности перед собой. 
2. Снова увидела необходимость еще лучше распределять время. 
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3. Накануне тренинга я начала делать новую для меня дыхательную 
гимнастику. К концу тренинга убедилась, насколько это было правильно: за 
короткое время получаю отличный заряд бодрости. Это очень помогало 
быть в хорошем тонусе в течение дня, так как тренинг для меня 
заканчивался за полночь, а подъем-то – ранний. 
4. О пользе для изучения языка: 
- уверена: в октябре 2012 я уже понимаю носителей языка очень хорошо, 
они тоже меня понимают, я говорю легко и спокойно допускаю ошибки; 
- благодаря урокам Игоря Николаевича имею отличный «репертуар» для 
учебы. Отразила его наглядно: во время тренинга сделала простую 
таблицу. Лист А4 в альбомном формате разделила пополам; в левой части 
записаны все направления работы (аудирование, говорение, чтение, 
письмо, и в подпунктах – все-все виды этих работ). В правой части листа – 
мотивация. Здесь перечислены все упражнения из тренинга «Взрывная 
мотивация». Эта таблица – у меня перед глазами, над рабочим столом. Еще 
картинки сюда добавлю – вот красота и сила! 
5. Слушаю, читаю, говорю в течение дня, вставляю язык во все временные 
щели; и – кайф от того, что нет принуждения, что я хочу это делать! 
6. Общее чувство на финише тренинга – как у туриста перед путешествием. 
Цель поставлена, маршрут и карта есть, все вещи продуманы и сложены. 
Приятный мандраж от предвкушения приключений! Собственно, финиш 
тренинга просто перешел в старт нового этапа. Огромная благодарность и 
счастливого пути всем нам – Игорю Серову, Анне Анатольевне, Натали 
Фройде, Ивану, Ольге, всей команде технической поддержки, всем 
участникам тренинга!!! 

 

Nvv 

Всем доброго дня и дальнейших успехов. 

Итак отчет… 

Было до: 
Была дочь, которая за пол года выучила немецкий лучше, чем английский за 
5 лет и был отец, который, чтоб проверять домашние задания кое-как 
научился читать и в процессе нахватался некоторых слов (с учетом ein, 
zwei, drei … и т.п. самое большое сотню слов). 
При этом знания дочери раз в пять, а может и более, превосходят мои, 
время, которое она уделяет обучению тоже 3-5 раз больше, чем то, 
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которое я могу позволить себе. 

Задача (она же цель): 
Помочь дочери в изучении языка (я по себе знаю, что учить язык одному, да 
ещё без поддержки тяжело и легко сорваться. когда тебе ставят тройки 
только потому, что можешь знать на пятерку стимулирует не сильно, а 
даже наоборот…., но это лирика, да и результатом стал свой подход к 
изучению языка, который позволил воспользоваться полученными 
знаниями после четверти века молчания). 
Средство – выучить язык самому на уровне не хуже дочери. 

Стало после: 
1. Прежде всего поставлена четкая цель. 
2. Идет постоянный поиск мотивации (поскольку задача очень 
долгосрочная, то запасные варианты пригодятся). 
3. Словарный запав увеличился примерно вдвое. К сожалению очень много 
дополнительных слов в пассиве (т.е. сам не применяю, но понимаю или 
просто узнаю слова, которые встречал, но пока не помню). Но это дело 
времени. 
4. Одним из ГЛАВНЫХ достижений считаю то. что речь носителя из 
монотонного журчания превратилась в отдельные слова. (Отдельное 
спасибо Игорю Серову за маленький зелёный кактус на балконе, я все-таки 
его расшифровал). 
5. Не меньшим достижением считаю то, что слова воспринятые на слух 
могу найти в словаре не зная заранее их написания. 
6. Найден путь (с подсказки конечно), как выучить язык не хуже дочери, 
когда у неё есть большое преимущество в текущих знаниях и времени для 
изучения языка – метод «бытовухи» (как я его назвал), т.е. учить САМОЕ 
необходимое на текущий момент. Тогда разница как минимум будет не так 
заметна. 
7. Осознал важность говорить на языке. Теперь это почти привычка 
(наверное могу это себе позволить так после того, как даже пел с дочерью 
на улице). 
8. Подтвердил для себя важность общения с носителем (к сожаления или к 
счастью текущее задание было детским лепетом по сравнению с тем, что я 
испытал прошлым летом стоя у входа в гостиницу в 5 утра со всем 
семейством в стране, языка которой даже не изучал, и когда от только тебя 
все ждут решения ситуации и не решить нельзя). 
9. И, благодаря тёще, которая не может терпеть немецкий в своем 
присутствии, стал ощущать себя ШПИОНОМ  
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Rina 

Добрый день! 
Что у меня было с английским языком до этого удивительного тренинга: 
1. Школа, множественные попытки самостоятельно изучить язык, 2х 
годичные курсы и т.п. 
2. Никакого разговорного навыка, полное непонимание английской речи, 
песен. Тоска и сожаление, когда оказывалось, что информацию надо искать 
на англоязычном сайте. Противное чувство неуклюжести, когда взгляд 
падал на множество английский книг и пособий, занимающих пару полок. 
Высокопарные фразы сыну, типа «надо знать языки!» и полное собственное 
фиаско в этом вопросе. 
Последний раз «бекала» на английском лет 12 назад в аэропорту Дели. 
После этого в любых поездках не произносила не слова, целиком опираясь 
на переводчиков. Как свидание с суфлером. 
Моя любимая фраза: «Делай все что хочешь, только знай что ты делаешь». 
Игорь Николаевич ТОЧНО ЗНАЕТ что он делает, и вслед за ним я ТОЧНО 
ЗНАЛА что я делаю, когда выполняла задания курса ЯЗЫКОВОЙ СПЕЦНАЗ. 
Мне было понятно каждое мое движение, каждое мое упражнение. И 
каждое упражнение имело СПЕЦИАЛЬНОЕ НАЗНАЧЕНИЕ. 
После курса: 
1. Мне стало все равно какой сайт читать – английский или русский или 
украинский. Я не отдаю себе отчет на каком языке читаю информацию. 
Мир распахнулся – мне стало доступно многое! 
2. Я стала различать слова песен! Не каждое слово знаю, но слышу! 
3. Слушая интервью, я наконец стала слышать КАК произносятся звуки, и 
мне захотелось с этим поработать, т.к. стало понятно что делать и как. 
Английская речь перестала быть для меня сплошным потоком незнакомых, 
не понятных и потому раздражающих звуков. 
4. Не пересказывая сути упражнений, могу сказать, что английский вошел в 
мой дом, мой быт и мои планы. Речь на иностранном языке стала каждый 
день звучать в моем доме, вызвав радостное возбуждение всей семьи: 
наконец-то она говорит не только об английском языке, но и на самом 
английском языке! Включились все. 
5. Я общаюсь с носителями языка! Зарегистрировалась на нескольких 
сайтах, помогающих общаться желающим выучить язык, но и среди моего 
круга оказались такие! Уже будет просто невозможно перестать 
заниматься языком (а заниматься еще ого-го есть чем!), потому что эти 
люди ожидают выполнения договоренностей – еженедельно либо через 
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скайп, либо вживую встречаться! Заговорить с носителем было ой как не 
просто! страшно! волнительно! стеснительно!…Но Игорь Николаевич знает 
что делает: давая упражнение, он подготовил каждого к его выполнению, 
на самом деле каждый языковой спецназовец уже через пару дней занятий 
готов к общению с носителями языка. 
Важно! Я не тратила часы на нудные упражнения. Случалось зависнуть где-
нибудь на сайте – так это ж по причине собственного интереса, а не потому, 
что так задали.)) Я услышала голоса любимых иностранных актеров! Так 
как решилась и получила огромное удовольствие смотреть фильмы на 
английском. Мне не пришлось тратить время на нудное пополнение 
словарного запаса, потому что все новые слова тут же применяются в моей 
речи и имеют прямое отношение к моей жизни. 
Знаете, есть большая разница намереваться знать язык и действительно 
его знать, пользоваться им. Точно также как намереваться сделать 
шашлыки и действительно их сделать. Можно купить мясо, даже замочить 
его, поставить мангал, сложить дрова. Но это еще не шашлык! Если не 
предпринять ПРАВИЛЬНЫЙ действий, мясо может просто пропасть. 
Многие из нас покупали пособия, книжки, курсы, даже может быть 
занимались с репетитором (как было у меня), но все равно не могли 
свободно пользоваться иностранным языком. ЯЗЫКОВОЙ СПЕЦНАЗ – 
великолепный способ войти в мир иностранного языка и сделать его 
частью своей жизни, исправно работающим инструментом. 
И это как раз тот случай, когда важна не победа, но участие. Я просто 
счастлива, что в моей жизни случился ЯЗЫКОВОЙ СПЕЦНАЗ. 
Вчера со мной случился курьез: в метро решила посетить, простите, туалет. 
О чем-то своем размышляя, на автомате спросила сколько стоит и куда 
проходить и через пару минут сообразила, что не только я спросила на 
английском, но мне и ответили на английском!! Харьков готов к Евро2012!! 
Если вам нужен иностранный язык – любой! – обязательно ЯЗЫКОВОЙ 
СПЕЦНАЗ с Игорем Серовым!!! 
Огромное спасибо всем-всем-всем, кто готовил этот тренинг и кто в нем 
участвовал!!! 

 

Nataliya 

Отчёт бойца спецназа Nataliya. 
1. Начну с благодарности отцам-командирам и глубокой признательности 
всем спецназовцам. Служить в таком подразделении для меня было 
большой честью! 
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2. Безусловно, такого подхода к мотивации я ещё не встречала! Это круто! 
Наверное, если бы в письме Игоря после каждого слова не встречалось 
б…, я бы вряд ли смогла себя так замотивировать! 
3. Огромное спасибо всем за благожелательное отношение и бессчётное 
число полезных ссылок! 
4. Приятных методических находок было предостаточно. Хотя, видимо 
подсознательно, я многие из них использовала сама. Например, петь песни 
вместе с исполнителями я не додумалась, хотя ноты и английские тексты 
регулярно использовала. Читать газеты нас научили в университете, когда 
мы после школьного немецкого на первом курсе попали в начинающую 
английскую группу. Кстати, читать профильные журналы на языке 
оригинала – тоже оттуда же. Слушать радио или теленовости тоже 
приходилось, правда, нерегулярно. С иностранцами общалась в служебных 
командировках (Австралия, Малайзия, Швеция, Финляндия). Правда, у 
большинства из них английский не родной язык. В чужой стране 
молниеносно вспоминаешь даже те слова, которые видела или слышала 
лишь мельком, и сама удивляешься, откуда они берутся! 
5. Мне необходимо было улучшить разговорный язык в связи с тем, что в 
нашем университете учится достаточное количество иностранцев, не 
вполне владеющих русским, и иногда с ними проще договориться по-
английски, чем по-русски. Не могу сказать, что я достигла потрясающих 
результатов в этом направлении, но самое главное – правильный 
методический подход и железная мотивация – дорогого стоят. Игорь, 
огромное Вам спасибо!!! 

 

Svetlana_csg 

Я принадлежу к тем отчаявшимся изучателям языка, которым уже хочется 
чуда на этом пути . Главной моей проблемой при изучении было 
говорение, начать делать это не получалось никак, скорее начал уже 
развиваться комплекс… 
До тренинга: 
5 месяцев я гостила у сына в Ирландии. Уровень владения английским 
языком (в школе учила немецкий) был практически нулевым. У меня было 
огромное желание выучить язык и я рьяно взялась за дело. Пошла на курсы 
английского (занятия два раза в неделю по два часа). Я попала, ни много ни 
мало, в группу, которая готовилась к экзамену, уровень Upper-Intermediate. 
Попав в такую экстремальную для себя ситуацию, я стала усиленно 
заниматься английским, и именно теми методами, какие вы стали давать на 
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тренинге. Это приходило ко мне интуитивно, как необходимость, я делала 
то, что давало мне результат. Из особых достижений того времени было 
развитие навыка аудирования. Навыки письма и чтения тоже улучшились. 
Так что я могу с 200% гарантией сказать, что такой метод изучения языка 
работает отлично. 
Погрузила себя в языковую среду – пошла на начальные курсы по 
бухгалтерии, было невероятно трудно, но я прошла это и курсы 
закончила. Но мой разговорный навык оставался на очень низком уровне и 
язык все равно оставался вне меня, как что-то чужое, я ничего не могла с 
этим сделать. 
Записываясь на Ваш тренинг, хотелось узнать те секреты и фишки, которых, 
думала, не знаю. Так как язык мне выучить очень хочется, я продолжала 
выполнять все Ваши рекомендации и… 
Что изменилось: 
Вам удалось за время тренинга изменить мое состояние от желания 
забрать деньги до чудесной, долгожданной веры в свои силы и 
возможности, в реальность осуществления всех своих самых смелых 
планов. На утро после шестого занятия я проснулась с мыслями на 
английском языке, и что самое потрясающее, с полной уверенностью, что 
английский ВНУТРИ меня, вот он, бери и говори на нем все, что хочешь, он 
не где-то там, а вот, в тебе, только запоминай слова и говори, говори, 
говори. Я до сих пор не могу в это поверить, я столько этого ждала. Смогла 
поговорить с дочерью по-английски, она владеет языком, работает в 
англоязычной компании. На май договорилась с носителем языка, будем 
разговаривать каждый день. И теперь я точно знаю, что свой 
вступительный экзамен в августе я сдам и моя мечта сбудется. Спасибо 
вам огромное! 
Успехов и удачи всем! 

 

Sergey 

Добрый день. 
Большое спасибо всем кто придумал и воплотил этот курс в жизнь. Очень 
рад, что я в нём. 
Мои главные победы: 
1. Осознал причину своих прошлых неудач с языком. Оказывается у меня 
всегда глубоко в подсознании сидела уверенность в том, что язык я все 
равно выучить не смогу. Конечно с таким грузом за плечами не 
удивительно, что мои неоднократные попытки взяться за язык и выучить 
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его оканчивались НИКАК. Теперь там, в подсознании, все просто и легко. 
Нет пораженческих настроений. Я отчетливо виду себя победителем. 
2. Преодолён мой замкнутый круг: неуверенность, стеснительность, боязнь 
совершить ошибку – минимизирую общение – отсюда – неуверенность, 
стеснительность, боязнь. Даже не мог предположить, что с этой проблемой 
так просто расстаться. А для меня это действительно было проблемой, 
например, после того как я спросил на переговорах вместо: «а сколько вы 
продали?» – «а сколько вы покупаете?» – я переживал по этому поводу не 
меньше недели… Дак вот теперь этой проблемы нет. И ведь такая простая 
мысль – им приятно, что вы изучаете их язык и они с радостью вам в этом 
помогут… Почему же она не пришла ко мне раньше?  
3. Получил отличный урок для себя в том, что любой процесс ты сам 
можешь для себя сделать интересным и увлекательным. Как оказывается 
много способов существует, что бы изучать язык и боле того ты, сам 
можешь еще столько же придумать. 
Мои промежуточные победы: 
Около 200 новых слов и выражений, несколько коротких разговоров на 
бытовые темы с незнакомыми иностранцами, научился различать времена, 
выучил наизусть одну песню, примерно у половины статей найденных в 
интернете понимаю смысл (раньше ни у одной не понимал – видимо не те 
статьи пытался читать ), получается не только читать вслух, но и даже 
иногда с выражением (правда это сказки содержание которых известно) ну 
и еще много много чего. 
В завершении огромное спасибо всем спецназовцем – за открытость, 
сопереживание, энергию, которой вы делились со всеми, за эмоции и ваши 
победы, за которыми было очень приятно наблюдать. 
Удачи всем!!! До будущих встреч!!! 

 

DmitriySerg 

Ожидаемо эффективно! 
Немного предыстории. 2 года назад подобное чувство испытывал после 
Магического семинара Игоря Серова. На тот момент стояла задача 
овладеть языком для развития карьеры. После семинара, взяв на 
вооружение рекомендованные методы, удалось следующее: 
- испытать на себе действенность Пимслера на примере изучения 
китайского. Прошел полтора уровня и остановился, т.к. не было цели 
овладеть китайским, была цель – убедиться, что это работает! Несколько 
китайцев, а я был после этого в Китае, говорили мне, что у меня 
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практически идеальное произношение! 
- сделать английский своим хобби. В течение года я находил все новых и 
новых англоговорящих знакомых. Исследовал практически весь интернет, 
где и нашел эти замечательные сайты: livemocha.com, busuu.com, 
sharedtalk.com, interpals.net. 
- посетить страну изучаемого языка Мальту. 
- как результат пройти собеседование в т. ч. на английском и получить 
новую работу. 
- спустя год получить еще одно предложение работы уже в более крупную 
иностранную компанию, от которой в итоге отказался из-за необходимости 
переезда. 
- провести ряд переговоров на английском, результатом которых стало 
заключение самого крупного и значимого для моего региона контракта на 
тот момент. Незамедлительно получил повышение в должности и в 
зарплате. 
После этого настал момент, когда мотивация ослабла, и язык немного стал 
отходить на второй план. Хотя желаемый уровень владения еще не был 
достигнут. И вот письмо от Игоря – Языковой Спецназ! 
Сомневался некоторое время, т.к. осознавал, что находясь впереди на 7 
часов, придется все слушать в записи… Но на первый каст я все же 

проснулся в 03 ночи.  
Что произошло во время тренинга, что чувствую, чего удалось достичь: 
- повысилась самодисциплина. С начала тренинга без будильника 
просыпаюсь в 7 часов, ложусь в 23. Приоритеты сами расставились, 
ненужные дела отошли на второй план. На первый план вышло любимое 
хобби – иностранный язык! 
- поставлена четкая измеримая реальная цель и ее более мелкие этапы с 
конкретными временными интервалами. 
- удалось полюбить чтение новостей британской газеты Daily Mail – в плане 
делать это каждый день, когда есть время для получения удовольствия. К 
слову скажу, что до этого я вообще не любил читать, даже на русском. 
- выработал привычку слушать либо фоном, либо в перерывах 
радиостанцию Лондона London’s Biggest Conversation, появилось правило 
игры – понять, о чем идет дискуссия в любой момент, когда включил радио. 
Реализовал возможность слушать любимое радио также в машине за 
рулем. 
- укрепились отношения с приятелями носителями языка, т.к. я стал 
проявлять повышенный искренний интерес к их жизни, работе – мне это 
интересно. 
- с недавних пор веду ежедневную переписку на английском с 
единомышленниками, изучающими язык. 
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- появилось желание получать и читать интересующие меня иностранные 
рассылки, статьи, форумы, искать ответы на интересующие меня вопросы 
на английском языке. 
- отныне пишу ежедневные отчеты по работе на английском языке. 
- возобновилось систематическое общение на английском онлайн в 
интернете. 
- взял на вооружение тренировку аудирования методом расшифровки 
интервью, а также тренировку беглости речи методом копирования 
участников интервью. 
- увеличил арсенал английских слов и выражений, которые я часто 
использую в родной русской речи. 
- сформировал эффективную систему искусственного погружения в 
языковую среду, которую я рассчитываю встроить в свою повседневную 
жизнь в течение последующего месяца и сделать это привычкой и образом 
жизни. Причем система, что особенно важно, не навязанная кем-то, а 
сформированная мной и, следовательно, интересная мне самому. 
- появилось желание достичь поставленной цели в английском и перейти к 
следующему языку, например, китайскому либо испанскому. 

Игорь, мои искренние слова благодарности! Спасибо!  

Дмитрий 

 

IrinaChistova 

Уровень – Нулевой английский  

До тренинга 

Эфемерная идея когда-нибудь выучить английский и постоянное 
откладывание на потом.  

Живу в Португалии, вокруг только португальский, поэтому английский язык 
в повседневной речи требуется редко. Кроме тех ситуаций, когда иногда 
нужно было отвечать по телефону на работе, или во время поездок. Но 
даже в эти моменты становилось неловко от того, что понимать-то, 
понимаю, а ответить, быстро, даже на простейшие вопросы, сразу не могу. 
Вернее не могу переключиться с португальского на английский. Мой муж, 
часто говорил мне, что «с твоими-то способностями, грех не выучить как 
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минимум ещё английский». 

Во время курса: 

1. Моя мотивация усилилась на 100%. Появилось стойкое желание и даже 
азарт выучить английский. Потому что чувствую, что я могу это сделать, 
причём легко. 

2. Появилась потребность выполнять каждый день упражнения на 
английском – уже просто не могу без этого. 

3. Стала различать больше слов во время прослушивания радио.  

4. Процесс пошёл! Начала просыпаться и думать на английском языке. 
Вчера утром, в полупросоночном состоянии осознала, что объясняла кому-
то (во сне) как делается spelling (разбивка по буквам) слова на английском.  

5. Начала активно использовать фразы из Пимслера в повседневном 
общении дома. 

6. Переосмыслила свой подход к освоению любого навыка – вместо 
аврального способа, который я обычно использую, я буду заменять, по 
совету Игоря, мелкими, но конкретными шагами, меняя привычку за 
привычкой, восприятие за восприятием.  

7. Хочу продолжить курс обучения трейдингу, который я бросила в своё 
время из-за желания в короткий срок пройти его. Буду использовать 
«фишки» и приёмы, которые в изобилии предоставил нам Игорь. 

8. Планирую, что после прохождения всех 3-х частей Пимслера, возьмусь за 
извлечение из глубокого «подполья» немецкого языка.  

Я впервые прошла семинар у Игоря. Очень понравилась его искрометность, 
харизматичность, лёгкость в общении и дар мотивировать других. Слушая 
Игоря, у меня поднимается настроение, и я начинаю невольно улыбаться.  

Спасибо Игорь Вам, за то, что вы есть!!! За то, что показали нам как 
ненавязчиво и играючи встроить изучение языков в нашу жизнь, и получать 
от этого удовольствие. 
Теперь мой девиз: «What we do willingly is easy» – Всё что мы делаем с 
охотой, даётся легко. 

Атмосфера, созданная на тренинге, была просто чудесная, а открытость и 
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зажигательность участников просто изумила меня. Ежедневные отчёты, 
открытия, обмен опытом и обмен ссылками спецназовцев «заводили», 
подхлёстывали, «пинали» к покорению новых вершин и преодолению себя! 
У меня теперь есть масса ресурсов для изучения разных языков, причём 
уже протестированная нашими друзьями.  

Огромная благодарность Игорю и всей команде, Анне Белик, Натали 
Фройде, Ивану за идею создания и реализацию такого курса! 
Я очень хотела работать с Вами, в одной команде!  

Спасибо всем моим соратникам и друзьям!!!! 
 

 

Vitaly 

От тренинг получил огромную пользу. 
Раньше занятия английским языком были достаточно вялыми. Не 
осознавал в точности цель изучения языка, просто хотелось заниматься 
языком и все. Читал книги, слушал аудио-книги. 
Теперь, после прохождения этого замечательного курса точно и ясно 
осознал цель изучения языка, стал внедрять его в свою повседневную 
жизнь и теперь от пассивного восприятия перехожу к активному 
использованию (письмо, разговор). Появилась четкая система занятий. 
Впервые поговорил с американцем на английском языке и теперь 
постоянно буду с ним общаться – это для меня огромный прорыв. Пытаюсь 
наладить переписку с британцем. И конечно же, теперь мне стало понятно 
для чего мне нужен английский язык. Хочу поблагодарить Вас, Игорь 
Николаевич, и всех создателей и участников тренинга. 

 

Andrew 

ИТОГОВЫЙ ОТЧЁТ ЗА 10 ДНЕЙ 

It’s unbelievable!! This course was just the job. Полторы недели занятий 
английским по экстремальной методике дали мощные результаты. Теперь 
не могу представить себе жизни без английского и занимаюсь им (читаю, 
слушаю и пою песни или смотрю фильмы или новости) каждую свободную 
минуту.  
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1. До этого курса были большие сложности с восприятием английской речи 
на слух, трудности с чтением, не говоря уже об общении. Раньше включал 
новости BBC к примеру и выключал через минуту («Да я же ничего не 
понимаю!», – говорил себе). Теперь такой проблемы больше нет. Стали 
разбираться не просто отдельные слова, но целые фразы и даже абзацы. 
Невероятно! То же самое касается и текстов песен или фраз из фильмов. 
2. Кроме того, до этого курса при попытке общения с иностранцем на меня 
всегда нападал ступор. И я не мог (хотя учил инглиш не один год) 
объяснить к примеру дорогу или что-то ещё. Психологический барьер снят, 
ура! Пока я говорю ещё не очень быстро, зато без ошибок. И при 
очередном общении пару дней назад меня даже похвалил мой 
иностранный собеседник. Это самая большая ценность. 
3. Ради интереса сегодня взял с полку одну книжку на иностранном языке 
(музыкальную, о группе Sonic Youth), наугад открыл страницу и процентов 
80 на ней ВСЁ ПОНЯЛ! Потом ещё одну – то же самое. Такого тоже раньше 
не было. Удивляюсь, до сих пор не верится!. Раньше книжку брал, пробовал 
понять что там, терялся, быстро закрывал. Сейчас всё изменилось. 
4. Чётко продуманная методика, система чек-листов помогла расширить 
словарный запас и набор выражений, которые уверен в жизни пригодятся. 
5. Раньше находясь на кухне или в комнате не смог бы назвать и 20 
процентов вещей, которые там есть на английском языке. Теперь делаю 
это с лёгкостью. Знаю каждую вещь на инглише и без раздумий 
могу её назвать. Это я к тому что мышление на английском теперь 
постоянное То же самое на улице. В душе пою песни на английском 
теперь постоянно. 
6. Масса полезных советов, как то: ведение дневника на английском языке, 
обязательный to do list, чтение и общение на форумах, подписка на 
рассылки – всё это тоже помогло почувствовать язык. 
7. Любовь к языку после этих курсов достигла каких-то невероятных высот. 
Первая мысль, с которой проснулся сегодня. НУЖНО ОБЯЗАТЕЛЬНО 
ПОЗАНИМАТЬСЯ АНГЛИЙСКИМ!!! Язык теперь манит, влечёт, притягивает к 
себе. Если слушать радио – только на английском. Или смотреть ТВ, правда 
пока в и-нете. Этот курс дал мне уникальную возможность сродниться с 
тем, что привлекало всегда, но одновременно казалось таким далёким. 
Теперь без инглиша не представляю жизни. В сумке обязательно 
иностранный журнал или газета и путеводитель по стране. 
8. Сплю и вижу теперь как я приеду в страну изучаемого языка. Уверен: это 
ОБЯЗАТЕЛЬНО осуществится. 
В общем, MEGATHANX Вам, Игорь Николаевич, и Вашей команде, за этот 
курс. Спасибо Анне Белик, Натали Фройде, Ивану за обалденные 
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мастер-курсы. Они тоже очень помогли. 

 

Annuly 

 

До: 
Полный ноль в испанском. Я знала пару слов (вроде амиго, амига, локо и 
т.п.). Могла понимать общую направленность разговора и в очень редких 
случаях догадываться об общем смысле, только если я наблюдала за 
говорящими, то есть по мимике и жестам. Поэтому меня подозревали в 
том, что я могу говорить, но тщательно скрываю это. Но речь на радио или 
телевидении журчала для меня как водичка. Я знала пару песен на 
испанском, слова которых я выучила по созвучию, без особого понимания. 
Конечно, мне перевели общий смысл песни, но только и всего. 

Сейчас: 
Сейчас я не просто знаю пару слов, я могу связать два слова, потому что 
знаю уже слов 10-15. Могу спросить где что находится, понять как туда 
пройти, знаю цифры и числа. На радио и телевидении я могу различить 
слова даже есть не знаю их. 

Когда меня попросили найти банки, отделения которых находятся в 
Барселоне, я искала их на испано-язычных страницах. Это было правильно 
еще и потому, что в некоторых случаях английского текста просто нет или 
он не полный. Теперь зато я знаю как называется банковская карта на 
испанском.  

Что мне нравится, так это ощущение, что я могу (хоть и медленно и 
ошибками) но говорить на испанском и люди меня понимают. Я могу 
переспросить, попросить повторить или говорить помедленнее. Это еще 
кривоватое общение, не так легко как на английском, но это все же 
значительно больше чем ничего!  Один начинающий, попавший в Англию, 
на вопрос как он себя ощущает, сказал: «Как собака – все знаю, все 
понимаю, сказать ничего не могу.» Так вот я уже кое-что могу сказать.  

У меня «позднее зажигание» (интересно, как это будет на испанском )), 
поэтому  некоторые методы я буду вводить только сейчас, когда 
«крышечку сняли». И я теперь жалею, что мое радио в автомобиле не 
ловит, насколько я знаю, испанские радиостанции – мне без них как-то уже 
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не комфортно, должно что-то говорить на испанском. Кто-то писал, что 
слушает радиостанции через iTunes. Расскажите как Вы их там находите, 
заказываете или что-то делаете. Я может через ФМ-модулятор буду 
наслаждаться )) 
  
Написала и сама поняла, что момент боязни и опаски пропал. Мне было 
очень неловко и боязно говорить с носителем языка, даже не взирая на то, 
что мы уже были знакомы до тренинга. Но теперь значительно легче: я 
перестала боятся переспрашивать и даже записывать.  Мне понравилось 
поведение моего собеседника, когда он переспросил и попросил меня 
написать слово «любопытный» на русском. Он прочитал, убедился, что 
прочитал правильно, и повторил это слово и мне 5-6 раз пока оно не стало 
произносится им достаточно быстро. Очень правильно, на мой взгляд, что 
он сделал это сразу же при мне, не откладывая на потом. Буду делать так 
же. 

Я стала лучше понимать своего знакомого носителя языка, потому что кое-
что он говорит на английском так же, как сказал бы на испанском. И смысл 
некоторых фраз полностью не был мне доступен. Теперь, когда я услышала 
или прочитала их на испанском, я понимаю, что все это значило.  

В Эквадоре меня просили спеть на испанском. Всегда отказывалась, 
потому, что сама не люблю, когда коверкают слова красивых иностранных 
песен. Ведь есть люди, которые понимают эти слова. И как профессионал, я 
не могла себе позволить петь носителям языка то, что я сама не понимаю и 
не знаю насколько правильно я произношу. Теперь я смело могу петь на 
испанском, потому что сейчас я могу об этом судить. 

У меня появилась уверенность в себе в смысле испанского языка. И я буду 
учить его дальше. Я больше понимаю. Я хочу учить язык и верю в свои силы. 
Спасибо Вам огромное! За таким харизматичным  и сильным лидером 
хочется идти. Вы подали пример, дали ощущение причастности к чему-то 
большему, чем просто утилитарная зубрежка новых слов. 
Я очень рада, что воспользовалась предоставленной возможностью. 
Спасибо всем за помощь и поддержку! 

АnnUly  (=Юганка) 

 

Lahne 
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Добрый день. 

Спасибо за курс. Было крайне мало времени на выполнение, тем не менее, 
практически все получилось. Вряд ли мой результат будет одним из самых 
глобальных, потому что начинала далеко не с нуля – и в языковом аспекте, 
и в плане образа жизни. Тем не мнее, Ваш курс помог сделать «финальный 
рывок» в упорядочивании жизни в целом и получить великолепно 
работающий инструмент для изучения языка (а если подумать, то не только 
языка). 

Стартовая позиция: продвинутый уровень (В1 по мнению теста busuu). 
Самые большие проблемы были с восприятием информации на слух. С 
чтением – неплохо, с говорением тоже, но все довольно шаблонно. 

Результаты: НАМНОГО лучше с аудированием, стали выхватываться слова и 
связки слов. По Вашему совету перестала тормозиться на каждом 
непонятном месте, что действительно позволило сделать намного больше. 
Главное – раньше процесс очень замедлялся из-за малореализуемых 
попыток прорабатывать все на 100%. Эффект от более поверхностной 
проработки бОльших объемов оказался много выше. Удалось оживить 
речь. Начала различать, какие выражения используются с каким оттенком, 
аналогичные по смыслу сленговые выражения разной степени 
интеллигентности и т.п. 

Исчезла иллюзия, что у меня на это нет времени. 

Присутствовать на вечерних сессиях получилось два или три раза, но все 
слушаю в записи по дороге. 

Набрала фильмов «Джеймс Бонд» и «Звездные войны» в оригинале, 
собеседников из Британии и рассылок на английском. Окончательно 
перешла на английские версии мультиязычных сайтов и сервисов. 

Обсуждение многих деталей языка, оказывается, интересно значительному 
количеству русскоязычных знакомых. 

Благодарю за тренинг! Буду признательна, если включите в группу e-mail 
поддержки. 

 

Inna 
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Что было: 
- Вялое знание английского (средний уровень) 
- Немецкий – нулевой уровень (начальные уроки по Пимслеру без какого-
либо применения) 
- Цели все общие (типа – хорошо бы выучить язык…) и ничего конкретного 
– и как следствие никаких конкретных результатов 

Что стало: 
- Пимлер – это настолько легкий и комфортный способ изучения языка, что 
языком просто хочется заниматься каждый день. И ты точно знаешь, что 
все получится! Повторяю за диктором на 100%. При этом повторяю и 
английский, так как у меня курс неадаптированный. Прослушанное потом 
рассказываю сама себе вслух. 

- Я очень люблю читать, и я знаю, что чтение в оригинале – это особое 
удовольствие для книгочеев… И ведь это так просто найти оригинал текста 
и перевод и начать читать уже на родном языке автора! Я начала читать на 
немецком, зная от силы всего пару слов. Теперь я понимаю текст 
процентов на 50%! Это настолько здорово и удивительно! Ведь много 
похожих слов из английского и украинского языков! И чем больше читаешь, 
тем чаще встречаешь повторяющиеся слова, они запоминаются сами 
собой! Надо только больше читать и все слова станут знакомыми! Как 
просто! Это так окрыляет и вдохновляет! Учебник можно учить и учить и не 
видеть никакой пользы, а тут польза реальная – ты прочитываешь книгу! 
А как круто ты выглядишь, например, в автобусе, когда достаешь 
иностранную книгу и непринужденно так себе читаешь!:) 

- песни люблю слушать и всегда хочется знать, о чем они. Так что 
подключить перевод не составляет труда. Теперь я различаю слова в 
немецких песнях! И узнаю многие слова! 

- телефон на немецком уже не вызывает у меня шока! Все вполне понятно, 
если не бояться и спокойно разобраться! 

- стала слушать немецкие новости, различать там отдельные слова и даже 
многие узнавать! 

- те слова, что я стала использовать ежедневно сама с собой, стали просто 
родными! И я уже искренне удивляясь, как это кому-то они могут быть 
непонятны! Ну все же знают Naturlich или Das ist interesant. Вот и другая 
лексика становится такой же совершенно своей,  
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- теперь знакомые уже фильмы я смотрю на немецком языке. Благодаря 
такой уловке, я могу понимать до 70% диалогов, при своем изначально 
практически нулевом уровне!!!! 

- благодаря ежедневному проговариванию фраз и слов, я начала говорить! 
Что, собственно и надо было мне! 

- даже начала общаться по телефону! Был звонок на работе, говорил какой-
то немец. Никто не знал немецкого, позвали меня – и я его поняла! Общий 
смысл, конечно, но этого было достаточно! Как же я собой гордилась! Ну 
разве это не прорыв? Да еще за 10 дней!!! 

Вывод: 
- появились конкретные цели 
- изучение языка внедрилось в мою жизнь непринужденно, и это 
доставляет удовольствие! 
– появилась систематичность!!!! Благодаря ей можно освоить что угодно! 
- мне открылись новые возможности получения нужной мне информации 
(сайты, рассылки, книги…) 
- самое главное – я прогрессирую!!! Я это чувствую, я это вижу!!! Быть 
нулевиком и тут вдруг враз начинать понимать тексты, фильмы, мочь 
говорить самые элементарные вещи! Какое же это доставляет 
удовольствие!!! 

Спасибо вам Игорь Николаевич!!!! 

 

Alex-ium 

Отечет о проделанной работе. 

Что было до тренинга. 
Более-менее сносно читал, кое-как воспринимал звуковую информацию и 
совсем плохо было с речевым навыком. Периодически приступал к 
изучению языка, но, не обозначив себе цель и без должной мотивации, 
хватало на месяц-полтора занятий.  

Что теперь. 
Поставил себе цель. Появилась мотивация. И главное, есть Система, с 
помощью которой можно изучать необходимый язык. Ежедневно и 
подолгу слушаю радио. Регулярно читаю, а когда смотрю кино, то ищу на 
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английском. Музыку, на английском, слушал и раньше, но теперь стал 
вслушиваться и пытаться разобрать, о чем поется. И ведь получается! 
Постоянно стараюсь размышлять и вести внутренние диалоги на 
английском. Где это возможно- вслух. Иногда это происходит 
автоматически- без необходимости сознательно думать на английском. 

Игорь, спасибо Вам и вашей команде! А также всем спикерам. И мои 
поздравления группе с прохождением такого замечательного курса! 

 

Lususichek 

Слегка отстаю, но не печалюсь, иду в своем ритме, может не совсем в ногу , 
зато в заданном направлении. 
Если бы не малыш племянник, могла бы не успевать слушать Пимслера, 
тредует каждый день давай английский послушаем, ребенку отказать не 
могу, а значит и я с ним. Повторяет все и русский слова и английские. 
Параллельно участвую в тренинге по бизнесу, задание прошерстить 
иностранные сайты с определенной целью, и ехидное замечание – имейте 
ввиду они все на английском языке – радость, думаю, два в одном, так и 
хотелось закричать – да, вы не знаете, это и есть один из способов 
изучения языка, но промолчала, видно многолетняя подписка на Школу 
разведчика свое дело сделала, сначала думаю, потом кричу! 
На тренинге – английский, для внутренней проработки алгоритмов 
действий и новых навыков поведения, мне английский проще, я хоть что-
то, помню. 
Ради этих навыков и алгоритмов я и пришла в «Языковой спецназ». Но моя 
цель – это китайский язык, в таком режиме с китайским я бы точно не 
справилась, зато теперь имея в руках такие инструменты изучения, 
погружения и запоминания, я уверена что процесс интеграции в 
повседневную жизнь китайского, и английского обязательно, пойдет 
значительно…. даже не так – он просто пойдет! Нет не так, он пойдет 
просто! 
Потому что меня очень расстраивал тот факт, что после прохождения 
почти полугодовых курсов китайского, я вдруг перестала вообще 
заниматься или от случа к случаю, не смотря на огромное желание. А 
теперь я понимаю, в чем заковыка, я не могла найти время и прописать 
себе такие вот чек-листы, новое слово для меня, словарик 
противоположностей, глаголы модальные выписать отдельно и т.д. 
,частотный словарь найти, свой словарь, который сделали на курсах, 
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упорядочить 
Что касается общения с носителем языка, я все-таки пообщалась не с 
англоговорящим, а с китайцами. Я живу поблизости с Китаем, у нас есть 
магазины и рынки и рестораны китайские, особенно они радуются как дети, 
когда начинаешь с ними в ресторане про еду говорить, а потом 
переходишь на другую тему и в ход уже идут салфетки и ручка – и начиная 
как ручка с салфеткой называется, все что глвзу попадается, все 
обсуждается. 
Ломать себя пришлось, хотя я понимаю, что рядос стоящие вообще ничего 
не понимают в китайском, а я рядом с ними как одноглазый король, но еле 
переломила себя в первый и во второй и даже в третий раз, чтобы 
заговорить, даже горло перехватилона первой фразе. 
Надо поработать с этим страхом, вернусь к первому уроку кто-то давал 
ссылку на работу со страхом. 
А на рынке на мои вопросы не вызвали ни радости, ни удивления – как я 
просто спросила, так мне просто и ответили- из чего я сделал вывод, что 
говорю и задаю вопросы я правильно, раз меня понимают и не 
перестрашивают. Я перестрашиваю, нас учили , к примеру, овощ так 
называется официально, а в разговорной речи упрощается произношение. 
Все равно сложно, ответом часто на автомате выстреливает английская 
фраза. 
Еще бы придумать как иероглифы выучить…. 
Вообще спасибо, Вам Игорь огромное за проделанную работу , Вам и 
вашей команде, за такой эффективный тренинг и спасибо огромное всем 
участникам за помошь, которую он оказывали, даже наверное сами того не 
зная, и комментарии впрок и ссылки, такой тоже труд. 
А главное включился фильтр, то что раньше проходило фоном – песни, 
книги и т.п. вдруг стало звучать громко и внятно, как сказал Ромео, сто 
тысяч раз слышала и никогда оказывается не слышала, а теперь вдруг 
слышу! Это вообще другое внутренне ощущение, как будто подросла, а 
может и не как будто!!!! 
Удачи всем! 
P.S. Ни одной минуты не пожалела, что пошла на тренинг, так хотелось с 
шефом поделиться радостью и дать ему немецкго Пилснера, на что он мне 
оплатил половину стоимости тренинга, хотя об этом и речи не было. Без 
интересностей в жизни ни один тренинг личностного роста не проходит. 

 

Sergey71 
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Мои достижения за время тренинга, за эти сложные, но интересные 10 
дней: 
1. Да, я приобрел внутреннюю непоколебимую уверенность в своих 
знаниях, в том, что я действительно умею и могу говорить и общаться на 
английском языке. 
2. Запоем ушел в чтение. Читаю все, что хочется и все что мне интересно – 
газеты, журналы, сайты, брошюры, инструкции, рекламу, ярлыки. Знаете, 
как первоклассник, только что научившийся складывать слоги, читает все 
подряд и получает удовольствие от самого процесса. Такие инструменты 
как, чтение газет/сайтов без обращения к словарю/он-лайн переводчику; 
чтение анг./рус./анг. версий; 5 минутка по утрам в toilet с любимым 
журналом; чтение книги на рус. яз. и просмотр фильма (экранизация 
данной книги) на англ.яз – стали для меня самыми полезными 
инструментами. 
3. Я восстановил переписку с однокурсниками, живущими в Лондоне (язык 
переговоров исключительно английский по моей инициативе). Связь была 
утеряна из-за моей постоянной занятости. Теперь даже курсы тайм-
менеджмента не нужны, самостоятельно пришел к тому, как все успевать и 
получать драйв. 
4. Так случилось, что именно за время тренинга меня в фейсбуке нашли мои 
иностранные друзья, с которыми я когда-либо путешествовал. 
5. Наконец-то я стал различать слова и конструкции в песнях. А общий 
смысл песни однозначно уловлю. Конечно, еще работать и работать… 
6. Мысли сами собой переключаются на волну англ. речи и ведут беседу с 
воображаемым собеседником. 
7. НО САМОЕ мое важное ДОСТИЖЕНИЕ – я победил свою лень и 10 дней 
активно занимался свои развитием, занимался любимым делом – 
изучением языка. Посредством ваших инструментов учил не только язык, 
но и занимался своей жизнью, искал, то, что мне интересно и строил планы 
на будущее. 
Цель прохождения тренинга была найти инструменты, позволяющие 
постоянно самостоятельно совершенствовать и открывать для себя новые 
грани языка. Эти инструменты я нашел, теперь главное правильно ими 
воспользоваться. 
Огромное спасибо за полезные советы, которые реально работают. 

 

Vladimir70 

Что было до курса. Немного предистории. 
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Английский язык начал изучать в школе, потом изучал в университете. От 
школы осталось только то, что дала преподаватель английского языка на 
внеклассном кружке английского. Там нас она учила разговаривать. В 
университете очень расширился словарный запас технического 
английского. Мог читать техническую литературу без словаря, но 
разговаривать не мог. Как собака все понимает, но молчит, сказать не 
может. После окончания ВУЗа очнь долго английским не пользовался, и 
потихоньку язык стал забываться. Получилось так что пришлось поменять 
место работы. И вот тут то все и началось. Отправили меня в командировку 
в Италию на завод. Итальянский не знаю, а английский забылся 
основательно. Четыре дня молчал «как рыба об лед». На пятый «замычал», 
на шестой немного заговорил на английском. После этого итальянцы 
приезжали к нам, выполняли установку станка и пуско-наладочные работы. 
Вот тут то и была ежедневная, в течении трех недель практика на 
английском языке. Это было классно. Потом, через месяц, еще две недели 
практики на английском. После такого остановливаться на достигнутом – 
подобно предательству. И захотелось дальше изучать, причем не только 
английский. (Мне понравился язык Карузо и Паваротти, хочется 
посмотреть фильмы Феллини и Антониони на итальянском, но это в 
планах). 
Самое главное что мне нехватало в изучении английского языка, это не 
было системы. Мотивация есть, системы нет. То что получено на этих 
курсах это и есть система. По своей сути это программа занятий, можно 
сказать расписание на десять дней. И эту программу можно крутить с 
десятидневным циклом. Каждый день программы повторять через десять 
дней. 
Со мной работает товарищ, который окончил институт иностранных 
языков. С ним мы теперь каждый день разговариваем на английском пока 
по 10-20 минут. Но дальше, уже договорились будем между собой 
разговаривать только на английском. Он мне сказал, что две недели назад, 
ты так не разговаривал (это до курса) как сейчас. Он же меня и отдергивает 
если я лезу в дебри грамматики. Прослушав занятия по Пимслеру 2 части 
(до этого другие курсы тоже слушал), стал понимать где я делал и какие 
ошибки. После прослушивания 2-х частей, а слушал их не по 2 раза, а по 4-5 
каждое, начал понимать структуру построения предложений. И стал 
гораздо на несколько порядков правильней говорить. Мой друг даже 
отметил это. Наверное если это не самый лучший курс, то один из лучших. 
Осталось проработать 3-ю часть. 
По грамматике было несколько неожиданно слышать, что стали писать 
печатными буквами. Прописными писать – рука сама работает, на печатные 
надо переучиваться. 
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После того как стал читать вслух английскую литературу, (дома много) у 
меня улучшилось понимание и восприятие. Гораздо лучше стал понимать 
английскую речь. Но все-равно есть много того над чем надо работать. 
Понравилось петь песни на английском. Это просто здорово!!! Сам немного 
играю на гитаре, знаю немало песен на русском. Но на английском это 
супер. (Осталось купить гитару, своя сломалась). Пою под караоке. Песни 
Beatles как будто снова открыл для себя. 
Сейчас каждый день смотрю и слушаю через интернет какие-нибудь 
новости. Все это разумеется на английском. Когда говорят не быстро, 
успеваю. Но если какой-нибудь спортивный репортаж, где кураж и 
адреналин зашкаливает, речь становится неразличимой. Понять что 
говорят в таких репортажах, вот это задача!!! 
Стал смотреть фильмы на английском! В этом есть своя прелесть. Самое 
главное, что мне это понравилось. И как бы заново открыл эти фильмы для 
себя. 
Одно только опечаливает, то что курс заканчивается, но все хорошее 
когда-нибудь заканчивается. И жаль что времени для работы с курсом 
было маловато, но как говорят «Война рождает прогресс», вот и цейтнот в 
котором находился я последние 10 дней тоже дал мне прогресс. Самое не 
удобное была разница во времени, для меня тренинг заканчивался в 
двенадцатом часу ночи, а на работу вставать в 6 часов. Но мы должны 
стойко переносить «все тяготы и лишения» курса! 
Хочу сказать Вам Игорь Николаевич огромное спасибо за этот курс, за 
хорошее настроение, за здоровую энергию занятий, за Ваши ответы на мои 
вопросы. Отдельное спасибо Натали Фройде, Анне Анатольевне Белик, 
Ивану Петрову за очень познавательные да и просто неизвестные для меня 
вещи. 
Курс для меня не кончился, он показал лично мне мои слабые места и 
новые горизонты для работы над языком. Английский язык сейчас для меня 
стал как наркотик, чем больше занимаюсь, тем больше хочется!!! 
Всем доброго здоровья, удачи и хорошего настроения! 
Пискунов Владимир. 

 

Lapushka 

Лапушкина Татьяна, г.Пафос, респ.Кипр. в данный 
момент хотельер. 

«When I do good, I feel good, when I do bad, I feel 
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bad, that’s my religion!» 
Это мой девиз, моя религия! И так как эти десять дней я чувствовала себя 
very good, это значит, что все задания были good, и я выполняла их тоже 
good! Позвольте поделиться своими результатами: 
1. Ежедневные пробежки – сбросила 2 кг!!! 
2. Ежедневное чтение журналов, сайтов и рассылок – книгу на английском 
языке, на моей прикроватной тумбочке, которую я «мучила» перед сном 
последние 2 месяца, но дальше 3-ей страницы не продвинулась, теперь 
читаю с удовольствием перед сном без словаря и за 10 дней дошла уже до 
80-ой страницы!!! Ура! 
3. Слушала радио, смотрела фильмы с титрами, выполняла упражнение: 
слушаю и записываю, что услышала – теперь смотрю канал Euronews, 
смотрю фильмы и понимаю уже 70-80%, а не как раньше 30%. 
4. Для улучшения навыков письма я нашла в интернете друга из Америки, 
он готов мне помочь в этом. Теперь каждую неделю он мне присылает 
разные забавные истории, а я ему пишу о том, какие фильмы я посмотрела, 
о чем эти фильмы и что мне понравилось или нет. Он исправляет мои 
ошибки и объясняет почему. 
5. С огромным удовольствием пою на английском языке, причем, поняла 
одну важную вещь – нельзя петь про себя, нужно петь громко, во весь 
голос и тогда слышишь свои ошибки в произношении. Теперь могу пойти в 
караоке бар и спеть на английском (что я и сделала во время тренинга). 
АААААА, какой это драйв!!!!!!! 
6. Могу спокойно познакомиться в баре с англичанами, благо тут на Кипре 
их много. Раньше я боялась, что у меня что-то спросят или попытаются со 
мной заговорить, а теперь сама с удовольствием задаю им вопросы, не 
боясь ошибиться, разговариваю о новостях из Англии о которых прочитала 
в интернете или посмотрела в новостях. Таким образом придумывать себе 
собеседника не было необходимости, так как “ I love argument, I love 
debate, I don’t expect anyone just to sit there and agree with me, that’s not 
their job”. Теперь моя жизнь намного интереснее. 
7. Очень довольна собой, своей работой, командой и командиром-
тренером! Спасибо за отличный тренинг! 

 

Yuliya 

Здравствуйте, Игорь Николаевич! Здравствуйте, дорогие коллеги-
спецназовцы! 
Я прошла в Школе разведчика курс «Английский за три месяца» у Дмитрия, 



Тренинг «Языковой спецназ» 
 

Серов И. (С) spyschool.ru 
 58 

(язык этот раньше учила «как все»). Прошла потому, что он был мне нужен 
и потому, что на нем говорит весь мир. Потом я периодически старалась не 
потерять то, что знаю, но большего не получалось. Такое топтание на месте 
с периодическим прослушиванием чего-то и чтением того, что не очень 
вызывало у меня интерес. Говорить даже не пыталась. И прошла немецкий 
в первой группе у Натали Фройде. (Кстати, это она научила нас петь песни). 
Прошла с полного нуля. Просто потому, что мне нравится этот язык, его 
звучание, этот народ, его культура. И, как ни странно, слушая нем. радио 
или аудио, я узнавала какие-то слова, слышала их, понимала смысл. В 
английских же фильмах для меня был «темный лес», хоть я его и «учила». И 
вот тогда я поняла, что нужен просто какой-то мой интерес, а не просто 
«мне надо бы»… И никак не могла найти ключика. А ларчик-то просто 
открывался, выручила, как всегда, Школа Разведчика, этот удивительный 
СПЕЦНАЗ. Ух, как же это здорово! Я делала все задания на таких эмоциях, с 
таким драйвом, что меня захлестывало! И хотелось все больше и 
больше))). Я выполняла все задания, кроме одного – спать по восемь часов 
не получалось))). Я не обращала внимания ни на шутки и приколы своих 
домашних, ни на упреки друзей, что мало стала общаться с ними. Мне было 
«по фигу»!))) Я впитывала Вашу СИСТЕМУ! Вот что мне было необходимо! 
Спасибо Вам огромное, Игорь Николаевич, за этот замечательный тренинг, 
за классные задания, за мою «движуху» вперед. Я наконец-то вылезла из 
своего болота. Я не намного продвинулась ни в грамматике, ни в 
словарном запасе, но теперь, полагаю, что буду постоянно не только 
поддерживать свой «вечно начальный» уровень, а наращивать темпы, 
слушать, стараться говорить, понимать. Стала общаться на английском, 
хоть не с носителями, но «живьем». С англоговорящим швейцарцем в 
скайпе, водителем автобуса и письменно на фейсбуке с журналистом из 
Ирака. Кстати, умный дядька, но иногда тоже допускает письменные 
ошибки и не заморачивается, а я тихонечко горжусь, что я их замечаю. 
Стыд, что так мало знаю, прошел через пару дней. В первый раз дрожал не 
только голос, но и коленки)))). Теперь я поверила в себя! Я, которая не 
могла даже сказать «I’m…» Теперь уже хочется попробовать немецкий, 
хотя еще слаба, понимаю. Но сейчас все достижимо. Теперь эта система 
стала для меня просто, как почистить зубы. Это здорово! И еще спасибище 
за ту атмосферу, которую Вам удалось создать на тренинге. Я так за всех 
переживала и радовалась их успехам, так хотелось всем помочь, в то же 
время, понимая, что каждый из спецназовцев тоже придет тебе на помощь. 
И не важно, кто на каком языке хочет говорить! Какое-то потрясающее 
братство.. Так что еще огромная Вам благодарность за новых моих друзей, 
спецназовцев, с которыми мы общаемся в скайпе и почте. 
Я думаю, что свой приз я уже получила, он будет получше любой поездки. 
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Ведь поездка – это вторично, поехать-то я смогу и сама. Главное, что я 
через некоторое время смогу ехать не как глухо-тупо-немая. И уверена, что 
это время не за горами… Ведь все составленные планы у нас теперь будут 
исполняться, я уже убедилась! Когда я написала план ВСЕХ своих 
неотложных дел, по Вашему заданию, я удивилась, что они начали 
исполняться как-то почти сами собой.. Причем, первое дело, которое я 
написала только для прикола, а вычеркнула, как исполненное буквально 
через два дня, было покупка авто (хоть и маленького). Обстоятельства так 
сами сложились, что неожиданно мне перепала денежка за работу 
полугодовой давности и еще что-то набралось удивительным образом. 
Мне очень трудно добираться на работу, так что я безмерно рада! Вот 
только холодильник еще остался не вымыт из того списка)))). Так что 
верьте – все у нас сбудется!!! Because believing what all dots will connect 
down the road will give you the confidence to follow your heart even if it leads 
you off the well – torn path. (Steve Jobs) 
Я благодарна всем участникам тренинга, Натали Фройде, Анне Белик, 
Ивану за их замечательную информацию, а также всей вашей команде, 
которой туговато пришлось поначалу, некоторые не знали что и где 
скачивать, как и куда заходить. Ведь не все были подготовленные 
слушатели ШР))). 
Хочется пожелать всем удачи, не останавливаться на достигнутом, 
двигаться вперед, постоянно совершенствоваться. Капельку перефразирую 
миниатюру Жванецкого по поводу ремонта и скажу, что английский не 
заканчивается никогда!)))))))) Всем удачи, а Виктору Бородину – победы! 

 

Дархан 

Здравствуйте Игорь Николаевич! 
Пишу итоговый отчёт и хочу попасть в число финалистов ЦСП Игоря Серова 
по программе языковой спецназ и поехать в страну изучаемого языка в 
Англию!!! 
1.Что было до тренинга? Да в общем ничего, кроме прошедшей школьной 
программы. 
2.Что изменилось? Что появилось? К результатам Я бы причислил то что 
начал и притянулся к Английскому языку.Каждый день когда просматриваю 
новости такое ощущение что гаризонт раздвинулся, как буд-то люди с 
другой планеты вещают свои телеканалы у нас на Земле. Появилось 
желание посвещатьи зучению языка больше времени, чего раньше 
небыло.Начал бегать .Разнообразие делает обучение языку 
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интересным.Язык меня точно притянул, теперь появилось тверде желание 
поити в разведку.Появилось уверенность в том что нет невыполнимых 
задач. Изучать культуру англичан, воспитание, образование и быт. Стало 
четко ясно что любую мечту надо планировать и разбивать на части. 
Изменилось отношение ко времени. Теперь Мне стало ясно что все эти 
годы просто-напросто уходили в никуда. И конечно же появилось много 
знакомых, хорошая у нас сложилась спецкоманда. 
КОММАНДОС ИГОРЯ СЕРОВА. 

 

Anna 

Добрый день. 

Что было: 
Знания английского языка, полученные в школе, не использовались и 
постепенно практически сошли на нет: 
1. Словарный запас ушел в пассив настолько глубоко, что вытащить его 
оттуда было уже практически невозможно. 
2. Попытки вспомнить хотя бы грамматику заканчивались неудачей уже на 
5-7 странице задачника, потому что это было для меня абсолютно 
неинтересно. 
3. Иностранная речь была для меня неким набором звуков, и из которой я 
могла выделить только отдельные, редко стоящие слова. 

Что стало: 
1. Пришло понимание, что изучение языка может быть не обязанностью, а 
удовольствием. И для погружения в язык совершенно не обязательно 
выезжать в другую страну! 
2. Главное – ушел страх общения с англоязычными собеседниками. Очень 
помог совет моего коллеги в ответ на мою историю о том, как я первый раз 
пообщалась с иностранцем online: нужно сесть в удобное кресло, взять в 
руку бокал вина и – получать удовольствие от общения! Это – то же, что 
говорил нам всем Игорь Николаевич: главное – это получение 
удовольствия от процесса! 
В итоге – на сегодня уже два раза поговорила по скайпу с носителем языка, 
пообщалась в чате с собеседниками из США (Кентукки) и Канады. Помогла 
первому провести небольшое исследование для его «психологического 
класса. Сейчас веду переписку с преподавателем английского языка из 
Великобритании. 
3. Понимание текста улучшилось примерно с 20% до 50-70%. Сейчас чтение 
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«Шпиона» продолжаю, уже практически не подглядывая в русский перевод. 
4. Начала понимать речь на 20-50% (для аудио/видео передач) и 40-70% (при 
личном общении) – в зависимости от темы и скорости речи собеседника. И 
как же приятно смотреть фильмы на иностранном языке! “The Phantom of 
the Opera”- это что-то необыкновенное! 
5. При выполнении нескольких упражнений на сайте при озвучке мною 
текста сначала получила нейтральный отзыв “good” , а через пару дней – 
уже отзыв от носителя языка “Very good pronounciation. Perfect. I have no 
suggestions”. Нет слов! Вот что значит «работа над собой»! =) 
Игорь, огромное спасибо Вам создание этого замечательного, 
необыкновенного, крайне полезного курса, за Вашу харизму и талант 
Учителя, за возможность применения полученных знаний для любого 
изучаемого языка. Я уверена, что многие из курсантов не остановятся 
только на одном иностранном языке, потому что теперь у нас всех есть тот 
самый необходимый всем «волшебный ключик» к знаниям! 
Огромное спасибо Вашей команде – Анне Анатольевне Белик, Натали 
Фройде, Ивану Петрову за крайне полезные знания. 
И отдельная благодарность – всем участникам Спецназа за взаимовыручку 
и дополнительную мотивацию! Спасибо всем!!! 

 

Ftv36 

Здравствуйте! Bonjour. 
Поверить не могу, что пришло время финального отчета, так быстро 
проскочили эти десять супернапряженных и очень интересных дней. Жаль, 
что время спецназа совпало с самыми горячими днями на работе и в семье, 
так что порой не было физической возможности выполнять все задания 
Командира в срок и как следует. По-хорошему завидовала тем, кто смог на 
это время «задвинуть» все остальные дела и отдаться языку. Читала отзывы 
других спецназовцев и временами диву давалась; сколько у них часов в 
сутках, что они успевали так много? Потом делала ревизию того, что 
сделала сама, и опять удивлялась: надо же, сколько всего успела… 
Сразу скажу, что главный приз для меня не главное, а только приятное 
дополнение к куда более важной цели. Во Францию я за этот год уже 
дважды ездила и обязательно поеду ещё, тем более, что на руках годовой 
мультишенген, грех не воспользоваться! Главное было преодолеть тот 
застой, который у меня наступил в изучении языка. 
Итак, что было… Французский начала изучать в феврале прошлого года 
вместе с Натали Фройде с полного нуля. До этого уже ознакомилась с 
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«Магическим семинаром», очень захотелось изучать язык «правильно», как 
Мастер учил. А тут еще сына записала во французскую школу, надо же 
было хоть кому-то в семье помогать ему с языком! За первые полгода 
изучения языка с Пимслером и Натали – замечательный прогресс, 
потрясающий драйв и удовольствие, самостоятельно организовала себе 
поездку в Париж, сама арендовала квартиру (с хозяйкой переписывалась 
на французском) отлично с сыном съездили, удалось и многое посмотреть, 
и пообщаться на языке с носителями. А потом… Сын пошел в первый класс, 
забот значительно прибавилось, стало не до французского. Продолжала 
заниматься с Натали, язык поддерживала, книги понемногу читала, но все 
чаще перед сном вспоминала, что сегодня-то я языку не уделила ни 
минуты! И вроде бы знала, что нужно делать (спасибо «Магическому 
семинару» и Натали!), но каждый раз находились более важные дела. А сын 
недавно заявил, что французский – его самый нелюбимый урок в школе. Я 
за голову схватилась. Поняла, что надо срочно встраивать язык в нашу с 
ним повседневную жизнь. И в этот момент подвернулся «Спецназ»… 
Вот когда я узнала, что такое жить с языком. А ведь о многом, что мы 
делали эти десять дней, я знала, но НЕ ДЕЛАЛА. Очень-очень 
дисциплинирует группа, необходимость отчитываться каждый день, а 
чтение отчетов спецназовцев просто заводит! 
Я, конечно, не ждала какого-то невероятного прогресса во владении 
языком за десять дней, он и не случился. Мне нужна была система, которая 
будет способствовать этому прогрессу, и «волшебный пинок», который 
заставил бы меня эту систему применять в повседневной жизни. И я 
получила то, чего ждала. 
Теперь я говорю на французском в любую свободную минуту, чаще всего 
сама с собой, иногда с сыном, вчера 30 минут общалась по скайпу с 
француженкой. Часто ловлю себя на попытках перевести ту или иную фразу 
на французский. Французские новости по France2, как и французское радио 
фоном на работе и дома стали нормой (специально купила наушники, 
чтобы не мешать другим сотрудникам, раньше не включала радио на 
работе именно из-за окружающих). Рассылки на французском, сайты на 
французском, книги и фильмы на французском – надеюсь, все это останется 
со мной и после Спецназа, только не в таком лихорадочном режиме, без 
стрессов. Зарегистрировалась на нескольких сайтах знакомств с целью 
изучения языков, уже получила пару ответов. Давно хотела это сделать, но 
все стеснялась и руки не доходили. 
Вдохновилась примером других спецназовцев и решила вытаскивать из 
подполья свой английский. Буду уделять ему по той же системе 2 дня в 
неделю (французскому, как любимому дитя, все же отдам предпочтение). 
Из побочных эффектов. 
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1. Кажется, и сын проникся. Все охотнее поддерживает мои попытки 
общаться на французском (сначала ныл и орал, что ненавидит мой 
французский), пополнил словарный запас, стал смотреть на Ютубе клипы 
про своих биониклов и трансформеров на французском (каюсь, я ему 
просмотр русских ресурсов ограничиваю, так он, хитрюга, перешёл на 
французские). 
2. Познакомилась с очаровательной француженкой, живущей в Москве. 
Кто знает, может, подружимся? Мы вчера с ней так душевно пообщались… 
3. И совсем неожиданный эффект. Практически излечила свою больную 
руку. Плечевой сустав болел уже два года, в последнее время просто 
невыносимо. Когда Командир велел делать по утрам зарядку, сразу 
вспомнила о системе упражнений, которые мне рекомендовал знакомый 
массажист, а я все ленилась и не делала. Включила эти упражнения в 
утреннюю зарядку и – voilà – рука практически не болит, подвижность 
сустава восстановилась, просто чудо какое-то! Что же я мучилась-то так 
долго? 

Спасибо огромное Игорю Серову и всем спецназовцам за драйв и энергию, 
за все чудеса и прорывы, которые произошли с нами за десять дней 
Спецназа! 
Merci beaucoup et au revoir! 

Liudmila 

Итак, финал, а может быть скорее начало. 
Раньше были безуспешные попытки учить английский: прошла 30 уроков у 
И.Н., потом начала учиться у Сергея Смирнова через скайп( это хорошо 
убирает страх говорить, но не слышала нормального английского), 
прослушала все бесплатные касты Наташи Купер – мне нравится, что там 
слышишь красивую английскую речь, но от этого сам говорить не 
начинаешь. Короче, все попытки не дали возможности понимать, тем более 
говорить. 
Результат курса: 
1. Выдержала с трудом, видно возраст все-таки сказывается. В школе и 
университете английский не учила. Очень помогла поддержка и энтузиазм 
группы, спасибо за щедро выложенные адреса сайтов и форумов, еще не 
со всеми познакомилась, но обязательно выберу что-то для себя. 
2.Пришло два четких осознания А)нет легкого пути, ставь цель и иди к ней 
не останавливаясь (принцип 5 минут) Б) я могу все, if english lives in me. 
Кстати, до тренинга не могла написать по-английски ни одного слова, а 
сейчас переписываюсь на английском. 
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3. Поставила цель: к 1 июля говорить на простые бытовые темы, для этого 
нахожу слова, записываю и стараюсь при случае повторять. Словарный 
запас пока маленький. Но все равно про себя говорю на английском, 
иногда вслух, что вызывает некоторое удивление. к 1 октября слушать и 
понимать не менее 60%, читать и понимать 75. 
4. Составила план: каждый день минимум 5 новых слов или выражений, 
Пимслер продолжается (спасибо И.Н за столь щедрый подарок на Новый 
год),не менее 2-х бесед по скайпу или телефону на английском, хотя бы 5 
минут, 1 раз в день слушать хорошую английскую речь: интервью, 
песни,радио. Продолжать читать, хотя бы 1/3 печатного листа на 
английском. Кстати изучить рецепты, раз уж кто-то подарил целую книгу 
рецептов на английском. 
5. Главное, что осознала: надо верить в себя. Дорогу осилит идущий.Get up 
and go! 

 

Anna246 

Уж простите, но коротко не получилось  

1. Про языки. 

Что было ДО. 

Английский язык. 
Уровень вполне продвинутый, понимаю все, что читаю, хорошо понимаю на 
слух. Читаю и слушаю с удовольствием. 
Говорю с трудом, часто думаю по-русски, потом подбираю английские 
слова. Стесняюсь, зажимаюсь, в разговоре употребляю простые слова и 
конструкции, только те, в которых уверена на 100%. Не рискую 
использовать новые, недавно освоенные слова, боясь употребить их в 
неправильном контексте. Стараюсь всячески избегать общения. 
Письмо: часто приходится писать по работе, отнимает много сил и 
времени. В голове быстро складывается текст, но при изложении его в 
письме начинаю сомневаться в каждом слове и проверять его в словаре, 
даже если точно знаю значение и правописание. Сомнения в правильности 
использования времен глагола вызывают отчаяние и часто приводят к 
полному исключению предложения из письма. Писать – ненавижу. 

Цель: свободно и максимально близко к native speaker разговаривать и 
писать. 
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Зачем: 
1) для успешной работы на нынешней позиции, указанные выше трудности 
снижают мою эффективность; 
2) для карьерного роста, достижение цели откроет возможность перейти 
на более интересную позицию в головной компании в США; 
3) для повышения моей стоимости как специалиста на рынке труда; 
4) для получения интересующей меня информации и навыков, недоступных 
на русском языке. 

Французский язык. 
Воспринимаю его начальным, но в целях нашего тренинга он обозначен как 
продвинутый. 
90 уроков Пимслера под чутким руководством Натали Фройде пройдены с 
марта по август прошлого года, но впоследствии занятия языком совсем 
заброшены, задавленные возросшим количеством рабочих задач и все 
угасающей мотивацией. Потихоньку теряю все наработанное, и уже 
непонятно, что делать и с чего опять начинать…  

Цель: свободно разговаривать на бытовые темы. 
Зачем: 
1) путешествия – обожаю Францию и звучание французской речи! 
2) для повышения моей стоимости как специалиста на рынке труда. 

Что изменилось ПОСЛЕ. 

Английский язык. 
Думаю по-английски. Разговариваю с собой по-английски. Не когда надо, а 
бессознательно, автоматически. 
За время тренинга имела два разговора – один по работе, и один по 
заданию «разговор с носителем языка (целью был французский язык)». 
Разговаривала так же, как на русском, не подбирая слова и не выбирая 
знакомых выражений, легко и свободно, и с большим удовольствием. 
Рабочий разговор намеренно затянула, продлевая удовольствие , 
поговорила на отвлеченные темы, пожаловалась на непомерную нагрузку, 
отметила свою трудовую доблесть и намекнула на не совсем адекватную 
компенсацию. Честно говоря, за 20 лет трудовой деятельности я и по-
русски ни разу не решилась на такие намеки… О результатах – см.ниже  
Письмо: очень помогло упражнение 8 дня на аудирование, когда 
записывала текст на слух. Была потрясена той легкостью, с какой я его 
выполнила, и практически отсутствием грамматических ошибок! Пишу 
теперь так же легко и свободно, как говорю, «забивая», как выражается 
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мой сын-подросток, на все свои опасения по поводу грамотности, слога и 
т.п. Конечно же, с удовольствием Долой перфекционизм и неуверенность 
в себе! 
По целям: 
Цели 1)-3) 
- получила повышение зарплаты на 10,2% и повышение годового бонуса на 
50%, 
- выделено 300 евро из бюджета компании на мои занятия английским 
языком, 
- одобрен мой запрос на участие в этом году в дорогостоящем тренинге по 
повышению квалификации (за счет компании, понятное дело ). 
Цель 4) 
- с 3 мая начинаю онлайн-обучение (на английском, конечно) по очень 
интересному и нужному для меня предмету, не имеющее русских 
аналогов. Результатом рассчитываю получить большие и очень позитивные 
изменения в жизни  

Французский язык. 
Главные итоги: 
- восстановилась и усилилась мотивация; 
- получены инструменты и методы изучения языка; 
- составлен четкий план достижения своих целей; 
- сняты внутренние барьеры на пути к целям; 
- появилась спокойная уверенность в своих силах и в достижении целей. 

Из особых своих достижений за время тренинга хочу отметить: 
- написала несколько писем на французском руководству, получила их 
явное одобрение; 
- поговорила по скайпу с француженкой, преодолев не только языковой 
барьер, но и страх общения с незнакомыми людьми  

2. Про жизнь. 

- четче обозначились жизненные цели и устремления, 
- появилась спокойная уверенность в себе и достижении своих целей, 
- повысилась самооценка, 
- времени в сутках стало больше, 
- мир вокруг стал дружелюбнее и светлее, 
- появились новые друзья  
- жизнь стала интересней, 
- жизнь стала веселей!  
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СПАСИБО, МАСТЕР!! 

СПАСИБО, ДРУЗЬЯ! 

P.S. И спасибо за последнее задание – написать итоговый отчет. 
Оно позволяет САМОМУ увидеть свои достижения. 
ВОЗМОЖНО ВСЕ, НУЖНО ПРОСТО ШАГНУТЬ ЗА СВОЙ ГОРИЗОНТ! 

С благодарностью, 
Анна Карманская 

 

Domaks 

Меня зовут Дорофеев Максим, ник здесь Domaks. Ник на вечерних сеансах 
связи: Максим. 

Было: 
опыт изучения в школе английского языка: урывками, суммарно года 
полтора, т.к. менялиь преподаватели. Затем институт – практически 
безрезультатно. После были попытки самостоятельно освоить с помощью 
различных учебников и Пимслера. 
В итоге: мог немного понимать печааный текст, абслютно не мог 
переводить печтаный текст с русского на английский. На слух ничего не 
понимал, сказать мог отдельные слова. 

Что стало сейчас: 
1. Понял принцип чтения – не нужно переводить каждое слово, достаточно 
для начала понимать общий смысл. Более детальное понимание придет 
позже. С опытом. Словарный запас постепенно пополняется. 
Сейчас итереснее читать англоязычные сайты, чем наши отечественные. 
2. Начал писать на форумах и письма однополчанам на английском!!! 
Оказывается можно не запариваться, что не совсем корректно 
составляешь предложения. Главное тут практика. На форумах мне 
отвечают (никто не сказал: «Почему ты так «коряво» пишешь?). 
Однокурсники также понимают что хотел написать. 
Как выяснилось словарный запас достаточно большой (хотя раньше думал 
что совсем маленький). 
3. Слушать фильмы на английском – удовольствие (особенно знакомые). 
Если слушаю новости – то все больше и больше вылавливаю слов. Начинаю 
понимать общий смысл!! 



Тренинг «Языковой спецназ» 
 

Серов И. (С) spyschool.ru 
 68 

С каждым днем понимания все больше. 
4. Исчез страх применения языка. Могу начать говорить с любым 
носителем или изучающим язык. И уверен, что в большинстве случаев 
смогу объяснится. 
Через 3 дня еду в Прагу, там будет толпа носителей языка – буду на них 
практиковаться. Держитесь native speaker. 
5. Раньше изучение языка было зачастую «потому что надо», а сейчас 
«потому что хочется». 
6. По интересным темам словарный запас пополняется в геометрической 
прогрессии. 

И наверное самое главное: я знаю, что буду дальше, даже не заниматься 
языком (как то «языка не поворачивается» назавать этот процесс -
заниматься). Буду дальше практиковать свое новое хобби: изучение языка. 
Мне нравится сам процесс, я ловлю кайф от того, что каждый день вижу и 
применяю результаты. 

Я хочу, после того как хорошо освоюсь с английским, приступить к 
освоению испанского. Методика у меня теперь есть. И у меня есть 
подозрение, что на этом не остановлюсь. 

И еще один важный момент: появилось понимание, что в недалеком 
будущем (через несколько лет) хочу переехать в Европу. Обсудили это с 
супругой. В ближайшее время она подключится к освоению английкого. 
Благодаря этому и дочка быстро научится говорить. Она сейчас уже 
мультики смотри на английском.  

Спасибо, Игорь, за такой курс. 
Спасибо всем однопочанам, за поддержку, подсказки. Надеюсь и дабше 
будем с Вами общаться. 

 

Mariya 

Здравствуйте,Игорь Николаевич и вы, друзья,коллеги,я бы 
сказала,однополчане!!!!!!!!Прочитала многие ваши отчеты и поняла,что 
обязательно буду их перечитывать в будущем, столько в них энергии, 
задора и желания реально добиваться поставленных целей))))Было 
сказано много хороших ,благодарственных слов в адрес Игоря 
Николаевича и его команды,конечно, я искренне присоединяюсь ко всем 
похвалам, было действительно очень круто!!!!!!!!!!!!! 
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В июне 2012 года я заканчиваю мед.университет в СПб, где-то в начале 
апреля мне предложили аспирантуру,т.е. в сентябре мне надо сдать 
экзамены в том числе и по иностранному языку.В школе и в универе я учила 
немецкий, но кроме «гутен таг» сказать все равно ничего не могу, поэтому 
решила учить английский, ну, естественно, набрала у подружек книг, 
дисков, тетрадок:два дня поучила- началась паника…..А в поисках 
интенсивного курса английского я и нашла Центр И.Серова)))))) 
В итоге: Пимслер просто прелесть, выучила много слов, причем многие по 
песням и фильмам, начала писать и говорить на простые темы,учу 
грамматику, с временами пока не все понятно, но я буду 
стараться))разговариваю с подружками ,они уже в шоке,спрашивают на 
какие курсы я хожу, зарегистрировалась на многих языковых сайтах, 
поговорила и попереписывалась с носителями, надеюсь переписываться и 
со спецназовцами))))))))Старалась делать задания для продвинутых,хотя 
понимала что многое не получится,это для того, чтобы встроить систему в 
свою жизнь.Наверное,объективно это и не так много( в комментариях я 
видела какую огромную работу проделывали мои коллеги),но 
поверьте,для меня это очень много за 10 дней-то)))) 
Я даже больше скажу,возможно,будущий врач исполнит все же мечту 
детства и станет гидом, где-нибудь в Бразилии или Португалии)))))))))Этот 
тренинг дал возможность немного разобраться в себе и в том, чего я на 
самом деле хочу)))Зато я теперь точно знаю, что если очень захотеть, 
можно добиться всего. 
И еще, я вообще-то жуткая лентяйка, а тут по утрам встаю на час раньше, 
делаю зарядку,обливаюсь, меня папа лет семь не мог приучить к этому,а 
тут вроде как армия- надо)))))) 
На итоговом касте,к сожалению,быть не смогу: работа, волейбол, танцы)))) 
но хотелось бы выразить огромную благодарность всем-всем. Мне было о-
о-очень приятно участвовать в тренинге «Языковой Спецназ»!!!!!!!!!!Удачи 
всем!!! 
Кондрахина Маша  

 

SL 

Только села писать отчет – за окном поднялся ветер. Это ветер перемен.Я 
уверена. Я благодарна Вам, Игорь Николаевич, за создание и проведение 
этого курса, благодарна всем участникам, благодарна сама себе, что 
случайно узнав о курсе, я поверила себе, что мне это надо, взяла и прошла 
его. У меня много результатов и по аудированию, и по чтению, и по 
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говорению, но я хочу поделиться ОДНИМ, САМЫМ ДОРОГИМ, без 
которого не было бы всех остальных результатов: Я ПОВЕРИЛА, ЧТО 
ИЗУЧЕНИЕ МОЖЕТ БЫТЬ ЛЕГКИМ И ИНТЕРЕСНЫМ!!! Сначала я просто 
поверила этому, потом пожила с этим ощущением несколько дней, 
привыкла к нему, и теперь это навсегда! За эти дни я вспомнила, какое 
удовольствие мне приносит все, что связано с языком. Столько сайтов 
было пройдено за это время, столько интересного я узнала, с новыми 
людьми пообщалась!!! Знаете, мне стало ОЧЕНЬ ИНТЕРЕСНО ЖИТЬ! И это 
потому, что я позволила себе делать то, что хочется и нравится. И если 
сначала было нелегко медитировать, образы были размыты(видимо, как и 
цели сначала), то теперь все вижу четко, ясно, словно – руку протяни и я у 
цели. Для меня это самый важный результат! Спасибо! 

 

Svdanilov 

Уважаемый Игорь Николаевич!  

Я уже не молод, и знаю толк «во вкусной еде» (почти идиома!) – вроде как: 
знаю толк в удовольствиях и в жизни! Ваши занятия стали для меня 
большим УДОВОЛЬСТВИЕМ!!! 
Это наш последний отчет! И становится даже немного грустно. Какие 
великолепные (насыщенные и интересные) 10 дней я провёл на этом 
ТРЕНИНГЕ! 
Кстати, об идиомах! По поиску в Яндексе Idiomatically expressions in English 
нашёл великолепный сайт (http://www.usingenglish.com/reference/idioms/) 
English Idioms & Idiomatic Expressions! Ведь выражение «Time’s getting 
short» относится тоже к идиомам. 
В интервью одного политика услышал выражение «kick the bucket». И не 
понял, причём тут «пинать ведро» – оказывается – это означает 
намереваться совершить суицид!.. 
Сначала думал, что bucket – это корзина (basket) – отсюда баскетбол, 
потом подумал, что это означает «сыграть в ящик» – тоже идиома – и 
оказался почти прав!!! 
Гёте как-то сказал, что, если ты не знаешь ни одного иностранного языка, 
то и свой язык ты не знаешь!.. Сейчас же хочется перевести на английский 
(уж не знаю, как это будет по-немецки): Goethe somehow told that if you 
don’t know any foreign language, you don’t know your language!.. 
This, I admit, is true. — Допускаю, что это правда. Как они расставляют 
запятые, я не знаю. 

http://www.usingenglish.com/reference/idioms/
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За время тренинга узнал столько, сколько не узнавал за долгие годы! Почти 
все фразы, здесь (в отчете) написанные – пытаюсь проговорить на 
английском! (All almost phrases, here the written – I try to tell in English! It 
likes explosion!). Это похоже на взрыв. Вы нас учили не бояться говорить, и 
это теперь выглядит так – слова, извините, «прут», а не знаешь, правильно 
ли они (слова) выстраиваются! Надо больше теперь читать, чтобы узнать 
ЭТО! 
Моя vis-à-vis из Anchorige (Аляска) говорит, что почти всё, что она говорит 
мне – а говорит она очень быстро – я понимаю полностью! «Это, 
безусловно, прогресс!!!». А то, что я ей говорю – надо поработать над 
произношением. Она привыкла говорить многие слова чуть иначе. И здесь 
опять большую роль играют Ваши советы: больше расспрашивайте, т.е. 
учитесь правильно задавать вопросы. При ответе – быстрее проходит 
адаптация к собеседнику. Она мне говорит, что ты меня мучаешь 
вопросами: why do you ask me many questions?.. You have tell me… Ей и 
невдомёк, что это «военная» хитрость!.. 
А детскую книжку «Mary Poppins» для племянниц (for my nieces) стал читать 
просто с удовольствием. И они тоже заинтересовались английским, т.е. 
идёт «цепная реакция». 
Хоть и имею возможность говорить с Аляской, но всё же нашёл хорошего 
собеседника на сайте, который вы нам рекомендовали («босиком»), а 
потом ещё и на Сайте «Italki». 
Там как-то чувствуешь себя менее обязанным, ведь помогаешь освоить 
собеседнику русский язык. 
Я поставил себе цель – ближайшую цель! – в июне (13 числа) на своем дне 
рождения произнести ответный тост на АНГЛИЙСКОМ языке! И я этого 
добьюсь! Причём специально его готовить не буду! Ведь надо сказать так 
называемое «алаверды» – т.е. в ответ на сказанное гостями. Ну, что-то про 
себя я всё же (2-3 фразы) подумаю заранее. 
Меня восхитила Натали Фройде! Помню в Домодедово, слушал фразы 
диктора по местной трансляции – сейчас стараюсь прямо сам составить их. 
Как бы хорошо, всё-таки, попросить её файлы, раз она обещала! Я всё же 
надеюсь на ЭТО… 
Все наши встречи, кроме того, что в mp3, я писал на листках (как конспект – 
привычка от университета). Я думаю, что они сыграют свою «путеводную» 
роль и дальше. То есть, методику, которую вы дали, придётся повторить 
ещё не раз и не два! 
Желаю вам, Игорь Николаевич, такой же успешной работы и в дальнейшем. 
I wish you, Igor Nikolaevich, the same successful work in further! 

С уважением, Данилов Сергей Викторович. 
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30.04. 2012 

 

Helenavr 

Final report!!!!  

«Долго не сбывающаяся мечта томит сердце». 

Моё состояние перед тренингом – в 2000-м, юбилейном году у меня 
произошёл настоящий прорыв в английском языке. Методом шоковой 
терапии я просто ворвалась в него, начала учить язык с нуля в 36 лет. Но 
учёба была для меня тяжёлой, сказывалась закалка советской школы и 
института.Прошло 2 года интенсивного погружения в язык в Русско-
Американском христианском институте(РАХИ),и я оказалась за стенами 
альма- матр. Постепенно я стала скатываться на дно,в итоге, язык снова 
отошёл в разряд «далёкой мечты». В этот период было только несколько 
скромных попыток прочитать книжки на английском, но все эти 
устремления так и остались не реализованными. В итоге на Спецназ я 
попала с томившимся сердцем об языке, полузабытой английской базой, с 
начальным средним уровнем и кучей комплексов.  

What happening? 

1. Самое главное моё достижение на Спецназе – 
Я, НАКОНЕЦ-ТО, НАУЧИЛАСЬ УЧИТЬСЯ! Это произошло очень 
своевременно, на втором занятии, как будто внутри меня была удалена 
закупорка. И я стала рушить в своём мозгу все старые установки и 
ограничения, выводить себя из под контроля постоянной негативной 
критики. Я разрешила себе ошибаться, не следить за каждым своим шагом 
– правильно или неправильно, а смело идти и действовать в языке. Главное, 
– это действие, свободное действие! Теперь это стало моим девизом в 
изучении языка. В итоге, через обретение свободы, я впервые себя реально 
ощутила в англоязычной среде, такое со мной впервые. Язык не где-то там 
в стороне, как чужой, а он во мне, как «ребёнок», постепенно формируется 
и развивается, и в тоже время я в нём, живу заботой о нём.  

2. Я стала каждый день вариться в английских словах, словосочетаниях. 
Они приходят ото всюду. Я не успеваю все их записывать, постоянный 
круговорот. Когда выхожу на улицу глаза так и ищут английские афиши, для 
меня это стало своеобразной игрой и подпиткой. В итоге, стала вести 
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дневник английских выражений. 

3.Благодаря тренингу, я стала рано просыпаться в 5.30 утра, ходить на 
нордическую ходьбу (раньше я это делала днём и не каждый день), молюсь 
на английском языке. 

4.Каждое утро просматриваю английскую прессу, выбираю статью и читаю. 
Если нет достаточно времени, то стараюсь просто понять общий смысл без 
деталей. Раньше я этого не могла делать из-того, что большое количество 
незнакомых слов действовало на меня угнетающе и мне было очень 
тяжело читать, меня просто воротило от английских текстов.  

5.Стала с большим удовольствием писать по английски – свои мысли, 
планы, задавать вопросы, в которых я была не сильна. Стала получать 
удовольствие от переписки с носителями языка, раньше я это делала с 
большим трудом, напряжением и неохотой, потому что мне всё казалось, 
что я неправильно пишу слово, и я проверяла правописание. Сейчас стала 
писать по памяти, и сделала для себя вывод, что я не так уж часто 
ошибаюсь. В общем, я развязала себе руки!  

6.Освободилась от заблуждения, что я ничего не слышу. Стала активно 
заниматься аудированием. У меня скопилась большая видеотека с 
английскими фильмами без перевода с субтитрами или вообще без всего, 
только английская речь. Я их берегла до времени «Х», и вот оно наступило 
для меня, оказывается я не глухая! Но, правда я не всё понимаю , но это 
меня не смущает. я стала получать от этого удовольствие. Посмотрела 
несколько своих фильмов и выписала слова и выражения.  

7.Я перестала бояться и избегать носителей языка, появилась инициатива в 
разговоре. У меня был знакомый итальянец, который жил в 
Великобритании, но я с ним только переписывалась в начале немного, а 
потом стала его избегать. Во время занятий, я просто стала его доставать: 
LET TALK BY VOICE! Сама стала конструировать фразы. Ещё на языковых 
сайтах нашла 3-х человек – 2 мужчины из Великобритании, и одна женщина 
из Америки, я с ними обменялась скайпами, скоро будем общаться! Это 
реальная победа для меня, потому что раньше участвовать в разговоре для 
меня очень было болезненно и страшно.  

8.Я стала медитировать, представлять себя в разных ситуациях, говорящей 
на английском. Моя мечта стала реальной и видимой!  

9.Я стала говорить на английском со своими домашними, особенно с котом 
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Сёмой, таким образом делаю английским своим собственным. Описываю 
свою жизнь, разговариваю с собой и виртуальным учителем Полом из 
Манчестера. Кстати, один из носителей, который будет со мной общаться 
по скайпу оказался учителем.  

Finally, Игорь Николаевич, большое спасибо, что вы нас собрали! У нас была 
особенная атмосфера, спасибо! Мы открыли в себе не только любовь к 
языку, но и друг к другу! 

ВЫ НАШ МАСТЕР, А МЫ ВАШИ МАРГАРИТКИ!!!!!!!  

Спасибо Вам,Мастер, что моя мечта уже не томиться у меня в сердце, но 
она стала реальной и действенной! 

 

Mila2057 

Итак, закончились 10 дней Спецназа. Пора подвести итог этих 
незабываемых дней. 

Что же было ДО: 

Практический ноль в испанском языке, но в последнее время все чаще 
стали появляться мысли о том, что неплохо бы на пенсии обосноваться в 
теплой стране. По иронии судьбы, все приглянувшиеся страны оказались 
испаноязычными, а я прилично знаю только английский.  

На курс «Спецназа» наткнулась в Интернете совершенно случайно (но мы 
ведь знаем, что случайностей не бывает?). Учитывая, что работаю на 4-х 
работах, прохожу еще один тренинг (по бизнесу) в этот же период, мысль 
о «Спецназе» показалась абсурдной, и так полный цейтнот, внутренний 
голос опять запел: «подожди, будешь посвободней, потом, как-нибудь…» 
Но набралась храбрости, наступила на хвост своему второму «я» и с 
головой ринулась в бой. 

Как это ПРОХОДИЛО: 

Заранее настроилась делать ВСЁ – командир сказал, я сделала. Сначала 
было трудно – вставать на час раньше, делать зарядку, изыскивать время 
на заполнение карточек, поиски материалов в Интернете и т.п. Но был 
задор, был зажигательный энтузиазм со-ратников (спасибо Джанику!). И 
ведь до тренинга знала и делала многое – и водичка по утрам , и коллаж 
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мечты, и планирование дня. Но все как-то бессистемно. И тут, как раз 
благодаря цейтноту вдруг выстроилась стройная система приоритетов и 
организации дня. И все пошло намного веселее. 

Один из главных моментов курса – все надо делать с удовольствием! И это 
действительно затягивает – когда читаешь на изучаемом языке то, что тебе 
интересно, что хочешь узнать независимо от языка, на котором это 
написано. Слушаешь прекрасные песни и начинаешь понимать, О ЧЕМ там 
поется. Когда находишь человека со сходными интересами на другом 
конце света.. 

Что получилось В ИТОГЕ: 

Во время прохождения тренинга вступила в новую жизнь – стала 
пенсионеркой. Встретила это событие с радостью – в этот день получила 
поздравления не только от родных и близких, но и от сплоченной команды 
спецназовцев! Развеялись страхи, что трудно будет осваивать язык в слегка 
немолодом возрасте. 

Испанский. Не ожидала таких результатов за 10 дней… Стала понимать 
письменную и устную(!) речь процентов на 20. Открыла для себя испанскую 
музыку (до этого все песни слушала на английском). Для нескольких 
наиболее полюбившихся нашла караоке-файлы. Как у многих на курсе, на 5-
6 день стали сниться сны на испанском. Сначала ужастики – приезжаю одна 
в страну, а там никто – ни по-русски, ни по-английски… На седьмой день, 
после 5-минутного общения с молодым человеком из Перу поняла – а 
бояться-то нечего! И тематика сновидений сразу изменилась. В середине 
курса изменила настройки браузеров на испанский. И забыла про это. 
Вчера с удивлением обнаружила, что воспринимаю кнопочки и пояснения 
на испанском, как само собой разумеющееся. 

Английский. Незаметно тоже подтянулся – по нескольким причинам. Во-
первых, любопытство – что там дали для чтения англичанам? Во- вторых – в 
отчетах спецназовцев встречалось очень много полезных и интересных 
ссылок на подписки, фильмы, сайты на английском, так как его изучало 
большинство. Не могла же я пройти мимо них? 

Но изменения произошли не только в языках, но и в повседневной жизни. 
Куда-то подевался мой цейтнот, квартира, похожая после ремонта на 
средней величины склад, стала принимать обжитой вид, незаметно 
рассосались мелкие нудные дела, тянущиеся хвостом по жизни и давившие 
на чувство невыполненного долга. И все это – за 10 дней! Невероятно, я 
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просто не ожидала таких изменений. 

Хочу сказать огромное СПАСИБО Игорю Николаевичу Серову, всем 
спецназовцам за ту энергию, что ворвалась в мою жизнь, за наступивший 
порядок в голове, за четко определившиеся цели. И за тот стиль жизни, 
который, я надеюсь – нет, я уверена! – буду вести и после окончания 
тренинга! 

 

TatyanaSpb 

Добрый вечер, Игорь Николаевич, соратники! 
Присоединяюсь к словам благодарности в адрес Игоря Николаевича. 
Большое искреннее Вам спасибо!!!! А так же слова благодарности всему 
спецназу, так как игра наша была командная!!! И поздравления – мы 
сделали это! Отдельное спасибо за драйв, за нерв этого тренинга. За 
преодоление, за командный дух. 
Натали Фройдэ, Иван Петров и Анна Белик, спасибо вам за интересные 
касты, за помощь и советы. 
Согласна со многими, что главный бонус этого тренинга, я уже получила. 
Пишу на даче после ударного дня на грядках, начала я бодро под «don’t 
stop me now», а заканчивала уже под «Show must go on». Работала по 
Pimsleur, а потом слушала песни. Это так, лирическое отступление. 
По делу, для меня, этот тренинг, прежде всего, был путешествие внутрь 
себя, к своему бессознательному. Очень благодарна, за каст по 
избавлению от ложных установок. 
Говоря честно, вопрос о моих достижениях, сначала поставил меня в тупик 
(Настолько у меня были нереальные требования к себе, и обесценивание, 
полученных результатов), но и помог мне разобраться с моим 
перфекционизмом. Низкий Вам поклон, Игорь Николаевич! 
Очень вдохновило упражнение на поиск энергии при любом занятии. 
Теперь о языке – для меня система работает. Удалось встроить язык в 
ежедневную жизнь. И даже решился один спорный вопрос с мужем: я 
теперь могу смотреть сколько угодно фильмов, ведь они на языке!!! 
Аудирование. До тренинга тексты, песни, фильмы (в зависимости от 
сложности) на 30% – 60%, Сейчас понимание значительно улучшилось. Нет 
маниакального желания понять каждое слово. Теперь смысл понятен; 
vocabulary нужно пополнять. Но теперь я знаю, как! (Как вспомню столбцы 
слов…) 
Говорение. Если серьёзно, особого страха говорения у меня не было и до 
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тренинга, но меня не устраивало, как я это делала (я писала об этом в 
опросе перед тренингом). Главное у меня отсутствовала установка на 
изучения языка, в плане, что я МОГУ! 
Теперь у меня новая установка: «говори, как можешь!», and practice, and 
practice. Just do it! 
Чтение. До тренинга я недооценивала чтение (хотя прослушала Magic 
seminar). И теперь мне стало понятно почему – то, что я читала раньше, 
было мне неинтересным. Теперь чтение перед сном, вошло в привычку. И 
затягивает! 
Письмо. Пишу каждый день, по работе. Настолько привыкла пользоваться 
spellcheck, что стала сомневаться даже в написании простых слов. Во время 
тренинга, стала больше доверять себе. 
За время семинара, я прочувствовала и осознала, какая это силище 
правильная мотивация. В результате, закладок по местам интереса в 
англоязычном интернете, столько, что читать не перечитать. Но теперь, 
выходя и Internet я ставлю таймер, и закругляюсь вовремя. 
Мне нравиться планировать, To do list теперь мой помощник. План на год – 
с большим удовольствием. 
К вопросу о благодарности себе – у меня теперь с собой договоренность – 
не ем сладкого, если не занималась языком. Либо похудею, либо 
продвинусь в языке. 
Для себя решила, что будет хорошо проходить по тренингу в год. Бодрит, 
мотивирует, прибавляет знаний, а главное умений. Так что не прощаюсь. 

 

Lmike1963 

Уважаемые коллеги и друзья. Вот и пришел момент поделиться 
впечатлениями от полученного тренинга. 
Оценка одна – СУПЕР!! Честно говоря, не ожидал такого результата в очень 
короткий период. Я пришел на тренинг уже достаточно подготовленным в 
языке, побывавшим за границей и имевшим практику общения с 
иностранцами.Поэтому на особые результаты не рассчитывал. Однако, 
действительность превзошла мои ожидания. Методики наработки 
словарного запаса за минимальное время заставляют восхищаться 
мастерством педагогоа, да и всей команды, участвующей в проекте. 
Практика погружения, достаточно простая и чрезвычайно эффективная, 
позволила за короткое время воспринять иностранный легче и без 
ненужного напряжения, существенно повысить уровень понимания языка и 
эффективность речевого общения. И главное – все это без особых 
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дополнительных затрат времени, так сказать на обычных житейских 
примерах и ситуациях. 
По результатам. Существенно улучшились навыки речевого общения, о чем 
свидетельствует факт разговора с незнакомым мне жителем Новой 
Зеландии. Он боялся говорить по-русски – А Я НЕТ!!! СУПЕР!! Из нашего 
почти часового общения я говорил 80% времени. И он понял меня без 
особых проблем. 
Существенно сократились проблемы с чтением художественной 
литературы на иностранном языке. Теперь понимаю смысл более 50% 
материала после первого прочтения без джетального перевода и словаря. 
Раньше такого не наблюдалось. Продолжаю читать на иностранном и не 
собираюсь останавливаться на достигнутом. Иногда пробую думать на 
иностранном языке для получения большего эффекта от тренинга. 
Прослушивание программы на иностранном, медитация, гимнастика и 
стакан воды по утрам стали практически ежедневным атрибутом жизни. 
Огромное спасмибо за такое решение вопроса. 
Честно говоря, о результатах можно много говорить и писать. Я думаю что 
если бы я был на нулевом уровне изучения языка, эффект от тренинга для 
меня был-бы просто потрясающим. Жаль нескольких лет в школе, 
потраченных на зубрежку трудно применимых в обиходе слов и 
выражений. При тренинговой методике эффект от школьной программы 
был бы гораздо большим. 
Еще раз хочу сказать спасибо Игорю Николаевичу, всей его команде за 
прекрасно организованный тренинг, очень эффектную и эффективную 
подачу материала. Желаю дальнейших успехов!! 
Лазарев МИхаил. 

 

Fix 

Итак итоговый отчёт. 
Доброго времени суток всем участникам спецназа. 
Столько энергии и позитива я давно не встречала, а вернее с тех пор как 
проходила тренинг у Натали Фройде по шпионскому французскому. Так как 
я уже не новичок и с системой Игоря знакома давно и всячески её 
рекомендую всем знакомым и друзьям, хочу сказать ,что изучение языков 
доставляет мне огромное удовольствие.Сейчас я занимаюсь немецким по 
автопилоту. 
Что было до тренинга: 
1. По дороге на работу в метро чтение на французком или немецком 
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языках. 
2.в плеере песни французские пою и понимаю,знаю много наизусть. 
3.когда есть время 1-2 раза в неделю смотрю фильмы на французском или 
английском,на немецком пока сложно. 
4. на busuu уже давно занимаюсь. 
5. часто смотрю французское телевидение France2, понимала мало 30%. 
6. Пимслер каждый день (немецкий). 
После курса 
1. Поняла что я всё делаю правильно. 
2. Поняла что блоги и форумы это не моё, а вот радио и газеты то что надо, 
после прослушивания по вечерам немецкого радио стала понимать 50% 
3. Из любопытства слушала Испанского Пимслера . Думаю не замахнуться 
ли после и на испанский. 
4.заполнила чек листы легко, как оказалось пишу тоже хорошо со слуха. 
5. немного хромает постановка вопросов и не хватает лексики при 
описании того что делаю или готовлю. 
6. и ещё удалось наладить сон,встаю на полчаса раньше, делаю зарядку, 
минус 2 кг. 
А на работе у меня уже давно все коллеги последовали моему примеру и 
всегда приезжая из-за границы рассказывают как им помог Пимслер в 
общении с аборигенами. 
Так что большое спасибо спецназу и Игорю за энергетическую поддержку. 
Желаю всем учить язык с удовольствием. И пусть мечты сбываются. Всем 
удачи. 
Спецназовец Елена Николаева из СПб. 

 

Evant2000 

Итак, мой отчет:) 
До курсов я много думал как выучить язык. Понакупал много разной 
литературы, учебники разных авторов. И реально делал попытки выучить. 
Но быстро остывал. Трудно объяснить причины. Знаю точно – не из-за лени. 
Но год шел за годом, а сдвигов не было. 
С этим курсом впервые все сдвинулось с места. За 10 дней мой словарный 
запас пополнился на 250 слов и порядка 70 устойчивых выражений, а также 
30 идиомами (эту задачу минимум я стал и перевыполнил ее!). Но главное – 
я стал говорить…!!! Я перестал замыкаться в себе и думать как же это 
выразить, ведь я не знаю этих слов?!!! 
Сейчас все иначе. Похоже, (боюсь сглазить) я преодолел этот 
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психологический барьер. Я начал общаться, а для меня это главное! Я 
ежедневно слушал радио, смотрел ТВ (и не брошу этого делать), слушал 
музыку и пел на языке… В общем, «погружение» произошло, и это дало 
свои плоды. Я сам это чувствую!!! 
Кроме этого, я настолько поверил этому методу, что в последние занятия 
взял в изучение (кроме английского) французский язык по Пимслеру (для 
«нулевиков»). 
В общем, результаты «на лицо» как говорят. Вернее, на языке ) 
Да , и еще одна вещь, о которой я писал уже в предыдущих отчетах. За 
время этих тренингов я похудел на 5,5 килограмм. И хотя я не страдаю 
большой избыточной массой, постоянные утренние отжимания, зарядка и 
вечерние тренинги вместо кулинарии сделали свое дело )! 
Короче, тренинг оказался не только для ума, но и еще для здоровья  
Спасибо! 

 

Nat 

Наталья Качалова, г. Москве, директор по персоналу. 

Добрый день. 

Мой путь по изучению английского извилист и долог. Учебников полным-
полно,а с результатами было все-таки так себе. С одной стороны, нет 
страха говорить с носителями языка, а с другой – так хотелось говорить на 
изучаемом языке так же хорошо, как на своем родном. Поэтому, первое, 
за что я очень благодарна Игорю – так это за то, что ушли претензии к себе 
за несовершенное владение языком. И теперь каждодневные занятие 
приносят мне УДОВОЛЬСТВИЕ!!! И с какой же скоростью прирастает 
результат, когда овладеваешь языком с удовольствием. Просыпаешься и 
радостно думаешь: «Сегодня смогу почитать, посмотреть фильм или 
послушать радио, выучить новые слова и выражения!» Никогда бы не 
подумала, что от занятий можно испытывать столько положительных 
эмоций! И ты можешь достаточно легко овладевать языком по ходу жизни 
(хозяйничаешь – и все называешь по-английски, спрашиваешь себя по-
английски и даже споришь с собой по-английски!). Я еще и заразила как 
минимум пятерых своих коллег на овладение иностранным языком. Очень 
рада, что купила именно программу GOLD, поскольку упражнения из 
«Взрывной мотивации» помогают фантастически. В ходе тренинга 
сформировала для себя цели,что хочу получить и в какой период и 
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абсолютно уверена, что программу выполню. А вообще-то перевыполню! 

 

Dmi Try 

Добрый день. 
Было: 
Английский был на неизвестно кааком уровне, читал технические и 
специальные тексты кое-что понимал. Три года назад сдал кандидатский по 
английскому как-то сдал его на отлично но ни до ни после не пользовался 
им, до совершенства было далеко. В зарубежных поездках как-то им 
пользоваться особо не хотелось – обходился русским. 
Пытался заставлять читать себя книги, журналы, кое-что понимал, но 
вомучившись неделю или две бросал все, так как заметного прогресса не 
было. Слушал радио мотрел тв но плохо понимал и постоянно 
разочаровывался. 

Стало: 
Утреннее и вечернее чтение во время 30 минутной поездки в метро стало 
исключительно на английском и от этого не потеряло а даже наоборот 
приобрело. Я за эти 9 дней прочитал практически от корки до корки 2 
журнала The Economist и в конце недели читал их с огромным 
удовольствием понимая смысл статей и даже многие тонкости. Кстати в 
каждом журнале по 90 страниц ))) И это помимо интересной информации с 
сайтов и рассылок. 
С огромным удовольствием смотрю фильмы и подкасты на английском СО 
СМЫСЛОМ – это реально классно 
Я преодолел свой страх в английском я не ожидал что во мне дремлет 
такой огромный словарный запас, уже в середине недели я понял что при 
общении в чате на английском, а теперь уже и по скайпу я могу спокойно 
говорить практически на любые затрагиваемые темы. УРАА 
При разговоре с виртуальным собеседником, а теперь уже и реальными 
носителями (познакомился с двумя девушками из канады и англии они учат 
русский))) нужные слова откуда-то сами выплывают главное 
расслабиться))) 

Самым приятным и неожиданным бонусом для меня оказалось 
«спецназовское» расписание. Раньше всегда пытался что-нибудь делать в 
ущерб сна, настроение после этого было никакое, думал это правильно 
«зато больше успеваю», приходилось пить энергетики. Но сейчас сплю 
исключительно по 7-8 часов делаю зарядку и самое интересное времени на 
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все остальное стало больше. Стал значительно больше успевать делать за 
день. Появились даже личные встречи в расписании в будние дни. Утренняя 
физическая нагрузка вода и правильный сон – не ожидал такого 
невероятного эффекта. 

Игорь Николаевич отдельное ОГРОМНОЕ СПАСИБО за взрывную 
мотивацию – столько озарений. Я забыл что такое мечтать, а теперь я 
вспомнил то состояние которое у меня было давно, раньше, в школе и на 
первом-втором курсах университета, когда я сворачивал горы потому что 
мечтал, делал то что нравится мне и стремился за СВОИМИ мечтами.  

ЭТОТ КУРС САМОЕ ВЫГОДНОЕ ВЛОЖЕНИЕ СРЕДСТВ ИЗ ВСЕХ, КОТОРЫЕ Я 
КОГДА-ЛИБО ДЕЛАЛ 
СПАСИБО ОГРОМНОE 

 

lanka 

Доброго времени суток нашему командиру и всей замечательной команде 
«Спецназа» ! 
До нашего тренинга была целая жизнь в которой мне не раз приходилось 
чувствовать себя «немтырем» бездарным и это страшно тяготило, словно 
ты человек непонятной принадлежности… 
Жила в Германии почти 2года, но язык казался каким- то пулеметно-
шумовым шквалом . Долго не могла отличить где заканчивается одно 
предложение и начинается следующее, Выручал мой 6-ти летний сын. Он 
быстро стал свой среди дворовых мальчишек, и каждый раз приводил мне 
свою дворовую команду на чай и сладости А я пользовалась его знаниями и 
с ним делала все необходимые покупки. Понимать вдруг стала только 
после серьезного стресса.. Могла смотреть телевизор и понимать 
происходящее, но так и не заговорила. Хотя и это было фантастикой – ведь 
я не учила язык. После возвращения домой оба забыли язык. Но ощущения 
чего -то утраченного осталось. В новой школе он выбрал англ.класс -там 
было больше мальчиков. Теперь ему 35 лет и особых знаний языка нет 
А у меня возникла жизненная необходимость знать английский. Я 
нутрициолог и сотрудничаю с американской компанией. Американцы 
периодически приезжают на различные мероприятия, и я снова испытываю 
это страшно неприятное чувство ущербности. Очередная встреча в мае в 
Испании(на которую я не поеду к сожалению), а затем в сентябре. И к 
этому времени я должна уметь общаться хотя бы немного, а не хлопать 
глазами, как прежде. Так что тренинг стал для меня мощным оружием со 
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моим чувством ущербности и прочими тараканами. Спасибо огромное 
Игорь! 
Эти 10 дней были временем особой плотности! Все остальное как бы ушло 
из моего сознания. Я, конечно, не занималась 15-30мин,а порой по 8 -
12час(очень много времени у меня занимали походы по сайтам и поиск 
понятного и близкого по интересу) Это порой просто выматывало . Но я 
восстанавливала себя медитациями и афирмациями, а так же в ход шли 
симпатичные мне песни на англ-ом и просмотр канала CNN. Я стала хорошо 
различать речь (произношение слов)-помог музыкальный слух. Но подкачал 
словарный запас, точнее его полное отсутствие на начало занятий. Теперь я 
его пополняю регулярно, заполняя чек-листы и карточки ,и это стало 
получаться без внутреннего отторжения, а даже с радостью! А в Пимслера 
я просто влюбилась! Надеюсь, это мне очень поможет в дальнейшем. Хотя 
с нашей замечательной командой и поддержкой ребят-можно все 
преодолеть – сердечное всем спасибо! Отдельное спасибо Джанику за его 
помощь мне и поддержку! За поддержание всей нашей команды! Он 
просто молодчина!!! 
Теперь англ-й вошел в наш дом и стал членом семьи! Звучит всегда или из 
телевизора или я пою вместе с плеером или, повторяя слова, произношу их 
в разной интонации. В общем театр одного актера днем и после работы 
совместно с супругом! Он тоже подключился к изучению языка. Просто 
супер! Просто какое то новое пространство открылось! Причем, благодаря 
системе обучения Игоря, его можно разворачивать и расширять по 
собственному желанию. И это настоящее чудо! Странно только что сны мне 
снятся почему то на испанском…Наверное сказывается симпатия к этому 
языку, или это внутренний голос расставляет свои приоритеты… Еще раз 
огромное спасибо всем и удачи!!! 

 

Insighter 

Итак, поехали!! 
Мне давно нравился английский язык. Ещё в университете я понял, что у 
меня отличное произношение, но языку времени не уделял. Затем 
постепенно всё больше и больше с ним соприкасался, книги, фильмы с 
закадровым переводом и т.д. Сейчас понимаю 70-80% английской речи. Но 
ушло на достижение этого очень много времени, так как, ещё раз 
повторяю, специально времени для освоения языка не выделял. Чуть 
больше года назад знание языка мне стало доставлять просто ОГРОМНОЕ 
удовольствие. Слышать иностранную речь и понимать говорящего – ЭТО 
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ЧТО-ТО! Я всё больше и больше «тащился» от своих же фраз, брошенных 
случайно или специально на английском в той или иной ситуации, осознал, 
что у меня получается даже думать на языке. Тогда я решил попробовать 
себя в других языках. Случайно (хотя мы, спецназовцы, понимаем, что 
ничего случайного нет, на всё есть причины и следствия) наткнулся на 
курсы Пимслера, начал курс французского для англичан, и после первого 
же урока светился от счастья как ненормальный , ходил и щеголял 
первыми своими французскими фразами, достаточно легко имитируя 
французский «прононс». После французского были испанский и японский 
«Пимслеры». Вообщем, хобби на всю жизнь в виде изучения языков я себе 
нашел!! 
Но вот дальше Пимслера дело не шло. Вероятней всего потому, что не 
было подхода, нужного метода для продолжения изучения, для 
погружения в язык. Непонятно было как шагнуть в эту иностранную 
неизвестность. А 5 лет на постепенное освоение нового языка – слишком 
долго… 
Вот именно подход и метод вы нам и дали!!! 
Где-то вы используете интерес, где-то – выход из зоны комфорта, напор, 
встряску, психологические приёмчики. А при условии, что цель освоить 
язык у человека – настоящая, своя, образуется просто взрывная смесь, 
неуклонно «обрекающая» этого человека на успех  
Тренинг идёт 10 дней. А 10 дней это 10 дней  
И огромный скачок за это время сделать трудно(не говорю, что 
невозможно), но результат на лицо. Процент усвоения как текстовой 
информации, так и живой речи растёт. Запас фраз, которые можно 
вбросить в свою речь в нужной ситуации, вызвав удивлённые взгляды 
друзей, растёт. Так что соотношение такого небольшого промежутка 
времени и достигнутых результатов мне очень даже нравится. А еще 
больше мне нравится то, что благодаря тренингу у меня будет чем заняться 
в ближайшее время в плане «освоения испанского языка с удовольствием». 
А в будущем – такое же познавательное времяпрепровождение при 
погружении и в другие языки. Вы пробудили интерес к процессу изучения 
языка, подсказали как встроить его в обучение. Осознание того, что 
сегодня будет что интересного почитать, послушать, посмотреть на 
изучаемом языке, даёт очень много энергии с утра! 
Отдельное большое спасибо за мою первую вербальную коммуникацию на 
иностранном языке с его носителем!! Нет, серьёзно, если бы мне до начала 
тренинга сказали что у меня состоится разговор с иностранцем, моя 
отвисшая челюсть доставила бы соседям снизу пару неприятных моментов, 
пробив мой пол и их потолок  
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Gracias por lo que han creado esta formación. 

 

 

Sergey_Chernyshev 

1. Долго пытался приучить себя к иностранному интернету. А вместе с 
другими спецназовцами у меня сейчас это наконец-то получилось. 
Сейчас больше времени провожу в иностранном интернете. Считаю 
это большим прогрессом. 
2. С удовольствием пою любимые песни на английском. 
3. Когда нечего делать, с удовольствием описываю всё вокруг на 
английском иногда вслух, иногда про себя. 
4. Я начинающий учитель английского, но до сих пор говорил на 
языке с боязнью, сейчас эта боязнь почти ушла. Не боюсь ошибиться, 
просто говорю. 
5. Также несколько лет пытался приучить себя к визуализации, а 
сейчас просто сажусь и представляю. Получается вообще классно, 
очень доволен. Думаю это поможет мне не только в освоении 
английского. 
6. Каждое утро делаю зарядку. Как только до конца пройдёт кашель 
обязательно добавлю ещё и бег. 
7. Для себя я понял, что подобные (для меня недешёвые) инвестиции 
помогают отлично развивать себя и выводить на новый уровень. 
Спасибо Вам огромное, Игорь Николаевич. 

 

Stanislav 

Здравствуйте, коллеги. 
Что было. 
Никогда не изучал систематически английский. Сталкиваясь по жизни с ним, 
научился читать и писать, имелся некоторый словарный запас на 
профессиональные темы и почти полный пробел в обычном «бытовом» 
языке. Попытки самостоятельно сдвинуться с мертвой точки были нулевые. 
Существовали жуткие проблемы с пониманием на слух. Если в отеле на 
отдыхе – это просто небольшое напряжение на тему «чего тебе еще надо, 
бусурманин», то для общения с иностранными коллегами этот вариант не 
очень подходит, приходилось проявлять смекалку, типа напиши – я тебе 
потом отвечу. Одним словом, мучался сам и мучал других. Однажды 
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попался сайт Игоря. Была его книга как учить язык, интересно, но так и 
собрался. Решил попробовать тренинг. И получилось. Просто толчок – и 
поехал, как на велосипеде. Вдруг стал различать слова, понимать смысл 
произнесенного не с задержкой в пять минут, а почти сразу. Старые песни 
зазвучали по-другому. С говорением, понятно, что все медленнее, нужна 
просто тренировка мышц. Из «неязыкового» прорыва – впервые за 
последние десять лет сделал зарядку. Еще очень помогли упражнения по 
взрывной мотивации, просто по жизни. Присоединяюсь к остальным с 
искренними словами благодарности. Спасибо Вам. 

 

Worldowner 

Здравствуйте, Игорь! 

Вы разработали отличный курс! 
Принципиально-нового, с первого взгляда, ничего нет, но каков 
ИНТЕГРАЛ!!! Вот интеграл – это и есть новое. Хочешь – английский, хочешь 
– китайский… Любой!!! И со стопроцентным успехом. 
Известно, что в лесу можно выжить, надо только знать как. 
Забавное название Языковый спецназ оправдано. Прошедшим подготовку 
не страшно в языковых джунглях. 
Лично у меня так сложилось, что не было возможности работать на все сто. 
И все-же паровоз поехал!!! Была мысль написать этот отчет на английском, 
но ведь читать могут и «итальянцы» и «французы» … 

Вот-что еще… Думаю будет корректнее сказать не «до и после спецназа», а 
«ДО» и «ТЕПЕРЬ». Потому что, ни у кого этот тренинг уже не закончится 
никогда. 

Сейчас по порядку о моем продвижении: 
1. ДО: забытый intermediate English ТЕПЕРЬ: могу-хочу-делаю. 
2. ДО: языковая каталепсия ТЕПЕРЬ: активизация всех каналов 
(выключатель английского заблокирован). Я снова во сне говорю по-
английски. 
3. ДО: внутренняя речь на русском языке ТЕПЕРЬ: и на английском. 
4. ДО: в основном русскоязычные СМИ ТЕПЕРЬ: и на английском. 
5. ДО: все удовольствия на русском ТЕПЕРЬ: и на английском. 
6. ДО: в основном на самопринуждении ТЕПЕРЬ: на психологической и 
«строевой» основе язык идет легко. 
6. ДО: была некая зависть многоязычникам ТЕПЕРЬ: с «языковым 
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интегралом Серова» никакой язык не страшен. 
7. ДО: раньше не был на тренинге ТЕПЕРЬ: в следующий раз, надеюсь это 
будет скоро, пойду на расширенные уровни тренинга. 
8. ДО: проблемы воспринимал как ПРОБЛЕМЫ ТЕПЕРЬ: интегралом Серова 
можно решать некоторые бытовые и житейские задачи, а не только 
языковые.  

Самое главное: 
формулировка языкового интеграла Серова: 
ЯЗЫК и ЖИЗНЬ НЕРАЗДЕЛЬНЫ !!! 

Игорь, спасибо за Ваш тренинг, желаю Вам и дальше продвигаться в Вашем 
творчестве со все нарастающим успехом! И пополнять ряды спецназовцев 
))) 

С уважением, 
Владимир 

 

Salma 

На тренинг я шла с желанием учить английский язык. Мой уровень – 0. 
До тренинга. Учила язык на курсах лет 7 назад. 
К моменту тренинга дела с англ. обстояли так: навык письма тот, что был 
вначале, забылся; чтение – прочитанное понимала более-менее, в 
зависимости от лексического материала ; аудирование – на слух понимала 
самые простые выражения, часто воспринимала речь как 
нечленораздельный поток; говорение – самое слабое место: я не говорила 
вообще. Почти весь вокабуляр ушел в глубокий пассив. В тех редких 
случаях, когда пыталась что-то сказать, не могла найти слов. 
Вообще, я учила 3 языка, каждый в свое время – немецкий (школа, ВУЗ, 
курсы), английский (курсы), арабский (курсы). И везде одно и то же: 
осваивала грамматику, набирала неплохой словарный запас, а вот 
заговорить так и не смогла. Всегда присутствовал страх перед общением 
на ин.яз. Казалось, что надо добрать еще какой-то лексики. Прежде чем 
что-то сказать на ин.яз. мне надо было перевести фразу, причем дословно и 
обязательно грамматически правильно; если не получалось, шел 
мучительный подбор вариантов. При волнении начинало хромать и без 
того неидеальное произношение. В итоге процесс занимал много времени 
и был сопряжен со своего рода стрессом, хотелось побыстрее закончить 
эту «пытку». Со временем пыл угасал. 
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Исключением стал арабский. С ним чуть свободнее, поскольку живу в такой 
стране. В активе только минимум, которого, впрочем, хватает для общения 
в магазине, транспорте, госпитале и.т.п. На более долгое общение меня не 
хватает – мозг «закипает». Ну, и на слух арабский лучше воспринимаю. В 
остальном все те же проблемы, что и всегда с др.языками. Так он у меня и 
остается в неразвитом состоянии. 
Возникло чувство, что говорить на ин.яз. – это выше моих способностей. 
Еще добавляют окружающие: ну как же так, столько учиться и такой 
результат, живешь в стране – можно язык уже в совершенстве освоить. Вот 
так и развиваются комплексы. 
Оставалось или смириться с таким положением или … Мне ничего не 
хотелось предпринимать тогда и я нашла кучу отговорок, почему не смогла 
и не могу. 
Но обстоятельства заставляют взяться за язык. В последнее время я как 
раз размышляла над этим вторым вариантом «или»: «кто виноват» и «что 
делать». 
И ответом на все мои вопросы стал этот тренинг. 
За время тренинга я 
• поняла, почему не получалось раньше, что я делала не так, 
• получила четкую систему изучения языка: что надо делать и как, 
• впервые уяснила для себя цели изучения языка – не абстрактные (просто 
знать), а конкретные (для чего), 
• испробовала все предложенные инструменты освоения языка, учла опыт 
сокурсников, 
• с Вашей помощью составила для себя конкретный план действий, 
• поверила в себя и в свои силы, подняла самооценку, 
• сняла барьер в общении с носителем англ.яз. , 
• усилила свою мотивацию, 
• поняла, как в бесконечной череде дел найти время для занятий языком, 
• завела новые знакомства, 
• получила массу приятных эмоций, 
• задание 9 дня – найти рецепт на англ., похоже, перерастет в нечто 
большее. Никогда не любила готовить. А тут сразу захотелось что-нибудь 
приготовить из кухни англоязычных стран. (вот семья удивится…) 
• члены семьи потихоньку втягиваются в процесс, что еще больше нас 
объединяет.  

Я замечаю, как система входит в мою жизнь. 

За дни тренинга произошел значительный сдвиг в моем, казалось бы, 
умершем английском – он ОЖИЛ: 
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• заинтересовал сам процесс изучения языка,появилось желание окружить 
себя языком, жить в нем, 
• некоторые фразы на английском сами собой стали произноситься в 
соответствующей ситуации, 
• значительно улучшилось произношение, 
• улучшился навык аудирования: я слышу уже не поток, выделяю слова, 
узнаю знакомые, 
• увеличился активный словарный запас. 

После достижения своих целей в англ.языке обязательно возьмусь за 
арабский.  

Хочу отметить особое значение, которое имеет прохождение тренинга 
именно в группе. Контроль, дисциплина, общий настрой группы в разы 
увеличивают эффективность. Очень устала, но благодаря сокурсникам 
тренинг пролетел живо, увлекательно, весело, как игра. У нас подобралась 
отличная группа единомышленников. Отчеты спецназовцев о своих 
находках и своих достижениях дополнительно мотивируют, заряжают 
своей энергетикой; дают бесценный опыт, а также экономят уйму времени, 
уходящего при самостоятельном поиске. Контакты, которые завязались в 
группе, позволят и дальше не терять этого высокого настроя и не выпасть 
из системы. 
Огромное спасибо нашему командиру – Серову Игорю Николаевичу и всем 
ведущим мастер-классы ! 
Вам удалось-таки вытащить меня из «болота». 

Тысяча благодарностей всем! 

 

Uliana 

Привет из сказочной, но пока холодной и дождливой Испании! 

Спецназовец Uliana. Уровень английского языка – продвинутый. 
Что было до тренинга: 
Т.к. работаю на английском, то читаю и пишу на нем каждый день. С этим 
проблем особых не возникало. Моя главная и большая проблема 
заключалась в разговорном барьере, который я никак не могла взять. Даже 
не описать, как тяжело мне приходилось на работе и на международных 
встречах, когда нужно было говорить, а я не могла ничего из себя 
выдавить. 20 лет билась над этим барьером и все никак. Плюс природная 
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стеснительность и комплекс отличницы. Эхххх, сколько негативных 
воспоминаний из-за этого. 
После тренинга: 
Ура!!! Барьер сломался!!! Уже в середине тренинга меня прорвало и я 
заговорила на английском с приехавшей делегацией на работе и сразу 
много и хорошо. Потом встречалась с американским другом и тоже 
разговор получился легкий. Я не пыхтела, не потела, не краснела, не ругала 
себя за грамматически неверно построенную фразу, а просто 
наслаждалась беседой с приятным человеком! 
На работе конечно для меня это послужило огромным скачком вперед. Но 
самое главное, что для самой себя мне это дало абсолютную уверенность в 
себе, что я все могу и все мне по плечам в любом деле! Это просто 
неоценимо! 
Также получилось отправить в сад мой комплекс отличницы! Теперь только 
вперед и с песнями (английскими конечно же) и все будет в шоколаде! 
Cпасибо о напоминании про принцип Парето. Очень полезная штука для 
тех, кто загружен на работе по самые уши. 
Во время просмотра фильмов теперь я наслаждаюсь сюжетом и отдыхаю, 
а не судорожно пытаюсь вникнуть в смысл, после чего конец фильма 
совпадает с началом головной боли. 
Нашла кучу интересных сайтов и форумов, радио и газет. Просто 
зачитываюсь сейчас. Особенно интересными оказались программы на 
радио. Как до этого я сама не додумалась? Это же так просто, но зато как 
эффективно! 
Отдельное спасибо за упражнение на расшифровку интервью. Трудно, но 
как захватывает! И еще за медитацию! 
Еще, раз на то пошло, не могу не упомянуть про положительный эффект 
тренинга на мою семейную жизнь. Хе хе. Мой муж горячий испанский мачо 
под нажимом очень нелегкой экономической ситуации, в которой 
оказалась Испания из-за глобального кризиса и непутевого правительства и 
которая оставила без работы многих наших близких друзей и 
родственников, вообщем товарищ как-то начал утухать совсем. А тут я на 
неделю записалась в спецназ и пропала за компом. Муж пошел 
разбираться что за безобразие… Оказалось, что я, по его словам, сижу и 
неотрываясь смотрю целыми днями на русского Тома Круза, который 
пытается из Миссия Невыполнима сделать Миссию Выполнимой! Даже 
посмотрел со мной несколько фильмов на английском и газетки почитал. 
Все это его очень воодушевило и теперь у нас еще один медовый 
месяц:)))))) 

Подводя итоги, с уверенностью могу сказать, что язык полностью 
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внедрился в мою повседневную жизнь и, делая ее ярче, насыщенней и 
интересней день ото дня, он непрерывно совершенствуется, причем легко 
и непринужденно! 

Огромнейшее спасибо Игорю Николаевичу и преподавателям мастрер-
классов Анне Белик, Натали Фройде и Ивану Петрову, а также всем 
спецназовцам, сформировавшим такую чудо-группу!!! 

П.С.: Если кто из спецназовцев окажется в Мадриде, было бы очень 
здорово встретиться!!! Будете у нас на Колыме… 

 

Lesnaisonia 

Здравствуйте все!Пришло время отчета, а у меня растерянность, я явно 
много не успела и не сделала. Последний раз занималась английским 
языком в 1988 году (год окончания университета), после чего кроме 
периодических вялых мыслей о том, что надо бы…,никаких занятий не 
было.Решение о принятии участия в Спецназе было спонтанным, вряд ли я 
была готова и знала, на что иду. Сразу после получения первых заданий 
стало ясно, как мало осталось знаний от прошлых лет, почти полное 
отсутствие словарного запаса и устойчивое понимание того, что 
грамматика для меня осталась тайной за семью печатями.Встроить язык в 
повседневную жизнь оказалось сложно, но не невозможно, старалась 
выполнять все задания,некоторые из них занимали очень много времени, 
так как за каждым словом надо лезть в словарь или переводчик (смешно 
сказать, что рецепт салата и комментарий к нему я переводила чуть ли не 
полдня, правда с удовольствием, вспомнила, что когда-то мне это занятие 
доставляло массу удовольствия, это как детектив, особенно, когда все 
слова переведены, а получается абракадабра). В общем, прорыва за эти 10 
дней не произошло и просто не могло произойти, так как обычно 
количество должно перейти в качество, а количество еще не наросло, 
времени нужно больше, очень много непонятного в построении 
предложений, в контекстном значении слов и самое главное, страх сказать 
что-то неправильно. Очень мотивирует чтение отчетов сокурсников, этого 
будет не хватать. В общем, я не жалею, что приняла участие в Спецназе, 
Ваша методика, Игорь Николаевич, думаю, одна из самых верных, 
надеюсь, что за месяц, который остался до поездки в отпуск, я все-таки 
приобрету какие-то начальные навыки разговорной речи. Желаю Вам и 
всем удачи в деле изучения языков. Спасибо! 
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Us42 

До начала курса уровень был нулевым, всегда хотел начать учить язык, не 
знал, с чего начать. 
После: стало очень интересно смотреть фильмы на английском, слушать 
радио, изучение языка вызывает сейчас удовольствие. 
Спасибо огромное за Ваш курс. 

 

Evgeny 

Итоговый отчет 
Что было до тренинга: 
Самостоятельное изучение языка на начальном уровне, 
До этого были три безуспешные попытки начать изучать английский, 
последняя по методу доктора Пимслера. Теперь понимаю как мне не 
хватало мотивации и этой системы. 

Что изменилось: 
1. Понял, что язык освоить можно и с удовольствием. Занятия спецназа 
ясно показали это. 
2. Система изучения языка встраивается в мою жизнь 
3. Увидел позитивный опыт и получил поддержку десятков спецназовцев. И 
я тоже могу. 
4. Вышел на англоязычные форумы и начал общение. 
5. На контакт с носителем языка ещё на вышел, но обязательно выйду. 
6. Начал читать книгу «The Spy Who Came in from the Cold» и о, чудо, уже 
начинаю понимать смысл, не залезая за каждым словом в словарь. И мне 
это интересно. 
7. Стал смотреть фильм на английском. 
8. Каждый день слушаю радио новости, и отдельные места начинаю 
различать. 
9.Пишу задания на день на английском, и выполняю. 
Буду внедрять и другие части системы по мере вхождения. 
Спасибо всем спецназовцам за поддержку. 
Игорь Николаевич, спасибо за Ваш бронебойный тренинг! 
Броня на английском разлетелась. Осваиваю. 
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                                          Фамилия: Хитров (изменённая) 
                                          Имя: Джанибек 
                                          Город проживания: Турин (Италия) 
                                          Профессия: Студент  

 

Добрый вечер Напарницы и Напарники по «Спецназу»! 
Добрый вечер Игорь Николаевич! 
Присоединяюсь к словам благодарности за эту уникальную систему, за 
«ключи» к дверцам, которые мы долгое время не могли открыть. 
==================================================================
==== 
ОТЧЕТ О ПРОДЕЛАННОЙ РАБОТЕ КУРСАНТА под оперпсевдонимом 
«Скиталец».  
==================================================================
==== 
ДО начала тренинга: 
1. Откладывание на «потом», мол успеется. 
2. Банально не мог подойти начать разговор, не зная ничего кроме «HOLA» 
и «Адиос» 
3. «Тараканы» ели мозг долго и мучительно. 
4. Нес за спиной «рюкзак», полный неэффективных 
систем,знаний,учебников,материалов и т.д., в общем голая теория без 
практики. 
———————————————————————– 
ПОСЛЕ тренинга: 
1. Начал по-настоящему гореть идеей что учу язык, не как в школе с 
учебником и словарем под столом, а используя по-настоящему реальную 
систему. 
2. Понял на своей шкуре, как работать по максимуму, точнее не ждать 
максимума, если думаешь минимум, а наслаждаться сполна изучением, 
используя высокие технологии во благо, а не во вред. 
3. Уяснил, что в конце концов финальный аккорд – это выйти на реальное 
общение с носителем и окунуться с аквалангом в бездну языка, а не 
говорить «ой, вода холодная!» и снова на берег ждать у моря погоды)) И 
это как известно прошло не без ошибок и неудач. Но успех – не 
окончателен, неудачи – не фатальны, только практика и работа над собой 
помогла добиться результатов. 
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4. Избавился от тараканов в голове, и не просто избавился, а избавился без 
известных нам всем средств , после употребления которых вроде бы 
хорошо,а порой делается еще хуже, так еще тараканы возвращаются. 
После тренинга голова реально говорит спасибо здоровым сном, быстрой 
реакцией и отличной памятью. 
5. Научился правильно работать с мечтой и образами. Главное не просто 
«мечтать» и грезить, а двигается в её сторону, совершенствуя Тело,Дух и 
Разум. 
6. С Пимслером познакомился еще по программе «Как быстро и легко 
выучить любой иностранный язык» и с того момента начинаю именно с него 
свое знакомство с языком. 
7. Немаловажный аспект – таймменеджмент. С изучением языка, когда 
каждый день методично практикуешься с ним, это дисциплинирует и ты 
невольно создаешь себе привычку на будущее. 
Судя по отчету положительных пунктов больше отрицательных. Благодаря 
стараниям, практике,советов Игоря Николаевича и помощи напарников 
иного результата быть не могло. 
Спасибо всем всем кто приложил усилия к созданию и развитию такой 
уникальной программы: Игорю Серову, Натали Фройде, Анне Белик, Ивану, 
тех.поддержке и всем всем участникам данного тренинга. Ведь помимо 
системы, я нашел новые контакты, познакомился со многими интересными 
людьми, мы теперь можем делиться опытом, достижениями в своих языках 
и впечатлениями.  

Всем Спасибо!!!! 

 

Svetlanka 

Вот и закончился ещё один волшебный тренинг Игоря Серова! 
Пролетели 9 дней Языкового Спецназа! 

Игорь, огромная Вам благодарность за Ваш труд и желание делиться своим 
бесценным опытом и знаниями!  

Мудрецы говорят, что если упорно идти к своей мечте и особенно, к 
определённому знанию, то рано или поздно встретишь Учителя. Мне 
повезло. В первый раз, я пришла в Вашу Школу два года назад, ничего не 
слыша по-английски и совсем не умея говорить. Ваш метод позволил мне 
научиться слышать английскую речь. Мне повезло вдвойне. Я застала 
живые касты с Анной Белик. Так был сделан первый прорыв и повержен 
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мой первый зверь, твердивший, что язык только для избранных и слышать 
иностранную речь можно только при наличии определённых способностей. 
Но когда я пришла в Ваш языковой спецназ, изменился и мой внутренний 
мир! 
Я теперь абсолютно уверена в достижении любой поставленной мною 
цели. Стало легче планировать и выполнять поставленные задачи. В голове 
как-то прояснилось. В подготовительный период Вы сказали: «Если не 
можете до начала каста решить те задачи, которые Вы считаете 
основными, тогда просто про них забудьте, на время». Что я и сделала. Так 
вот, постепенно этот списочек дел стал легко и последовательно решается. 
Внутри меня зародился такой мощный источник энергии, что я буквально 
ощущаю это каждой клеточкой своего тела. Словами этого не описать! 
Вспомнился один мультик, про динозаврика, который пытался выбраться 
из своей скорлупы. Сидя внутри яйца,он просил скорлупу: «Выпусти меня». 
Но скорлупа настойчиво отвечала: «Я защищаю тебя!» Скорлупа 
становилась все толще и толще, пока маленький динозаврик не мог более 
её разбить. А скорлупа все твердила :«Я защищаю тебя!» Так и окаменели 
вместе. 
До тренинга, меня надёжно защищала скорлупа моих страхов и сомнений, 
не давая выбраться и познать те удивительные события,которые ожидают 
снаружи. И эти страхи становилась всё устойчивее, превращаясь в 
каменный монолит. 
Придя в спецназ, я уже могла немного слышать английскую речь, различать 
ее на слух и с удовольствием смотреть и понимать лёгкие сериалы, типа 
Extr@. Ещё я умела немного выражать свои мысли. Для меня это был 
величайший прорыв. Но время прошло. А идти дальше было лень. И нужна 
была особая система. К тому же, при живом общении с носителем все 
слова словно бы испарялись из моей головы. Даже простейший набор слов 
и глаголов забывался. И это было полной демотивацией. Постепенно 
сформировалась мысль, что говорить не обязательно, главное понять что 
сказали, а там худо бедно как- нибудь сформулирую мысль. Главное 
понять: Послали тебя или нет))) 
А с навыками письма была полнейшая катастрофа. Я все уговаривала себя, 
что надо как-то учиться писать слова, пыталась даже выстроить в голове 
какую-то систему. Но это все так и оставалось в планах. И писать на 
английском я так и не научилась. В конце концов, это превратилось в страх. 
Жуткий. А еще у меня постоянно крутилась навязчивая мысль: «Вот сейчас 
ещё раз заново прослушаю Пимслера, повторю все,что было раньше и буду 
идти дальше». Так на месте и топталась со своим повторением))) 
Что касается навыков чтения, то книги мне было всегда довольно легко 
читать. Но встретив каждое незнакомое слово, я сразу же лезла в словарь. 
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Так и топталась по-долгу на одном месте. А потом и книги оставались 
недочитанными. 
Что изменилось после Спецназа? 
Во-первых, навыки аудирования улучшились. Я теперь различаю чётче 
слова. Многие любимые песни предстают в другом ракурсе. Понимаю всё 
больше. Когда еду в машине, стараюсь слушать песни только на 
английском. Испытываю проблему с пониманием более сложных фильмов. 
НО это дело времени. Я поставила цели и они для меня достижимы. 
Во-вторых. Письмо! Я научилась писать и излагать свои мысли на 
английском!! Игорь, Вы творите чудеса! Всего пара слов о том, как надо 
правильно развивать навык письма + пара мотивационных кастов и я 
просто села и написала свой первый в жизни текст на английском языке. 
Легко и свободно, не заморачиваясь на ошибках. И я осознала, что могу и 
знаю как идти дальше. Слова вдруг стали всплывать из глубин 
памяти.Раньше я писала маленькие рассказы и сказки для своих 
племянников. Подумала, может быть теперь перевести их на английский))) 
А еще, я обязательно переведу все свои кулинарные рецепты на 
английский. И подругу сподвигну увековечить ее творческие изыскания. 
Она у меня в любимую Индию собирается, а меня подбивает в качестве её 
переводчика поехать)) Вот теперь, я только за! Страх общения во мне 
повержен. Теперь хоть в Индию, хоть на Мальту, хоть на любимый Крит. Я 
теперь буду путешествовать с удовольствием! 
Последний мотивационный каст настолько вдохнул в меня уверенности, 
что последний барьер моих сомнений рухнул, как скала. Я теперь и 
говорить и писать не боюсь. 
Было, конечно, страшновато в первый раз, когда со мной на связь вышел 
собеседник иностранец. Попереписывались, причём, я вошла во вкус. Вот, 
что значит, найти свой страх и упрятать в музей старых вещей. Общались 
по скайпу. Вот только микрофон у него подвёл через пару минут. Он меня 
слышал, а я его нет. Нашли способ общения в связи с возникшей 
технической проблемой: я говорила, а он писал мне в ответ. весело прошла 
первая видеосвязь.Потом уже просто переписывались. Слова,вопросы – 
всё всплыло из памяти. Правда, пару слов у меня заклинило. Хорошо, был 
встроенный словарь. Дошло и до лёгкого флирта))) Ещё мне предложили 
прыгнуть с парашютом! Вот уж чего я не сделаю ни за какие коврижки! 
Одним словом, писать теперь я могу и буду переписываться с 
удовольствием. 
Ещё я очень полюбила читать рассылку на английском языке. Вчера, читая 
очередную рассылку,нашла слово, которое когда-то услышала в фильме, но 
никак не могла найти в словаре. А тут сразу поняла, что это именно то 
слово, которое я услышала и по смыслу текста догадалась, что оно 
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означает. Еще одно маленькое открытие. 
Теперь совсем по другому читаю и сами книги. Достала те, что начала 
читать, да так и не дочитала. И по новой методике, предложенной Игорем, 
легко и свободно понеслась вперёд. Вот ведь как, всего пара, казалось бы 
простых, но гениальных идей, меняют смысл любимого занятия! 
Ощущения, конечно, переполняют. И чувствуется легкая усталость. Эмоции 
со временем поутихнут, как верно заметил Игорь. Но те волшебные 
приемы, которые мы отработали в спецназе, теперь надёжно закрепились в 
моём сознании. Ох и планчик я себе наметила! 

Игорь! Еще и еще раз примите мою искреннюю благодарность за все, что 
вы сделали для нас и для меня лично! 
Всех Вам благ, новых открытий и конечно же новых интересных тренингов! 
Хочу поблагодарить за мастер классы Анну Анатольевну Белик, Натали 
Фройде, Ивана Петрова. Слова благодарности хочу выразить и Вашему 
техническому персоналу. Благодарю за помощь в решении технических 
проблем. 
Удачи всем и новых удивительных открытий!!! 

 

Natali 

Не претендую на главный приз, поскольку страны изучаемого языка – Китай 
и Япония. Кроме того, я уже там была и буду еще много раз.  

До тренинга знание японского почти нулевые. Выучила только азбуку, знала 
элементарную грамматику. Спасибо тренингу за то, что я открыла для себя 
Пимслера. Для нулевого уровня это правда иделаьный курс. Я часто езжу в 
разные страны и всегда планирую поездку минимум за три месяца, пришла 
в голову мысль проходить курс перед каждой поездкой, чтобы иметьбазу. 
Например, скоро еду в Бразилию там у них с английским плохо, так что 
это не помешает.  

Треинг очень интересный и полезный, я открыла для себя много нового и 
тепрь язык буду учитьтолько так и не иначе. Сейчас я могу на элементарном 
уровне общаться с японцами, я нашла друзей в интернете, в том числе на 
бусуу, фэйсбуке и скайпе. Мне удалось пообщаться с японцем всего через 1 
неделю после начала изучения языка! Я постепенно привыкаю к их 
письменности за счет того, что часто бываю в японских интернет ресурсах. 
Я открыла для себя массу вснго интересного, в том числе фильмы и 
музыку!!! Оказалось, что мне очень нравится анимэ! Никогда бы об этом не 
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подумала.  

Моей целью было уметь поддерживать разговор с носителями языка в 
течение 10 минут, выучить около 250 слов и 70 вырадений. Хотя я еще не 
разговаривала в течение десяти минут с японцами, но в целов цель 
достигнута. 

Спасибо за тренинг!!! Самое главное, что прибавилось уверенности! 
Собираюсь следующим летом поехать в Японию и до этого момента 
свободно разговаривать. Я уверена в победе! 

 

 

Amitan 

Уважаемый Игорь Николаевич! 
Прежде чем отчитаться, мне хотелось бы поблагодарить Вас за то, что Вы 
убедили меня подписаться на этот тренинг. Если бы я не сделала этого две 
недели назад, то, вероятно, не сделала бы этого никогда. А значит никогда 
не занялась бы немецким языком всерьёз. Это была благодарность первая. 
Благодарность вторая: огромное Вам спасибо за то, что Вы воспитываете в 
курсантах стремление к здоровому образу жизни. Казалось бы, всего лишь 
утренняя зарядка и стакан воды – но я стала лучше чувствовать себя и 
лучше выглядеть. Я бодра, весела, полна сил и надежд. 
Итак, отчет. 
До тренинга я изучала немецкий язык в школе, но после школы последовал 
пятилетний перерыв, в течение которого я вообще не обращалась к 
немецкому (ничего не слушала, не читала и т.п), поэтому язык я потеряла. С 
этого учебного года (с сентября) у меня появились пары немецкого раз в 
неделю. За первый семестр прогресса не было практически никакого. Что-
то вспомнила, но это были капли в море. Так что на момент начала 
тренинга меня можно было бы назвать false beginner. 
Сейчас, после 10 дней тренинга, я чувствую себя в немецком, как рыба в 
воде. Пусть у меня пока что небольшой словарный запас, но я дополняю 
его каждый день. Я научилась видеть структуру немецкого предложения. 
Благодаря разным упражнениям на аудирование (особенно хочу отметить 
упражнение, где надо было расшифровывать интервью) я стала больше 
понимать на слух. Я перестала бояться немецкого языка. Теперь немецкий 
для меня – это не каторга, а развлечение. 
Что касается методов изучения иностранного языка, предложенных на 
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тренинге, почти все из них мне были известны. Я так или иначе 
пользовалась ими при изучении других языков. Но следует сказать, что я не 
воспринимала их как методы, не осознавала, что, используя их, можно 
добиться высоких результатов. Тренинг показал, что можно! 
Кроме того, мне очень помогли советы относительно того, как поставить 
цель и распределить время. Deadline очень мобилизует) 
В целом, еще раз спасибо командиру и всем курсантам за правильное 
руководство и всестороннюю поддержку! Желаю всем успехов! 

 

Galina 

Здравствуйте Игорь Николаевич! 
Ваш «спецназовец» Галина дает отчет: 
- ожидания от тренинга превзошли себя. Немецким языком занималась 
последний раз по «Президентской программе» в 2005г. Преподаватель 
меня просто замучила. Постоянные выпады в мою сторону /то не так, это не 
эдак/,постоянно меня сбивала,не могла понять что ей нужно.Думала, что 
никогда больше за него не возьмусь.Даже все учебники, словари отдала 
знакомой учительнице немецкого языка.Было ощущение что я совсем 
нечего не понимаю. 
Вы смогли изменить мое отношение к изучению языка,заставили за эти дни 
сдвинуться с мертвой точки. Изменилось настроение. Мир стал живее и 
красочнее. Внутри меня звучит новая радостная мелодия жизни. Благодаря 
тренингу, я пообщалась с новым интересным миром людей. Мне 
понравился этот мир. Мир жизни, знаний, изменений, работой над собой, 
улучшения своего жизненного уровня. Ежедневные нагрузки вытеснили 
пустое времяпровождение. 
За это время я заново обрела желание и уверенность к изучению языка. 
Смогла избавиться от ненужных страхов, действий. Я смогла выйти из 
кокона бездействия и незнания что делать дальше. Ваши задания,тренинг 
вытащили меня. Сейчас я точно знаю – у меня все получится. Спасибо Вам 
огромное за ваши знания, непростую работу/нас было очень много/. 
Сегодня я нашла собеседника из Германии по немецкому языку 

 

 Nalikona 

Игорь Николаевич, Ваш голос стал родным уже давным-давно, Ваш голос 
вот уже в течение нескольких лет оказывает магическое влияние на всю 
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мою жизнь и этот раз в тренинге «Языковой спецназ» не стал исключением. 
Если говорить о языке, то его изучение начиналось с обычной школы, 
потом курсы, где меня научили не бояться грамматики, но и только, потом 
институт в одной группе со «звездами», которые говорили свободно на 
английском, однако не спешили поделиться секретами своего успеха, и 
преподавателями, поставившими штамп «твоя оценка не больше тройки, 
ну с натягом 4-», далее месячные курсы с носителям языка по учебникам, в 
которых я ничего не понимала, потом был «Магический семинар», который 
в моей голове разложил по полочкам, что и как вообще надо делать для 
того, чтобы выучить язык. 
Немного отвлекусь от языка и скажу, что в тот момент, когда я приступила 
к изучению и проработке «Магического семинара» в моей голове было 
полное смятение и неразбериха перемешанные с отчаянием и 
разочарованием в жизни. Так вот в качестве побочного эффекта от 
«Магического семинара» я получила любовь к жизни, стремление к 
саморазвитию и движению вперед. 
Вернусь к языку. После «Магического семинара» было участие в самой 
первой группе по изучению английского языка в Школе разведчика Игоря 
Серова. В итоге я наконец-то заговорила и вытащила на свет свой багаж 

накопленных пассивных знаний.  Какое-то время уровень языка был 
довольно приличным, но потом в связи с отсутствием языковой практики и 
недостатком времени, и, как я теперь понимаю, отсутствием мотивации не 
смогла организовать самостоятельную поддержку владения языком, в 
итоге разговаривать по-английски я почти разучилась. 
Записывалась на тренинг «Языковой спецназ» именно с целью организовать 
и встроить в свою повседневную жизнь изучение языка и снять уже раз и 
навсегда языковой барьер и поэтому взяла полный пакет. Могу сказать 
только то, что ни время, ни деньги не были потрачены зря. 
Мотивационная («золотая») часть помогла осознать не только те 
ограничения, которые мешают выучить язык и пользоваться им постоянно, 
но и многие вещи, которые мешают мне в жизни. Осознала, что все дела 
надо делать сразу, не откладывая на потом, не поддаваться страхам, 
верить в себя, не страдать перфекционизмом и двигаться дальше, не 
зацикливаясь на мелких недочетах и применять полученные знания и 
навыки, не откладывая. Только в этом случае будут хорошие результаты. 
Формат тренинга, хочешь – не хочешь, а заставляет тебя выполнять 
задания каждый день, отчитываться об итогах и на следующий день 
получать уже новое интересное и полезное задание. Тренинг оказался 
очень насыщенным и жестким к срокам выполнения заданий, было 
непросто, но именно это и дало необходимый заряд. 
В итоге выполнения этих заданий наступил прорыв! За эти всего лишь 10 
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дней я сделала столько нового, интересного и полезного, сколько, 
наверное, не делала за всю свою жизнь. Мне очень полюбилось чтение 
англоязычных сайтов. Очень сложно было решиться на то, чтобы 
поговорить с носителем языка, но страх общения и языковой барьер 
разлетелись в пух и прах в результате выполнения одного из заданий 
пообщаться с носителем языка. Это невероятные ощущения! 
Отдельное спасибо хочу сказать Игорю Николаевичу за чек-листы. Лично 
мне они очень помогают организовывать и наглядно видеть свое 
продвижение в изучении языка. До тренинга я, конечно, всё записывала, но 
не было четкой системы, структурирования, хранения и использования 
этой информации. Теперь – всё супер, как всегда всё гениальное – просто. 
В целом хочу сказать, что этот тренинг заставляет и помогает 
преодолевать себя и в какой-то степени оказывает положительный 
психотерапевтический эффект. Огромное спасибо тренеру Серову Игорю 
Николаевичу, его коллегам, проводившим мастер-классы, а именно: Натали 
Фройде, Анне Белик и Ивану Петрову и всем участникам!!!! Это был 
настоящий драйв, море не только полезной информации, но и 
эффективных действий, очень и очень приятное и продуктивное общение! 

 

Snp75 

Прежде всего, хочу поблагодарить Игоря за тот сумасшедший драйв, 
который он нам подарил в эти 10 дней! Я участвовала в Магическом 
семинаре, изучала английский и немецкий, но это было «реанимирование» 
уже полученных когда-то знаний, а вот испанский для меня совершенно 
новый язык.. Честно говоря, я даже не думала, что это будет именно 
испанский, планы были скорее на итальянский, но обстоятельства 
сложились так, что первая моя заграничная поездка в жизни будет именно 
в Испанию! 
Итак, появилась возможность в чистом эксперименте проверить на себе 
работу системы Игоря. И она действительно работает!!! Да еще как! 
Абсолютный нуль до начала, теперь я не считаю чем-то запредельным 
читать испанскую газету, смотреть фильмы, понимая процентов 60 без 
субтитров, у меня обширный вокабуляр.. Но самое главное – язык очень 
органично встроился в мою жизнь – раньше для меня было чем-то 
чужеродным читать за завтраком иностранную газету и слушать радио 
(нет, на английском я его слушала, но это было достаточно напряженное 
занятие – я специально выделяла время, садилась и слушала. Теперь же это 
идет фоном, что почти не влияет на качество восприятия. 
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Второй важный навык, полученный в спецназе – это фильмы с субтитрами! 
Как-то раньше это проходило мимо… 
Начала читать рассылки на испанском. Открыла для себя фламенко!) курсы 
в Москве, куда в ближайшее время собираюсь пойти (но это уже после 
возвращения из поездки). 
Во сне бродила по Мадриду, разговаривая с аборигенами! Утром 
несколько раз впадала в ступор – на каком языке говорить (после таких 
ярких снов здоровалась несколько раз на испанском). 
Фактически, задел положен мощный. Дальше только шлифовать 
грамматику, стиль письма и продолжать общаться (думаю, в поездке 
воспользуюсь навыками, полученными в монументальном тренинге Игоря 
«Учись вербовать»! и обзаведусь парочкой-другой носителей языка по 
переписке). Особенно классно то, что тренинг проходил на фоне мощной 
экзаменационной стрессовой ситуации, что никак не отразилось на его 
эффективности (система работает всегда и везде!). 
Самое забавное во всей этой истории, что просыпаться стала гораздо 
раньше обычного, с желанием заниматься языком, чего раньше не было – 
язык всегда был интересен, но все равно довлело слово «НАДО»… а теперь 
императив поменялся на «ХОЧУ! И БУДУ»! 
Да, и книгу про Коэльо почти дочитала..в метро…. 

 

 

Julia 

Всем доброго) 

1. до начала: английский, уровень выше среднего, подготовка к САЕ. 

2. самое главное, что изменилось – это отношение. 
Многие задания делала и до тренинга, но не было систематичности, 
или акценты были не на том, что надо. 
Пришло понимание, что надо заниматься регулярно, 
даже если это всего 20 минут в день (а то есть привычка – сел и до упора). 
Появилась своя стратегия и свой план подготовки к экзамену. 
После тренинга хочу продолжить привычку каждый день узнавать что-то 
новое. 
Для меня тренинг был более психологичен (если можно так сказать, чем 
языковой), но зато теперь понятно, что делать, когда захочу изучать язык с 
нуля. 
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Итог: цель, план, новые способы для пополнения словарного запаса, и 
естественно, новые слова. 

Всем – радости и успехов при изучении языка) 

 

Alex M 

Всю свою сознательную жизнь с перерывами я учу английский: 5 лет в 
школе, 5 в институте, 2 в аспирантуре, 2 в бизнес-школе, да еще между 
этими занятиями были разные курсы и самостоятельные попытки. 
Результат? – Intermediate-уровень, в основном грамматика, чтение и какой-
то словарный запас, а вот аудирование и «говорение» – то, что наиболее 
необходимо для общения – слабо, с носителями языка общаюсь с 
напряжением и скованно. С начала этого года предпринял еще одну 
попытку – по методике Н.Замяткина (которая отчасти похожа на то, чем мы 
занимались на спецназе, но менее комплексная и эмоциональная, а также 
более монотонная). Для себя решил, что это будет последняя попытка – не 
получится, значит, это не для меня, и не стоит дальше расходовать на 
изучение языка время, которого и так остро не хватает. Так что я в 
процессе прохождения «спецназа» выполнял и задания «по Замяткину», 
благо они частично совпадали со спецназовскими. Мне 53 года, и одним из 
стимулов было еще и то, что изучение языка способствует поддержанию 
памяти и мышления на нормальном уровне. 
Что удалось? Отмечу прежде всего высокий позитивный эмоциональный 
настрой слушателей, который окрыляет и заставляет верить в себя. Кроме 
того, очень полезными оказались многие советы: как читать, как 
аудировать, как найти время, не страдать перфекционизмом и пр. Эти 
занятия надо еще раз прослушать, выписать все новое и не забывать. 
Главное, что удалось, это почувствовать непередаваемое ощущение, что 
английский стал близким добрым знакомым, живым и помогающим жить 
интересно. Ну, например, одно дело читать на русском переводы бизнес-
книг И.Адизеса, воспринимая их как застывшее, хотя и недавнее прошлое, 
и совсем другое – еженедельно получать его рассылки, свежайшие, только 
что написанные, с возможностью (подумать только!!!) вступить в живую 
дискуссию. Или: одно дело найти на U-Tube русские минутные трейлеры 
серии «Я не должен был выжить» (полных версий там нет), и совсем другое 
– смотреть там же полные фильмы “I shouldn’t be Alive” вплоть до самых 
новейших серий. Основные идеи – в бизнесе, психологии, точных науках, – 
приходят к нам с Запада, и всегда ощущаешь, что узнаешь о них с 
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некоторым запозданием, не полностью, а то и с искажением. А тут вдруг 
это ощущение исчезает! Весь мир открывается вдруг, и захватывает дух! 
Большое спасибо всем организаторам проекта «Спецназ» (а особенно, 
конечно, Игорю), пытающихся убедить нас, что человек может все. Надо 
только действительно и сильно этого захотеть. Как легко заметить, данный 
метод применим не только к изучению иностранных языков. Спасибо и 
всем слушателям проекта за советы, веру и оптимизм! Удачи! – а все 
остальное зависит только от нас. 

 

Olga Muller 

Как сказал Карабас – Барабас из фильма «Приключения Буратино»: «Это 
просто праздник какой-то!» 
Это странно, удивительно и невероятно! Все 10 дней тренинга у меня было 
ощущение «дня рождения». Может кто-то ещё помнит это чувство 
предвкушения и ожидания, когда вы считаете дни и часы до праздника, и 
где-то в районе желудка что-то трепещет и сжимается. 
Таки мы попали на праздник, друзья мои! 
До тренинга я учила английский «где-нибудь, да как-нибудь». Ещё со 
средней школы остался приличный «пассивный словарный запас». Потом, 
после окончания института, уехала в Израиль. Только сейчас, оглядываясь 
назад, я понимаю, что уже после года пребывания в новой стране бегло 
говорила на иврите. А почему? Да потому, что у меня не было и тени 
сомнения в том, что смогу говорить на иврите (у меня даже вопрос такой 
не возникал). Так почему я, уча английский 20 с лишним лет, так и не могу 
пару слов связать (нет-нет, пару – точно могу). Закончила 3 курса Berlitz, а 
«воз и ныне там». 
Начав заниматься в «Спецназе», я решила «отложить» английский в 
сторону: ну в самом деле, сколько можно над собой издеваться ? 
Ради эксперимента начала учить немецкий. Всё-таки я Мюллер, или где?! 
Начала заниматься по Пимслеру. Получается! Записала себя на 
MP3,прослушала-получается! Смотрю фильмы на немецком(пока с 
субтитрами), песни слушаю, учу глаголы, спрягаю – и получаю 
удовольствие! Встаю в 5 утра, чтобы послушать Пимслера – и получаю 
удовольствие! Сделала себе «доску мечты» в виде коллажа из картинок и 
вставила в рамку под стекло. Стоит теперь на рабочем столе, всё время 
перед глазами. Что-нибудь подобное сделаю и домой. 
Домой бегу сломя голову,стараюсь все дела быстрее переделать, 
«закинуть» детей в кровати и к Пимслеру. 
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Но это всё лирика. Главное, что я для себя решила-я буду знать немецкий, и 
не потому-что НАДО,а потому-что ХОЧЕТСЯ. Сроку я даю себе 1 год. Уже 
составила себе программу на ближайший месяц, и цель-минимум(чтобы не 
распыляться в разные стороны).Скачала книгу Е.Умина «Иностранный -
легко и с удовольствием». Пока слушаю Пимслера немецко-английский 
вариант, но наверное куплю курс матриц Замяткина: 
Немецко-английский Пимслер немного напрягяет, потому-что вместо того, 
чтобы сосредоточиться на немецком, я параллельно перевожу английский. 
В интернете русско-немецкого варианта судя по всему нет. Но! Я сильно не 
переживаю. Как говорится:» Вижу цель-преград не вижу.» 
Самое главное, что я усвоила на»Спецназе», это то, что учиться МОЖНО и 
НУЖНО с удовольствием. 
Большое,огромное спасибо Игорю и его команде!Вы провели такой 
тренинг! 

И у меня есть предложение. А почему-бы нам не отчитываться раз в месяц 
о своих успехах в «овладении ин.языком», а потом встречаться в чате.Я 
думаю, что хотя бы ближайшие 6 месяцев нам не помешает «дружеский 
пинок» для поддержания мотивации от вышестоящего начальства! 
Ешё раз СПАСИБО!!!  

С уважением, 
Ольга Мюллер 

 

Mikhail 

Здравствуйте, Игорь Николаевич! 

Огромное спасибо Вам, а также Натали Фройде, Анне Белик и Ивану за 
превосходный тренинг. Спасибо всем спецназовцам, участвовавшим в этом 
беспримерном прорыве! «Я это сделал!» может сказать каждый. «Мы это 
сделали!» можем сказать мы все как единая команда, хотя у каждого свой 
уровень, свои достижения и свои цели. Кому-то этот курс уже помог или 
поможет продвинуться по работе, кому-то наверстать упущенное и всем 
нам – увидеть мир и самих себя по-новому. 

Спецназ – замечательная, вдохновляющая идея. Вижу причину её успеха в 
том, что в её основе лежит здравый смысл, положительные эмоции, личная 
мотивация каждого участника и, конечно же, заразительный энтузиазм 
командира. Это система будущего. Непременно появятся последователи из 
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числа Ваших учеников и не только, но Вы, Игорь, останетесь 
основоположником и первопроходцем, the pioneer. Ваша система – своего 
рода «философский камень», позволяющий превращать чужой язык в свое 
богатство. Можно также назвать её «универсальной отмычкой» для любого 
языка. 

Я очень доволен тренингом, гораздо больше чем собой. Наверное, не все 
задания выполнил на «5″, что-то не сделал в срок. (Только в воскресенье 
наконец-то поговорил по-испански и по-английски через sharedtalk с 
алжирцем и с бразильцем и договорился о взаимопомощи с испанкой на 
busuu) Но ведь это только начало. Спецназовцы не бывают бывшими. Это с 
нами на всю жизнь. Каждое упражнение, каждый совет Игоря пойдет в 
дело, помогая нам и нашим близким. 

Теперь более конкретно о себе до и после Спецназа: 

1. Я пришел в Спецназ с приличным английским (достаточным для работы 
переводчиком) и многолетним, но малоуспешным опытом изучения 
испанского, французского и немецкого – урывками, периодически 
возвращаясь к ним и снова забывая и нигде не используя. Изначально был 
«прикован» к печатному тексту, что очень мешает учиться говорить и 
понимать на слух. Еще один бич – перфекционизм, боязнь делать ошибки. 
Всё это «родимые пятна» традиционного грамматико-текстуально-
переводного метода. «Дистанция огромного размера» была между этими 
языками и моей повседневной жизнью. 

2. Мне удалось резко выдернуть свой испанский из пассива, в котором он 
прозябал много лет. В памяти всплывает давно забытое. Делаю 
упражнения, предложенные Игорем, встраивая язык в свою жизнь, 
стараясь использовать каждую минуту с пользой, удовольствием и 
радостью. Теперь у меня есть все средства и возможности, чтобы быстро 
довести испанский «до ума», а затем так же резко активировать 
французский и немецкий. Спасибо Пимслеру – «раскрывает уши» визуалу. В 
будущем – только так: вначале уши (и воображение), потом глаза. Намерен 
замотивировать племянника на изучение английского с помощью 
спецназовских методов, поскольку традиционные не работают. Решил 
поехать в Испанию. И еще понял одну простую вещь: то, что делается по 
остаточному принципу («если будет время/деньги…, тогда 
сделаю/научусь/куплю»), чаще всего не делается вообще. Лучше позже, 
чем никогда, но еще лучше – ставить цели и достигать их быстро и сразу, не 
откладывая на старость. 
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Еще раз огромное спасибо всем!!! 

 

Liudmila_5 

Вот и пришло время отчета.Вирус, бродящий по Москве нашел и меня , 
поэтому по последним заданиям не отчитывалась, в субботу на вечерней 
сессии не присутствовала. 
Игорь Николаевич, спасибо Вам за этот тренинг, такого драйва я не 
испытывала давно.Я получила систему не просто изучения языка,а 
внедрения его в повседневную жизнь и это самое главное. Результаты 
тренинга, если коротко – получаю удовольствие от того, что я 
делаю:читаю, слушаю или пишу.Труднее с разговором, но уже найден 
собеседник и в ближайшее время (сейчас нет голоса)выйдем на связь, а 
пока переписываемся; «внутренние монологи» теперь постоянны. Для 
тренинга был выбран английский язык,но потихонечку, где-то фоном стал 
всплывать французский и, я надеюсь,нет, я знаю, что дальше делать и с 
ним. 
Присоединяюсь к благодарностям Анне Анатольевне, Натали и Ивану за их 
мастер-классы, а Вам спасибо за их организацию. 
И еще хочется сказать спасибо всем спецназовцам за интересные ссылки, 
за то, что делились опытом. Правда, чтение отчетов и хождение по ссылкам 
отнимало много времени – никогда до этого я не зависала в интернете так 
надолго  
Кстати, на какой-то сессии во время музыкальной паузы я посчитала, что у 
нас собрались люди почти из 20 стран – это потрясающе, просто 
иностранный легион . 
Еще раз большое спасибо всем, удачи, новых успехов в освоении 
иностранных языков (и не только). С наступающими праздниками! 

 

Vladimir 

Вот и пришло время отчета.Вирус, бродящий по Москве нашел и меня , 
поэтому по последним заданиям не отчитывалась, в субботу на вечерней 
сессии не присутствовала. 
Игорь Николаевич, спасибо Вам за этот тренинг, такого драйва я не 
испытывала давно.Я получила систему не просто изучения языка,а 
внедрения его в повседневную жизнь и это самое главное. Результаты 
тренинга, если коротко – получаю удовольствие от того, что я 
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делаю:читаю, слушаю или пишу.Труднее с разговором, но уже найден 
собеседник и в ближайшее время (сейчас нет голоса)выйдем на связь, а 
пока переписываемся; «внутренние монологи» теперь постоянны. Для 
тренинга был выбран английский язык,но потихонечку, где-то фоном стал 
всплывать французский и, я надеюсь,нет, я знаю, что дальше делать и с 
ним. 
Присоединяюсь к благодарностям Анне Анатольевне, Натали и Ивану за их 
мастер-классы, а Вам спасибо за их организацию. 
И еще хочется сказать спасибо всем спецназовцам за интересные ссылки, 
за то, что делились опытом. Правда, чтение отчетов и хождение по ссылкам 
отнимало много времени – никогда до этого я не зависала в интернете так 
надолго  
Кстати, на какой-то сессии во время музыкальной паузы я посчитала, что у 
нас собрались люди почти из 20 стран – это потрясающе, просто 
иностранный легион . 
Еще раз большое спасибо всем, удачи, новых успехов в освоении 
иностранных языков (и не только). С наступающими праздниками! 

 

s—ivanova 

Спешу отчитаться. 
Что было до тренинга 
А ничего не было.В давние-давние времена в школе изучала немецкий.Да в 
СССР и не нужно было знать несколько языков- за границу не выпускали.В 
данное время отдыхала в Египте и было очень стыдно, когда показывала 
пальцем,что мне надо положить в тарелку или чтобы принесли пива. 
После тренинга 
1.Пришлось выучить сначала алфавит,т.к при прослушивании 
Пимслера,особенно первый раз,очень много слов не могла 
расслышать.Сегодня начала слушать по второму разу,все ясно и понятно. 
еще,не знаю правильно сделала или нет,после первого прослушивания 
Пимслера выписывала фразы и переводила на английский через 
переводчика и вечером было легче воспринимать информацию 
2.Заполнила все чек листы и выучила самые важные фразы,добавив еще 
несколько фраз,которые я обычно произношу.Правда в чек-листах место 
для произношения осталось пустым.Решила фонетику изучать попутно,а 
сейчас только повторять,как малыши учатся. 
3.Слушаю радио и смотрю фильмы на английском 
4.Из тех фраз,что выучила, составила беседу с мнимым 
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собеседником.Стараюсь при разговоре с сыном и внучкой, по 
телефону,вставлять их.Представляю какое у меня произношение. 
5.Чтец из меня,конечно,никакой,но английский текст глазами 
просматривала. 
6.С удовольствием пою на английском,запомнила почти всю песню. 
Спасибо за уроки,Игорь Николаевич. 
Это незабываемо,получить столько драйва за десять дней. 

 

Oleg 

Добрый вечер! 
Итоговый отчет: 
Что было до: 
Практически, можно сказать, нулевой уровень. Т.к. знал, совсем простые 
фразы «меня зовут…», «я из России», «я русский», «дайте мне» и т.п., 
вопросительные слова, часть предлогов и т.п. То,что могло остаться в 
голове после изучения языка в школе и потом в институте. Были попытки 
походить на курсы, но можно сказать – безуспешно. Понимал процентов 15-
20% когда случались какие-то кратковременные встречи с иностранцами. 
Самому говорить практически не получалось, «про себя» получалось с 
трудом, а когда вслух – ступор. Прошел 30 уроков Пимслера. Потом 
остановился, скорее всего, потому что не было четкой цели – зачем мне 
знание языка. 
Что стало (изменилось/добавилось): 
Сформулировал краткосрочную цель по языку: «К 30 июня научиться 
общаться (понимать/задавать вопросы/отвечать) на английском языке на 
бытовом уровне и проверить это умение при поездке на отдых за границу.» 
Правда намечается Турция. После тренинга, благодаря прослушиванию 
радио и просмотру различных передач на канале EnglishClub, по 
ощущениям лучше воспринимаю на слух английскую речь, улучшился мой 
словарный запас. Вернулся к ежедневному Пимслеру. Появились попытки 
разговаривать на английском во сне. Есть ежедневное внедрение 
английского в мою жизнь (чтение (книга, сайты); аудирование (радио, 
телевидение); говорение (песни – пока петь получается плохо(, чтение 
вслух – это получается лучше, т.к. сам регулируешь скорость); письмо 
(постановка задач на следующий день), внесение новых слов и фраз в чек-
листы. Есть уверенность, что через месяц познакомлюсь и начну общаться с 
каким-нибудь иностранцем через инет. 
Спасибо сослуживцам за интересные ссылки, за ту энергию, которая была в 
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отчетах и давала силы находить в себе силы, иначе просто стыдно. Хочется 
тянутся и догонять первых, энергичных, активных. Еще раз Спасибо! 
Очень нужна поддержка по e-mail, чтобы закрепить привычки. Помимо 
языка, наконец-то стал заниматься утром ходьбой и растяжкой. Дышать 
стало легче. 
Thank you very much!!! 
ОГРОМНОЕ СПАСИБО Игорю Николаевичу, его коллегам, которые провели 
интересные, поучительные, полезные мастер-классы и конечно всем 
участникам тренинга. Thank you very much!!! 

 

Olga 

Ciao! 
Мой итоговый отчет по тренингу. 
Прежде всего, огромное спасибо Игорю Николаевичу, он, как и раньше, 
появился в самое нужное время. А нужно было срочно восстановить перед 
поездкой в Италию итальянский, порядком подзабытый. Начинала 
заниматься в параллели с французским, потом переставала – на работе 
часто авралы, уставала. Да и языки имеют много общего, трудновато было 
перестраиваться. Заодно и домашние задания по французскому забросила, 
перед Натали стыдно, совесть мучает. 
На тренинг пошла не раздумывая после феерического анонса, который 
обещал адскую работу и жесткую дисциплину. Я давно уже не верю в 
волшебные таблетки и дармовые подарки. Зато верю в себя, в работу и в 
то, что с Серовым у меня все получится! 
Что было ДО: 
Английский я учила в школе и институте, пользовалась им в пассиве – в 
основном читала кое-какие материалы по работе, но английский мне 
никогда не нравился, хотя он часто бывает нужен до сих пор. В прошлом 
году была в Лондоне, общалась в «туристическом объеме», особого 
дискомфорта не было. Лондон мне очень понравился, захотелось 
вернуться туда еще. 
Французский стала учить совершенно случайно, нужно было восстановить 
здоровье, память и уверенность в своих силах, что благодаря Школе 
Разведчика, а потом и Натали вполне удалось. Французский для меня – 
серьезный вызов, он очень трудный в произношении, но я им пользуюсь в 
поездках во Францию. Туда никогда не собиралась, но когда стала учить 
язык, то решила, что надо его применять на его родине. И получилось! 
Говорила я чудовищно, делала массу ошибок, но вот барьера 
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психологического благодаря советам Игоря и Натали у меня не было. Меня 
понимали, и хотя это и не полноценное общение, но и не информационный 
вакуум! 
Итальянский я начала учить в 2008 году сразу же по возвращении из первой 
поездки по Италии, я в нее влюбилась, мне там все нравилось и я хотела 
узнать страну получше, ездить туда самостоятельно. То есть здесь была 
самая сильная мотивация – любовь и от языка я получала огромное 
удовольствие. Но учила я его как и многие другие – на языковых курсах, т.е. 
раз в неделю, мы списывали с доски слова, делали домашние задания, а 
говорили мало, хотя группа была маленькая – всего 5 человек. Наша 
преподавательница, не закончив курса, уехала поступать в университет на 
Сицилию и группу расформировали. А в Италию я ездила и ездила, язык 
мне был нужен. Нашла аудиокурс американский, училась по нему 
самостоятельно, но крошечными порциями – слушала урок, выписывала на 
карточки новые слова, заучивала грамматические конструкции, читала 
газеты, делала упражнения. В поездках говорила, но понимала далеко не 
все. Считала, что этого достаточно при моей большой загрузке, когда вся 
неделя расписана. Еще и форму нужно поддерживать – йога, ходьба, 
энергопрактики, музеи, выставки, Филармония, книги, встречи с друзьями и 
клиентами, любимый мужчина недавно появился. А в сутках по-прежнему 
24 часа всего. 
Во Франции меня принимают за француженку, в Италии – за итальянку, 
часто обращаются с вопросами или подсаживаются пообщаться, а когда я 
говорю, что я русская и понимаю плохо, то это вызывает недоумение. Это 
для меня тоже сильная мотивация для изучения языка. 
Оказалось, что в 24 часа можно вместить гораздо больше, если есть 
задание, которое нужно выполнить и отчитаться. После 3-го дня думала, 
что сойду с дистанции – не успеваю все делать. Но почитала комментарии 
группы (СПАСИБО РЕБЯТА!), сцепила зубы, плюнула на перфекционизм и 
стала делать задания быстро, много и маленькими порциями по 5-10-20 
минут в течение дня и по 3-4 часа вечерами разбиралась более тщательно. 
Как же мне было вкусно и интересно! Оказалось, что если занять голову 
языком, то можно многое сделать по дороге на работу и домой, в 
транспорте, за обедом, когда пью кофе или жду начала совещания или 
встречи, даже в душе и на кухне! 
Жизнь стала насыщенной, энергии прибавлялось и прибавлялось. На 
работе стали спрашивать, что я такого делаю, что глаза горят, задания 
выполняю быстро, стала больше и охотнее общаться с коллегами, получила 
предложение о новой работе (а это в нашей системе очень непросто, 
учитывая, что ставку делают на молодежь, а мне уже 52!) похудела, 
посвежела, все время улыбаюсь. Мой начальник, услышав, что я 
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здороваюсь по-итальянски, стал перебрасываться со мной фразами, 
которые мы употребляем в повседневном общении – как дела, как 
здоровье, что будешь делать в выходные и т.п.). У него итальянский тоже 
для удовольствия. 
К тому же стала интересоваться окружающей действительностью, а до 
этого газет не читала, телик не смотрела, я по работе весь день смотрю в 
монитор и читаю аналитику, общаюсь с коллегами и клиентами, глаза к 
вечеру устают, голова кипит от разговоров и информации, к компу еще и 
дома подходить совсем не хочется. А пришлось. К тому же я не слишком 
разбираюсь в возможностях Интернета, а тренинг меня продвинул в этом 
вопросе очень серьезно – радио и ТВ он-лайн, газеты, форумы, блоги, 
общение по Скайпу (с nalikona больше часа делились впечатлениями), на 
сайтах. За такое короткое время это настоящий прорыв! 
И группа помогала – поддерживала, щедро делилась информацией, не 
было нытья, навязывания своего мнения, саморекламы, очень корректным 
и полезным получилось общение, а такое не часто встретишь! 
И, надо сказать, это первый тренинг, который прошел без сучка, без 
задоринки – раньше то ссылку не пришлют, то забудет ответить служба 
поддержки, то не войти по ссылке, то изменения в расписании и все планы 
приходится корректировать, то тест не пройти, то еще какие-то заморочки, 
которые портили настроение и отбивали желание продолжать. 
Этот тренинг меня встряхнул, заставил по-другим углом взглянуть на то, как 
и что я делаю, показал, как нужно ставить задачи для достижения цели, 
открыл новые возможности. Прорыв произошел не только в языке, но и в 
ощущении полноты жизни, она стала более яркой, открытой для общения. 
Так что от тренинга я получила столь много, что и предположить было 
невозможно! Стало понятно, что смогу поддерживать систему изучения 
языка самостоятельно. Есть планы на испанский в режиме «Автопилота» 
плюс «Спецназ», если конечно, про меня служба поддержки не забудет и не 
оставит меня без испанского Пимслера (Игорь Николаевич обещал!). 
Всем огромное спасибо – Игорю, Натали, Анне, Ивану, всей группе! 
Я думаю, что это не последний тренинг с Игорем. Буду рада встрече! 
P.S. И в ближайшие выходные займусь разбором информации от 
участников группы. Читать вас было интересно. И не прощаюсь. Точно 
знаю, что со многими мы еще встретимся. Всем удачи, успехов, радости, 
легкости! 
A presto! 
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Irina stegaylo 

Добрый вечер! Игорь! Добрый день мои друзья спецназавцы! Хочу Вам 
рассказать свою историю. Я присылаю Вам впервые свой отчет и на то 
были веские причины. После первого занятия когда Вы рассказали, что и 
как будет, я для себя сказала: «Супер! Вот, Ириша! пришло твое время». Я 
действительно радовалась, что, наконец, смогу изменить свое отношение к 
английскому. Я верила, что все изменится! 
Потому что, последние лет 5, меня просто тошнило от английского. Я его 
постоянно учила, учила, ходила, а правильнее сказать моталась, на разные 
курсы и все равно на встречах и переговорах с иностранными партнерами 
была рыбой, рада бы сказать и знаю, что сказать, а не могу!!!! И чтобы не 
выглядеть полной дурой в свои годы ( извините за прямоту), а всегда брала 
переводчика. Я, врач, глазной хирург, имею ученые степени, диагност, 
натуропат, фитотерапевт, вообщем, профессионал своего любимого дела 
сейчас возглавляю международный благотворительный фонд детей, а 
связать несколько слов и поддержать беседу не могу! Меня это очень 
раздражало! Я говорю с банкирами, инвесторами, делаю презентации о 
наших проектах фонда на эмоциях, от души, от всего сердца и хочу 
достучаться до других сердец, кому не безразличны наши дела, а мой 
переводчик переводит сухо по 1 предложению и все. Это было последней 
каплей! 
Однако, на втором нашем занятии, когда в 17. 00 я хотела прочитать Ваше 
задание и написать Вам отчет и понеслось… Полностью отключился свет во 
всей квартире, сгорел регулятор теплого пола. Я срочно вызвала электрика 
и думала, что все успею… Короче, каждые 15-20 минут отщелкивались мои 
пробки во всей квартире, сломалась и потекла стиральная машина, 
одновременно ремонтировал мастер по стиральным машинам, электрик и 
должен был прийти сантехник. Электрик и супруг провозились до 3-х часов 
ночи, так и не смогли восстановить свет, супруг только сделал переноску, 
сказал, что может работать что-то одно, или холодильник, или плита, или 
компьютер и уехал в командировку. Я хотела Вам написать, что 
отказываюсь от занятий. Я поняла, что мне срывают мою мечту! Однако 
мои мечты уже были записаны на бумаге в первое наше занятие. И это 
было первое мое тяжелое преодоление! Я включала свет и компьютер в 
19.00, быстро слушала Ваше задание на день! Читала и переводила до 
занятия, а когда шло занятие в 20.00 и мастер классы, я скачивала 
предыдущие занятия. Только не могла делать отчетов, ВЫ, уж, простите 
меня. 
Дальше Вы говорили, что надо что-то еще изменить. Второе мое 
преодоление себя – это я каждый день помимо зарядки, воды я делала 
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себе массаж вытяжкой из трав, это, очень классная вещь, я балую своих 
любимых пациентов. Но сделать себе – очень тяжело, мне требовалось 1,5 
часа, потом ванна + медитация, потом встречи, работа, домашняя работа и 
т.д.. Но, главное, я читала и переводила свои документы на англ. Яз, у меня 
скопилось много важных документов. Но я не смотрела чаты, сайты (не 
было света). Более того, я обнаружила ошибку агентов, показала и 
доказала им это по документу (он был на англ.яз) и позвонила сама в 
Европу, где уточнила текст документа. И это было третье мое потрясение! 
А на следующий день, на мой телефон позвонил сам банкир, просил моего 
супруга, чтобы еще раз объяснить, но я сказала, что супруг в 
командировке, но я готова его выслушать! Это было четвертое потрясение, 
т. К. я не только спокойно его выслушала, при этом я все поняла! И 
ответила, что все поняла и жду от него приглашения в банк на подписание 
документов. Я уверена, что он был в шоке по той паузе и словам восторга. 
Пятое мое преодоление было, когда Вы сказали, что вы создали место, где 
можно уже выкладывать свои отчеты. Так вот, я всю ночь Вам диктовала на 
англ. Яз все, что я сейчас делаю. 
Это было так эмоционально, что я проснулась со слезами на глазах! 
Более того, я рассказала Вам, что намерена поехать в Америку, к своему 
бывшему спонсору, который обещал, но не дал денег на фонд, хотя я 
сделала больше, чем он просил! Вот это ДА! 
Кроме, англ.яз., как продвинутый в пассиве или после начального, уровень 
не знаю как оценить, я слушала французский начальный и очень хотела 
итальянский, чтобы показать сыну свой класс, но его не нашла, и сейчас 
после восстановления проводки ( долбили стены, каротил провод в стене) 
я начала учить испанский! 
Подведу итог – англ.- не могла читать без словаря – сейчас читаю даже 
сложные юридические документы, понимаю и делаю свои замечания. 
Стала говорить, а не держать и анализировать в голове. Пропал страх 
контакта с иностранцами. Свободно слушаю иностранца и пониманию, а 
если не поняла, прошу объяснить мне другими словами и спокойно об этом 
говорю! Появился драйв! Стараюсь сейчас писать деловую переписку. 
Делаю презентацию фонда на англ.яз.. Осваиваю новый второй язык, 
французкий, мне надо в Швейцарии открывать филиал фонда, хотя нужен 
немецкий, и хочу итальянский, очень люблю Италию, покупаем гостиницу 
для лечения детишек на водах! 
СПАСИБО!!!! СПАСИБО!!!! Я вспомнила свои молодые годы, когда работали 
сутками, училась… 
Игорь! Вам предстоит очень сложная работа, принять сложное решение – 
выбрать победителя, потому что группа, очень классная, славная! Мне 
очень дорого общение с ребятами! Я с Вами полностью согласна! 
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Но я хочу Вам сказать. Последние 2 года я очень много делаю для людей, и 
это не просто красивые слова! Это счастье! Я их учу и своего сына тоже, что 
если ты что- то хочешь в этой жизни, первое – это надо об этом сказать! 
Второе – это вопрос веры! Если ты хочешь, то это обязательно будет! 
Мне 52 года. Я очень много отдала! Я очень много приобрела от общения с 
друзьми спецназавцами!И я очень хочу победить!Хотя я уже сама 
победила!Я могу еще двигаться вперед с бешенной скоростью!!!! Для меня 
это важно! Плюс ко всему через 3 месяца заканчиваю обучение в 
Британской академии бизнеса на доктора по управлению инновациями и 
буду защищать проекты фонда на очень высоком уровне, чтобы английские 
фонды по борьбе с раком передали нам деньги, на наши проекты вместе с 
японцами по лечению рака. Это очень большая работа, которой почти 3 
года и я знаю, Я верю, что это будет победа! 
С огромным к Вам уважением,Всем низкий поклоном, 
с Любовью и Благодарностью 

 

Olja 

Редкие всплески энтузиазма, быстрый спад интереса и мечты о свободном 
общении на английском, которые вряд ли могли осуществиться при 
существующем подходе к делу. Дело, вот как я воспринимала изучение 
языка! И я пошла на курсы для абсолютных неучей. Успехи были, но как они 
были малы и через силу. Не дотянула я даже до середничков. Мне просто 
стало скучно. 
Скучно было до тех пор, пока я не попала на тренинг «Языковой спецназ» 
Игоря Серова. Задания были каждый день и каждый раз что-то новенькое и 
увлекательное. Легко не было, но чувство гордости за себя стоили всех 
усилий. 
Я научилась слушать и понимать, читать с удовольствием английские книги, 
не застревая на каждом слове и смотреть фильмы. Но это все мелочи! 
самое главное, что язык органично вошел в мою жизнь и прочно там 
обосновался. 
И как-будто этого мало. Благодаря тренингу, тренеру и поддержке 
остальных «спецназовцев» я начала бегать по утрам, стала более 
настойчивой и научилась более ясно видеть свои цели. 
Спасибо Вам, Игорь Николаевич. Правду говорится, что учитель приходит, 
когда готов ученик. Видно, я оказалась готова. 
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Svetlana Akin 

Добрый вечер Игорь Николаевич и Ваша команда. 
До тренинга: 
Безнадежное состояние тупика, непонимание что делать, в какую сторону 
идти. Постоянные мысли о том что мой переезд в Турцию – это ошибка. 
Бесконечные вопросы родных, знакомых и просто окружающих: почему я 
до сих пор не могу разговаривать по-турецки. При их доброжелательности 
и гостеприимности я постепенно стала избегать общества носителей 
потомучто чувствовала себя в их обществе немой идиоткой. Не настаивала 
ни на каких языковых курсах потомучто боялась, что не будет никаких 
положительных сдвигов и после ещё придется отвечать за потраченные 
деньги и время. Если и старалась разговаривать, муж часто иронизировал 
над моими потугами и произношением, что для меня было очень 
болезненно. А если другие носители пытались разговаривать со мной – моя 
первая инстинктивная реакция была – страх, внутренняя паника, сумбур в 
голове и стандартный ответ : «Türkçe bilmiyorum» (Я не знаю турецкий). 
Бессонные ночи, сомнения, мысли о моей слабости и глупости. 
При этом у меня уже был опыт изучения английского ещё в России. 
Частично на курсах (чтобы не быть одной) и больше самостоятельно, 
причем до осознания многих вещей которые есть в Вашей системе, Игорь 
Николаевич, я дошла на собственном опыте. Я очень люблю английский, 
чувствую себя в нём комфортно, люблю читать, слушать, смотреть, 
разговариваю без страха (хотя конечно несовершенно и с ошибками). 
Поэтому за турецкий я взялась самостоятельно, с большим интересом и 
энтузиазмом и … застопорилась. Мой русский друг дал мне аудио запись 
«Магического семинара», я нашла в Интернете курс Пимслера, прослушала 
его (но в Турецком только 30 уроков! Этого мало!), затем взялась за 
тщательную проработку FSI, параллельно пробуя другие скачанные из 
Интернета курсы. При том что и Пимслер, и FSI на английском, это не 
вызывает у меня никаких трудностей. Подписалась на рассылку с Вашего 
сайта, где и узнала о «Языковом спецназе» и ухватилась за него как за 
спасательный круг. 
После тренинга: 
Дерусь на плаву… Решила не мучить себя сомнениями, а двигаться дальше. 
Пройти все уроки FSI, но не добиваясь полной ясности и запоминания всех 
правил и слов (как Вы говорили 40% достаточно) параллельно с чтением 
газет, фильмов, песен, а после этого базового курса использовать только 
живой материал (благо его здесь более чем достаточно), но выбирая при 
этом действительно то, что доставляет мне удовольствие. Ежедневный 
план на год составлен, как посвятить все свободные моменты изучению 
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языка. 
Решила больше никогда и никому говорить: «Я не знаю турецкий». 
Разговаривать, пусть примитивно, короткими фразами. Сейчас я не 
испытываю панического страха перед носителями, а наоборот, с интересом 
слушаю, прошу повторить медленнее, стараюсь отвечать и задавать 
вопросы, улыбаться. После каждого удачного (и даже не очень удавшегося) 
разговора настроение поднимается. 
Большое спасибо за практические рекомендации как работать над каждым 
аспектом языка (аудирование, чтение), как максимально продуктивно 
пользоваться разными источниками. Лично мне хотелось чтобы вы уделили 
больше внимание говорению, общению. 
Намерена использовать Вашу методику для поддержания моего 
английского. 
К сожалению у меня не было возможности пройти Gold или Platinum. Мне 
очень сильно не хватает позитивного настроя, веры в собственные силы и 
способности, доброжелательной поддержки. 
Спасибо за Ваш бонус «Мотивация», я периодически его переслушиваю, 
мне это очень помогает. 
Очень надеюсь на Вашу e-mail поддержку после тренинга. 
Благодарности умницам Анне и Натали что поделились очень полезной 
информацией и конечно Ивану излучающему положительную энергию. 
Я выражаю моё личное мнение и мои ощущения… Восторга, 
необыкновенного подъёма о котором пишут другие «спецназовцы» у меня 
нет. Просто решила двигаться дальше, отбрасывая не увлекающее меня, 
заниматься тем, что мне интересно и от чего хочется идти вперёд. 

Всего Вам самого доброго 

 

Геннадий 

Немного о себе: 
В иностранном языке полный ноль. В школе изучал английский 1 год. 
Учительница ушла в декрет – на этом закончилось обучение. Да, ещё 
латынь в мед.училище. 
На 6-й день пришёл клиент – американец. Не знаю из каких уголков 
подсознания всплыли слова и фразы, о знании которых я даже не 
подозревал,но я смог объяснится с ним почти не применяя пантомиму. 
Это наверное самая мощная мотивация. Ощущения были сказочные. 
Появилось уверенность что всё получится. 
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Спасибо! 

 

Oxana 

Вот и подошли к концу десять дней языкового драйва. А состояние такое, 
что ты в пути, а впереди так много интересного, неизвестного, 
познавательного, что этот путь наконец-то я смогу осилить. 
Желание выучить язык было огромное. Для чего, да чтобы доказать себе, 
что я это смогу, мне не хотелось согласиться с приговором преподавателя 
спецанглийского отделения (русский язык как иностранный), что мой 
речевой аппарат не для английского языка (это от туда мания к 
диктофону). Много судеб они тогда поломали, освобождая места для 
«своих», на это отделение можно было попасть только по целевому 
направлению вузов, где учились иностранные студенты. Я все понимала, но 
психологическая травма была огромной. Внутри был такой ступор ко 
всему, что касалось языка, люди, с которыми я училась, не могли поверить, 
что такое бывает. 
Сдаться – нет. Масса книг, кассет, дисков; разные методики и чем больше я 
про них читала, то понимала, что немало людей имели похожие проблемы, 
но они справились, значит смогу и я. 
За это время поисков наработок было много, но это все необходимо было 
упорядочить, осознать, систематизировать. Это то, для чего я пришла на 
тренинг. 
1.Теперь я понимаю, как выстроить свой день так, чтобы изучение языка 
было ненавязчивым, приносило удовольствие и приближало меня к цели. 
2. Определяя для себя цель, стало понятно, как к ней идти. Да, и разбивая 
этот путь на этапы, которые стали измеряемыми и материализованными, 
стало намного проще. 
3. Так просто расширились горизонты интересных вещей через форумы, 
подписки, интервью. Ведь действительно так все просто! Зачем об 
интересующих меня вещах узнавать из вторых рук?! 
4. Стало понятно, для чего я делаю (интуитивно) те или иные вещи. Скажем, 
мне очень нравилось записывать, воспринимаемую на слух речь, таким 
образом, на бумаге я понимала больше, чем на слух. Тексты были не 
сложные, с интервью не сравнить, но самооценка росла. Теперь знаю для 
чего, что и как. 
5. Когда начались упражнения с внутренними диалогами, какой «серной 
шейкой» я себя ощущала. А оказалось, что бытовая лексика – пробел 
образования. 
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6. Скачено еще до тренинга достаточное количество фильмов, умышленно 
в оригинале и субтитрами на двух языках. Смотрела, варьируя субтитры. 
Теперь понятно, как с пользой этот материал использовать. 
7. Песни петь на английском никогда не любила. Пробовала, так читала, что 
многим помогало выучить язык и поставить произношение, а вот у самой 
«не шло». Теперь заметила, что просыпаюсь, а в голове крутится та или 
иная песня. И это совершенно ненавязчиво, со словами и в удовольствие. 
8. А еще общаться с иностранцами гораздо проще, но неимоверно 
страшно. У них отношение другое, помогают что ли, а не поучают. Правда с 
носителем пока не общалась. И оказывается не такая уж проблема в 
словарном запасе – используй то, что под рукой. 
Спасибо, спасибо огромное Игорь! Спасибо Натали, Анне Анатольевне, 
Ивану и всей вашей команде! Спасибо за знания, дружелюбие, 
ответственность к своему делу и любовь, потрясающую энергетику. 
Отдельно хочется сказать спасибо всей нашей команде, ребята, вы 
молодцы, столько много поддержки, помощи, полезной информации! 
Спецназ – это сила! 

 

Holegz 

Доброй ночи Игорь Николаевич и вся команда спецназа! 

Что было до тренинга – нулевой уровень английского, это после школы и 
института и постоянное желание изучить английский язык, но не медленно 
и мучительно, а именно быстро и главное эффективно. Мне нравится сам 
процесс изучения языка, хочется изучить и ещё какой-либо язык, есть 
определённая потребность в этом. 

Сейчас я чувствую уверенность в своих силах и желание двигаться дальше. 
Утром как проснулся, сразу же всплывают те фразы на английском языке, 
которые заучивал вчера, мозг сразу же включается в работу.  

Конечно же основное это у меня пока Пимслер, полный курс есть, 
приобретал у вас. 

Очень понравилось изучение любимых песен, благо на youTube много чего 
можно найти вместе со словами, иногда слишком увлекаюсь и трачу 
больше времени, чем хотел вначале. 

Прекрасна медитация и доска своей мечты, хорошо мотивирует и 
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включает подсознание в работу, с этим изучать язык намного легче. 

Просмотр сайта, рассылки или газеты, а так же просмотр телевизионной 
передачи или прослушивание радио – это уже входит в привычку, из 
последних заданий – нашёл старинные египетские рецепты: 
http://www.bellaonline.com/articles/art47395.asp, 
может быть кому-то тоже будет интересно. 

Главное я понял суть и есть перспектива на будущее, после того как будет 
пройден курс Пимслера, а пока думаю ещё дней десять позаниматься и 
буду искать носителя языка для живого общения, пока я чувствую что не 
готов. 

Не хватает, как мне кажется, сейчас информации по страноведению, но 
это, конечно же, не задача этого курса. Т.е. особенности менталитета, 
культуры, исторических традиций и различия в общении носителей того 
языка, который изучаешь. В связи с этим помогите, пожалуйста, 
подскажите какую литературу на русском языке почитать 
(документальную, художественную), чтобы понять культурные 
особенности характеров народов говорящих на английском (это для меня) 
по Англии, по США и Австралии в отдельности. 

Мне очень понравилось, группа подобралась отличная, атмосфера просто 
великолепная и позитивная. Я чувствую заряженность на дальнейшую 
работу и надеюсь мне хватит сил ещё на 11 дней, что бы всё, что мы познали 
за курс вошло в привычку, так изучать язык намного проще и легче, мне это 
нравится. 

Всем удачи в изучении языков и добиться легко и с удовольствием своих 
намеченных целей. 

 

Elena_Y 

Игорь Николаевич, спасибо Вам за замечательный курс, за правильный 
настрой, за нереальную энергетику. 
Благодаря волшебному курсу куда то испарился страх не так понять, 
сказать что то не правильно, пропал перфекционизм, теперь с 
удовольствием читаю материал полностью, а не по предложениям как 
раньше, заглядывая в словарь при каждом незнакомом слове, и понимаю 
общий смысл, и как не удивительно, после того как смотрю русскоязычный 

http://www.bellaonline.com/articles/art47395.asp
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вариант, оказывается, что общий смысл и есть основной, ничего важного 
не пропущено. Спасибо за отстроенную систему, которой так не хватало, 
основной остов понятен, осталось наращивать и наращивать его 
материалом, которого неограниченное кол-во. За 9 дней удалось 
несколько раз пообщаться с носителями языка, на что я никак не могла 
решиться. Вчера ходила на дискуссионный клуб, который ведет 
американец. Я уже год собиралась туда пойти, но никак не решалась, все 
думала язык недостаточно знаю. Вчера сходила с удовольствием, буду 
ходить теперь постоянно. Пожалуй самый важный совет лично для меня – 
это учить только необходимую лексику, я ведь раньше переводила каждое 
слово и заносила в свой словарик все незнакомое, оно так и оставалось 
незнакомым, так как сразу столько новых слов запомнить не возможно, все 
смешивалось и оставались лишь крупицы. Теперь выбираю только важное я 
и отношусь к этому как к важному, и запоминание идет на автомате. Что 
еще очень ценно – появилось четкое понимание, что необязательно по пол 
дня тратить на занятие языком, чтобы добиться результатов, оказывается 
можно заниматься по ходу пьесы, не забывая о других важных делах. 
Поэтому теперь нет повода откладывать все в долгий ящик («Позанимаюсь 
на выходных, в отпуске или когда будет поменьше дел на работе»), 
достаточно не забывать выполнять интересные и приятные упражнения 
курса. Еще раз огромное спасибо Вам и вашей замечательной команде: 
Натали Фройде, Анне Белик, Ивану, Ольге. Успехов вам во всех ваших 
начинаниях. Спасибо сокурсникам за полезные ссылки, советы, 
размышления. Немного грустно что тренинг так быстро закончился, Не 
хочется расставаться. 

 

Sergei_seducer 

Спасибо огромное Игорь за этот тренинг! Теперь я на практике понял, как 
нужно изучать английский язык легко и непринужденно! Теперь даже 
засталять себя не надо, руки так и тянутся к англоязычным сайтам, 
журналам, фильмам, радио и песням! Не изучение языка, а праздник! Понял 
теперь, как нужно двигаться по жизни в других направлениях! 
За время тренинга изучил 250 новых слов, просмотрел 5 интересных 
фильмов на английском языке, нашел двух друзей из Америки по живому 
общению, преодолел барьер общения с американцами! Эти две недели 
дали больше мне, чем предыдущие 10 лет нудного изучения языка! 
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Margarita 

Добрый вечер! 
Время позднее,спешу отчитаться за тренинг, поэтому буду кратка. 
До. 
Множество попыток учить английский, целый арсенал книг, пособий, 
курсов. 
Ну а воз и ныне там. Мой английский так и остался на примитивно бытовом 
уровне. Руки опустились, решила, что ,видимо, мне не дано. 
После. 
Появилась уверенность, что все возможно, главное ДЕЛАТЬ. 
Наметила цели и составила планы на неделю, месяц, 3 месяца и полгода. 
Уделяю больше вниманию говорению и аудированию-это то, что мне надо 
подтянуть в первую очередь. 
После 3 месяцев английского подключу финский. Очень хочу освоить его 
хотя бы на бытовом уровне. Пока буду слушать фоном. 
Стала организованной «по жизни».Планирую теперь свои дела и стала 
успевать больше дел выполнять. Появилась какая-то осмысленность жизни, 
что ли.Есть к чему стремиться. Вообще разобралась, что же я хочу в этой 
жизни.Конечно, работы в этом плане еще много, будут корректировки, но 
начало положено. Также и детей теперь учу ставить цели и двигаться к 
ним.Английский потихоньку внедряю в жизнь, он становится каким-то 
родным, с котором нуждаешься и ждешь встречи. 
Самым большим достижением для меня стал разговор с носителем. По 
натуре я не очень общительный человек,мне и по русски- то не очень легко 
начать общаться, а тут иностранец. С меня семь потов сошло,думала, что 
сердцу выпрыгнет. Но,все же разговор состоялся как бы то ни было. Я 
сделала это! Теперь, думаю, легче будет. Это еще раз показывает, что все в 
наших руках. И иностранцы такие же люди как мы, а может даже более 
снисходительные и дружелюбные. 
И еще. По подобию нашего Спецназа я сама себя записала в собственно 
созданный Спецназ по похудению.Это еще одна проблема,растянутая на 
года.Твердо намерена закрыть эту тему через 4 месяца. 
Ну и как бонус от семинара, я приобрела новых друзей как среди 
соотечественников, так и среди иностранцев. 
Совместно мы достигнем наших целей. 
Спасибо Вам большое за Ваш труд. 

Natalia 

Здравствуйте, Игорь Николаевич! 
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Привет группе спецназовцев! 
Испытываю огромную радость от участия в этом великолепном тренинге! 
Когда-то давно я участвовала в группе 002 по изучению английского с 
тренером Дмитрием из команды Игоря Николаевича. Несомненный 
прогресс и успех точно был, но за неимением ежедневной практики язык 
ушел в пассив. На тренинг пришла учить в первую очередь итальянский с 
абсолютного нуля (знание слов привет, пока и спасибо не считается ))) 

Хоть и включилась я в тренинг только с середины (очень большой загруз на 
работе и параллельно проходила интенсив-семинар по массажу, который 
никак нельзя было прервать и отменить) 

Могу сказать, что даже эти 5 дней дали мне очень многое. 
спасибо вам Игорь Николаевич за колоссальный заряд 
энергии,вдохновение, веру в себя, ваши знания, трюки, приемы и все все 
все, что я получила. Несомненно вложения оправдались стократно! 

Огромное спасибо группе за поддержку, энергетику и взаимопомощь. У 
меня более 100 новых друзей в фейсбуке и скайпе! 

По итогам: 12 уроков итальянского пимслера со всеми объяснениями на 
английском, который нашла на торренте. Я могу поддержать разговор в 
течение 10 минут с носителем языка, заказать еду в ресторане, считать до 
20, спросить дорогу. Самый базовый минимум уже есть в активе. 
Пою песни на итальянском, параллельно просматривая текст. Иногда 
просто слушаю без текста, наслаждаюсь звуками и переливами интонаций, 
мелодичностью языка. 
Изучаю и готовлю рецепты кухни по видео с italianfoodnet.com 
Читаю книжку про приключения Пиннокио (пока мало что понимая) с 
параллельным переводом. Предвкушаю тот день, когда заглядывать на 
правую сторону страницы с русским текстом уже не придется. 
Смотрю детективный сериал без титров, уши периодически выхватывают 
знакомые слова из общей череды звуков, интуитивно понимаю что 
происходит. 

Познакомилась с несколькими итальянцами на busuu в фейсбуке и 
контакте. Ушел страх открыть рот и произнести несколько слов. Появился 
невероятный драйв от общения! Получила даже несколько комплиментов 
по произношению , что особенно приятно! Получила 2 приглашения 
приехать в Италию, собираюсь уже в сентябре и активно продолжаю 
заниматься  
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Что для меня самой было открытием и приятным неожиданным бонусом, 
так это возвращение моего английского из долгой спячки. Стоило только 
начать говорить и через 5 минут я удивлялась откуда я знаю то или иное 
слово, которое только что сказала. Общалась в скайпе с итальянцами на 
английском, когда мой словарный запас кончался. На работе 
переписывалась и общалась по телефону на английском с зарубежными 
партнерами, понимая на слух 80-90% сказанного ими. Это очень 
вдохновляет! 

Стоит окунуться в магию языка (любого!) и вокруг начинают происходить 
события, помогающие налаживать контакты, создавать связи и поводы для 
приятного общения с носителями. 
1 раз приснилось что я в Италии и спрашиваю дорогу у местных жителей  
на «думание» на итальянском еще не перешла, пока активно думаю на 
английском  

Отдельное спасибо за волшебный пендель по поводу пробежек! 
Ежедневные пробежки дают необходимую и очень приятную нагрузку телу 
и легкость уму. Чуть всхуднула в талии и стала гибче  

Также отдельное вам СПАСИБО за бонусные касты Анны Белик , Ивана 
Петрова и интервью с Натали Фройде! Нам есть на кого равняться, с кого 
брать пример и черпать вдохновение ) 

Мне конечно предстоит проделать еще как минимум половину заданий 
тренинга самостоятельно. На номинацию победителя тренинга, достигшего 
наибольшего успеха за эти 10 дней не претендую, не это главное… 
Главное, что ритм ежедневных занятий, привычка и вера в свой успех у 
меня уже есть!  

За 10 дней можно успеть многое и далеко продвинуться в изучении языка, 
если знаешь как. А в спецназе точно знают!! 

Желаю всем драйва кайфа и невероятных приключений в продолжении 
изучения языка, путешествий в любимые страны для его активного 
использования и еще раз благодарю всех участников! 

 

F_tatiana 

Что было до тренинга? 
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- Много усилий и нулевой результат – читать и писать более-менее 
получалось, разговор на улице или в магазине был проблемой. 
- Вода и зарядка были уже очень давно. 
Что изменилось? Ощущение свободы. 
- Читаю английский текст и уже не перевожу фразы мысленно на русский. 
Во время моих коротких переходов в центре народ часто подходит и 
спрашивает что-то на английском (заметила, что реагировали на обложку 
Агаты Кристи, чтобы не тратить время на убрать-достать в сумку несла 
книгу в руке) и я совершенно спокойно им отвечаю, язык не заплетается и 
лоб не покрывается холодным потом. 
- Утренние и вечерние новости по ВВС (дома); пение под душем; чтение 
книги, распечаток статей из газет и журналов на английском (транспорт 
утром и вечером); вечером дома чтение статей на сайтах и просмотр части 
фильма на английском. Раскопала в книжном шкафу несколько журналов 
New Idea за 1991 тод, – так оказалось почти все понятным (интервью, 
кулинарные рецепты, реклама). 
- Медитация дает мощный заряд на весь день. 
- Веду переписку с 2-мя носителями на InterPals, большее количество не 
осилить по времени. 
- Беседы с виртуальным собеседником, составление планов на день, 
описание окружающего при переходах, мобильный и Яндекс- все на 
английском. 
- С друзьями из Франции и Америки переписка теперь тоже на английском 
Последние темы были про омонимы, синонимы и т.п. в русском и 
английском. 
Оказывается, что, действительно, учить иностранные языки можно с 
удовольствием и не напрягаясь. Спасибо. 

 

Victory 

До тренинга было много разных курсов, переписка с иностранцами 
(неносителями), и довольно долгое «погружение» только на английском в 
международной волонтерской команде. При неплохом понимании я 
плаваю в грамматике. А в компании носителей , я была в полном ауте, 
особенно англичан. В волонтерской команде была общая радость, что нет 
носителей, потому что с ними было бы сложней)). Но там все-таки была 
другая общая цель, а язык был средством. 
Меня всегда очень расхолаживал перфекционизм и свое собственное 
«Надо этим заняться» , «надо найти время». И осознание, что я «знаю что 
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ничего не знаю», ведь столько еще всего непонятного и неосвоенного. 
Боялась самой массы информации. 
Главные результат – ушел перфекционизм. И похоже не только по поводу 
языка. На днях пришла отличная мысль по поводу поиска работы. Застой 
происходит во многом благодаря перфекционизму. 
Теперь нет суетного желания понять каждую фразу, я просто получаю 
удовольствие от того, что слушаю и смотрю bbc. Очень хочу понимать как 
следует британский. Понимаю смысл, вылавливаю выражения. Постоянно 
делаю открытия, как меняются формы слов, слышу глаголы образованые 
от знакомых слов или что-то еще. Если слышу незнакомые фамилии, читаю 
потом о них в Википедии (на английском, конечно!) И очень интересно, что 
в новостях или статьях о каких-то событиях несколько раз за последнюю 
неделю встретились потомки выходцев из Советского Союза. Это тоже 
мотивирует. 
С чтением и письмом почувствовала «середину» – зона предпонимания. 
Понимаю о чем и слова уже кажется знакомые. Состояние «уже знаю, но 
еще не вспомнила». Это для меня игра в расширение лексики, без 
занудного списка, как раньше. 
И еще я удивилась, что в интервью с Шварценеггером я услышала его 
неамериканский акцент. И потом мне знакомые подтвердили, что это 
действительно так. 
Я стала как будто настроена на английскую речь и даже в фильмах, 
которые смотрят домашние, я стала слышать главным образом английский. 
Читаю все, что попадается. Этикетки в том числе. Вчера в кафе не 
поверила, что речь о ежевике. Оказалось что Brambleberry это тоже 
ежевика. 
На английском телефон, fb, windows (пока привыкаю)). 
Для себя и для мамы развесила по дому стикеры с названиями предметов. 
Разговариваю с ней простыми повседневными фразами. Она отнеслась ко 
всему прохладно, передразнивала. Но через несколько дней похвасталась 
моей сестре какие слова она уже знает. Процесс запущен.)) 
Очень нравится читать на ночь. Фразы остаются в голове и потом 
всплывают сами собой. 
Общаюсь пока только по аське и в fb. Буду расширять эти возможности. 
Всех заданий сделать не успела. Но найдены приоритеты и есть система и 
инструменты. Мне очень понравилось, что вся система легко встраивается 
в жизнь и не надо обещать себе найти время и для языка. Ну, может быть, 
иногда))). 
Благодарю, Игоря Николаевича и всю команду за отличную систему. 
И, конечно, спецназовцев. Столько ресурсов найдено! 
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Sgfox 

Здравствуйте, Игорь! 

Отчитываюсь по порядку. 
Что было ДО: 
Периодически возникающее сильное желание выучить наконец-то 
английский и немецкий язык. Пытался выучить английский язык 
самостоятельно, начиная с 8 класса. Все попытки заканчивались угасанием 
первоначального порыва где-то через 2 месяца. Школа, ВУЗ – английский на 
отлично, преподаватели отмечали чувство языка, но что это значит в нашем 
образовании? – ничего. Тем не менее профессиональную литературу на 
английском читаю и понимаю свободно. Разговорные навыки практически 
отсутствуют. При аудировании (фильмы) понимаю половину, с субтитрами 
– 90%. Проходил Ваш «магический семинар» в 2008 г. Не очень усердно, но 
понял что надо делать. Первой серьезной встряской явилось общение с 
моим заказчиком-немцем (я занимаюсь строительным проектированием), 
строящим свои сельскохозяйственные объекты в России. Немец говорил 
по- русски очень хорошо. Он произвел очень сильное впечатление на меня 
своей пунктуальностью, обязательностью, честностью и я бы даже сказал 
какой-то ощущаемой глубокой порядочностью. Возникло сильное желание 
изучить немецкий. Приходилось общаться по техническим вопросам с 
европейскими заказчиками, когда я на ломаном английском тем не менее 
решал технические вопросы. В общем, основной мой мотив – иностранные 
языки для карьеры в другой компании, а затем– иностранные клиенты в 
своем бизнесе. Занимаюсь на курсе «Автопилот» по немецкому. 
ПОСЛЕ. 
Задания курса выполнил. Возникли проблемы с общением с носителем. 
Затянул выполнение до предпоследнего дня, не получил результативного 
отклика на свои приглашения до окончания тренинга (только ответы и 
пожелания связаться позже). Чтобы не провалить задание, переговорил по 
скайпу со своей двоюродной сестрой, живущей в Израиле с детства и 
свободно говорящей на английском. До этого не общался с ней 5 лет. С 
удовольствием, хотя и не без волнения говорил минут 10. Могу, если 
захочу. 
ПОСЛЕ. РЕЗУЛЬТАТЫ. 
1. Найдено и скачано куча интересного для меня аутентичного материала. 
(фильмы, аудио, литература) на английском и немецком на полгода вперед. 
2. Пройдено 11 уроков Пимслер-немецкий. 
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3. Опробованы все данные Вами задания и методики. Выделил наиболее 
интересные для себя: 1) Аудиокурсы по бизнесу на английском. 2) 
Строительные форумы. 3) Фильмы. 
4. Отдельное спасибо за наводку на Ted.com, данную в блоге. Это супер. 
Смотрю с интересом с первого дня, понимание уже за 10 дней ощутимо 
улучшилось. 
5. Попробовал Пимслер-украинский, 3 урока. Язык моих предков и 
родственников. Продолжу после английского и немецкого. 
6. Возник наконец-то устойчивый сильный интерес к иностранным языкам. 
Легкая эйфория по этому поводу. Моя задача – сохранить это в 
дальнейшем. 
7. Знаю и применяю теперь три основные вещи: 1. Использовать только 
аутентичные материалы, озвученные и написанные носителями. 2. 
Использовать только то, что интересно. Мотивация – это главное. 3. 
Заниматься постоянно, идеально- полное погружение в течении дня. 
Разговор, чтение, аудирование, письмо. 
Главное – теперь уверен, что языки буду знать. 
Спасибо за тренинг, стало ясно что и как делать, стало интереснее 
заниматься и даже жить! 

 

Marina_Go 

1. До тренинга все было в «подвешенном состоянии»– английский 
изучала, но уже много месяцев все никак не могла заставить себя что-
то сделать, парадокс—это на фоне того, что я постоянно слушаю и 
люблю английскую музыку, пою песни, ищу разные сайты об Англии, 
всякие «интересности» о стране, и много «нарыла»–практически 
каждый день просматривала ссылки, и получала удовольствие!) Но в 
плане языковых возможносетй–ну никак не сдвинусь и все тут))–
Вообщем полная неорганизованность. 
So, приняв решение участвовать в спецназе, пообещала себе- что это 
ПОСЛЕДНЕЕ, что предпринимаю, очередной раз ПЫТАЯСЬ постигнуть 
иностранный язык). И вы знаете ДА!!!!!!!! ДА ! ДА! ДА! МНе все безумно 
понравилось! Кто прошел спецназ, понимает теперь, что от ДОБРА 
уже искать добра не будут)! Спецназ –это теперь не просто для меня 
система изучения языка (-все разложилось по полочкам)– а 
СИСТЕМА, если хотите– КАК ДАЛЬше жить—–)- меня это очень 
дисциплинирует, и это уже распостраняеться и на другие жизненные 
дела)– а насчет языка, если что-то не будет получаться, я буду ЗНАТЬ 
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почему ТАк происходит. Появилась уверенность, что язык ВСЕ-ТАКИ 
будет в ближайшем будущем «взят»). 
Я так еще и не пообщалась с носителем языка(((— написала кучу 
сообщений-но пока никто не отозвался-но я не буду унывать! Буду 
пробовать и искать «своего» человека. 
Работая в тренинге и прорабатывая задания, мне очень полюбилось 
скачивать радиоспектакли с BBC, к сожалению , там не все можна 
скачать, но то, что можна я в плеере постоянно слушаю, и в один раз 
попробовала делать так—–(не знаю это полезно или нет, но мне 
понравилось так делать)- я нажимаю в настройках плеера 
замедление скорости потока речи где-то в 2 раза–), слушая раньше 
просто спектакль–я вообще не понимала смысла, фразы со 
скоростью звука пролетали, а так –в замедлении- я прям ловлю 
кажое слово, и я ПОНЯЛА О ЧЕМ спектакль)!!!мне было очень приятно 
за себя))—некоторые фразы -нажимала на стоп- и повторяла, слова 
искала в словаре.Хотя и не все прям понятно,но смысл я уловила! 
Доску давно хочу сделать)– теперь точно сделаю! 
«Интервью»- я быстро взяла что было под рукой— песню Adele в 
плеере– и начала по строчичке писать -останавливая и перематывая)– 
много слов «слышу»)Ура! Буду пробовать и с интервью. 
Нашла много полезных сайтов ( спасибо спецназовцам)– где можно 
пообщаться и найти ВСЕ-ТАКИ носителя! 
Вообщем пока вот так—–знаю теперь в каком напрвлении 
двигаться!!!!! Если что не будет получаться, я знаю кто 
виноват).СПАсибище за все!!!!!!! 

 

Urgro 

Итоговый отчет 
Курсант Александр,ник Urgro. 
Что было: 
Нулевой уровень английского языка и некая дохлая идея «А почему бы не 
выучить язык» Вроде бы он мне нужен,а вроде и нет.Ну может когда-
нибудь заставлю себя и буду учить.Это касается языка и мотивации.По 
устройству на работу программистом,пришлось вникать в техническую 
английскую речь.Плюс переписка на аукционе Ebay и дежурное «простите 
за мой английский,я из Беларуси».И еще один важный для меня нюанс-
хотелось поучаствовать,прочувствовать на своей шкуре тренинг Игоря 
Николаевича.Но всегда «было мало денег». 
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Во время курса: 
Приложил все возможные и не усилия чтобы попасть на тренинг,особенно 
подтолкнуло письмо «Ваша кандидатура одобрена».После этого письма я в 
25 часов нашел деньги и попал в группу.С первых заданий я действительно 
окунулся в язык с головой,я начал им жить (за что огромное Благодарю д-
ру Пимслеру и нашему командиру-инструктору) На работе,дома,по дороге 
в деревню к родителям,в свободные часы.Занимался с удовольствием и 
каждый день видел,что добился очередного результата.Отчеты по 
заданиям отправлял до 7 дня включительно,дальше физически не 
смог,проблемы на работе.Но сразу вернулся в колею,как только закрылся 
рабочий вопрос. 
Что теперь: 
Прослушан курс Пимслера,огромное удовольствие.Я заговорил!)) пусть 
пока не очень,но двигаюсь вперед.Сделан большой и серьезный шаг для 
дальнейшего изучения языка,потому что я теперь знаю и уверен,что учить 
языки можно с улыбкой на лице и в душе.Да еще и заражать своим 
продвижением других-теперь на работе по минут 10-20 посвящается 
разговорам со своим инженером-электроником,он английский знает 
оч.хорошо.От всего тренинга получено много чего.И ссылки на ресурсы с 
англ.фильмами,и сайты в помощь изучения языка-Огромная благодарность 
за это всем участникам-сокурсникам,Натали Фройделик,Ивану и Анне 
Белик за мастер-классы. 
И самое искреннее спасибо,это тебе,командир!теперь у меня впереди 
только победа. 
Александр,Брестская обл 

 

Elena Kazakova 

ИТАК, ЧТО БЫЛО ДО ТРЕНИНГА? 
- Школьные и институтские подзабытые навыки «читать и переводить со 
словарем» 
- Знание компьютерной лексики, необходимой по работе. 
- Несложный бытовой язык, которым общалась в семье дочери. 
- И – бессистемные неоднократные попытки как-то улучшить разговорный 
язык. Особенно в части аудирования. Приходилось неоднократно ездить в 
США, к дочери и внукам. Напрягшись, я могу составить несложную фразу, 
не потеряюсь на улице, не боюсь говорить с незнакомыми – спросить 
дорогу, например. Но вот понять, что они там тараторят между собой… 
Очень непросто, практически невозможно. Прочесть вывеску, инструкцию 
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какую-нибудь, могу, сосредоточившись. Но так нужно нормальное 
человеческое общение! Особенно с подрастающими внуками. 
НУ, И ЧТО ИЗМЕНИЛОСЬ В ИТОГЕ? 
- Главное, появилось ощущение, что у меня появилась ЦЕЛЬНАЯ СИСТЕМА, 
как встроить английский язык в свою жизнь, в подсознание. Я перестала 
считать знание его суровой необходимостью, которую навязывают мне 
обстоятельства жизненные, мне стало ИНТЕРЕСНО! И даже появился азарт. 
- Интересно, что раньше я писала что-то по-английски, если было нужно, 
через некое внутреннее сопротивление, а сейчас у меня появилась 
уверенность, что мне это нетрудно, что это так же естественно, как и по-
русски. Конечно, я делаю это медленно, вспоминая слова, сверяясь иногда 
со словарем. Но ушло НАПРЯЖЕНИЕ, сопротивление, нежелание. 
Появилось ощущение свободы и азарта – я МОГУ, я ХОЧУ, мне НРАВИТСЯ! 
- Если раньше я чаще пользовалась электронным переводчиком, то сейчас 
мне интереснее справиться самой. 
- Я почувствовала, что в мыслях моих английские фразы оказывается, очень 
даже уютно проживают, и песни на английском мне нравятся не меньше, 
чем на русском. Мне нравится звуковой фон радиопередачи на английском 
языке, я начала вслушиваться в музыку языка, мне понравилось 
проговаривать слова с помощью Пимслера, с удовольствием повторяя 
интонацию и совершенствуя произношение. 
- Я гораздо легче, проще и приятнее для себя стала воспринимать фильмы 
на английском языке, которые и раньше частенько смотрела вместе со 
старшим сыном. Но если раньше я в основном поглядывала на субтитры 
(английские, сын других не признает), то теперь я стараюсь глядеть на них 

только, когда совсем незнакомое что-то услышу. И ведь получается!  
- В общем, я довольна очень, Вы помогли мне снять внутренний блок, дали 
четкую и логичную систему – нет, не изучения, а именно вживания в 
иностранный язык. И, как оказалось, это весьма увлекательное занятие! 
Большое Вам спасибо за Ваш труд, терпение, за тот азарт, с которым Вы 
вели семинар, за новых друзей – единомышленников, которых я нашла 
здесь. У нас прекрасная сложилась команда, я даже не ожидала, что так 
увлекательным получится и обучение, и общение… 
Желаю успехов Вам во всем, и нам всем, всему нашему замечательному 
спецназу!!! 

 

Anna Sukhareva 

Уже осталось совсем мало времени до 1 мая, поэтому буду кратка. 
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Тренинг помог не столько, вернее не только в английском, но и в том, что 
получилось очиститься от ненужных вещей, мыслей и пр. и поставить цели 
на данном этапе жизни. Бывает так – ходишь и ходишь «по кругу», 
заваливаешь себя разнообразными вещами, мыслями и пр., а что-то самое 
важное отступает куда-то далеко. И не понимаешь для чего собственно вся 
эта суета. В данном случае концентрация на главном – на необходимости 
выполнять задания, данные на день, позволила отогнать в сторону много 
ненужных, в первую очередь, мыслей. Появились радость и уверенность. 
Многие из приемов изучения, о которых говорилось в тренинге, для меня 
были знакомы из разных источников. Но! Я просто знала о них, и эти знания 
где-то лежали… А сейчас я практически всё испробовала. И самое главное 
– я делала то, что мне действительно интересно. И буду дальше 
продолжать это делать. 
Спасибо большое всем! 

 

Galina_Chertkova 

Добрый вечер, Игорь. 
Итак, что было: 
В течении уже нескольких лет постоянное напоминание себе, что надо 
учить английский… Но довольно безрезультатно. На работе постоянно 
приходится переписываться на английском с иностранцами. Обычно для 
перевода их писем и написания собственных мне неустанно помогает 
google переводчик. 
В ноябре ездила в Англию в командировку, в которой можно сказать 
разговаривали за меня)) Зато очень понравился Лондон и его жители… В 
этой поездке осознала что у меня большие проблемы с аудиальным 
каналом – я не понимаю английскую речь… Даже песни я всегда слушаю 
как просто красивые звуки… 
Затем прослушала магический семинар и, получилось так, что поехала в 
Англию еще раз, только на этот раз с подругой, которая вообще не говорит 
по-английски. Таким образом, убедилась, что английский-то я все-таки 
знаю, но общение с несколькими англичанами спустило на землю – 
совершенствоваться и совершенствоваться… 
В последней поездке купила себе любимые книжки в английском варианте, 
как доп.мотивацию)) Вернулась с твердым намерением заняться таки 
собой… 
И вот, можно сказать случайно, узнаю про спецназ… Было много сомнений, 
т.к. 2 раза в неделю хожу на лекции по вождению с 6 до 9 + уроки 
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вождения… опасалась, что не смогу совместить… И не выдержу 
напряжения… 
И вот спецназ закончился… 
Скажу честно: было не легко! К сожалению совмещение с вождением дало 
о себе знать и я все же заболела к предпоследнему дню… 
Но зато теперь: 
1. я читаю письма иностранных коллег самостоятельно и стараюсь не 
пользоваться, без особой необходимости, переводчиком… 
2. Я УСЛЫШАЛА слова 3х самых любимых песен и теперь даже знаю 
практически наизусть тексты 2х из них. Я понимаю о чем там поется! 
3. Если раньше где-то на 8-10 английском слове произнесенном подряд кем-
то мой мозг отключался и переходил в аварийный режим) теперь я СЛЫШУ 
речь, слушаю ее и еще не все, но МОГУ ПОНЯТЬ процентов 40. Я стала 
смотреть фильмы в оригинале! Теперь я смотрю сериал, что раньше мне 
казалось невозможным! Пока мне не все доступно, но процентов 40-50 я 
уже понимаю… 
4. Я БЕГАЮ по утрам!! Это кажется невероятным! Все мои окружающие 
теперь при встрече интересуются: «Ну как ты? Все еще бегаешь? Как 
английский?»)))) Я около 8 лет с периодичностью в пол года задумывалась 
о том что надо бегать, но все никак не собраться, не решиться было… 
(Отдельное спасибо Вам за это, Игорь!!!) Кто бы мог подумать, что 
изучение языка может быть так тесно связано с занятиями спорта! Прям 
приятное с полезным!!!))) 
5. Я и раньше предлагала любимому человеку учить английский вместе, 
предлагала разговаривать хоть иногда на нем… Он отказывался… Во 
время курса спецназа я просто однажды утром решилась и после пробежки 
пришла будить его на английском)) И он подключился!) Теперь мы 
периодически переходим на английский. Это как маленькая игра, кто 
первый переспросит или не поймет другого))) Пока проигрываю я… но это 
пока))) 
6. В детстве обожала книжку «Волшебник Изумрудного города». Теперь 
читаю (сама!) «Волшебник страны ОЗ». Решилась взять в руки только 
позавчера и была удивлена тем, что мне все понятно! Т.е. я читаю 
английскую книжку сама! уточняя слов 4-5 со страницы… 
7. Самое главное, наверное, что теперь изучение языка не является для 
меня обязаловкой, которую я сама для себя придумала и которая весит на 
шее тяжким грузом, а что-то само собой необходимое и происходящее 
при обычной жизни, повседневных делах… 
8. Забавным еще кажется то, что все окружающие меня люди в той или 
иной мере занялись изучением языков… )))) 
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Спасибо Вам, Игорь, за этот опыт, за советы, за знания и методы которыми 
Вы с нами поделились!!! 
Всем успехов!) 

 

Mikhail_S 

Здравствуйте! 

Спасибо Игорю за тренинг! Спасибо группе, каждому из вас, за создание 
настроения, настроя и командного духа в продвижении на протяжении 
этих 10-ти дней! 

1. Что было «до». 
Было несколько лет вялотекущего изучения языка. Были периодические 
усиления при занятиях, при непосредственной работе с языком. 
Однако, не было ощущения завершенности, владения языком и свободы 
письменного и устного применения. Как непосредственный контакт 
ослаблялся, так и я откатывался в английском, когда больше, когда 
меньше. 
Были сложности с восприятием на слух. 
В своем «говорении» почти постоянно постоянно делал чуть ли не 
дословный перевод с русского на английский. Сидел постоянный 
«контроллер» в мозгу. Все это очень сдерживало. 

2. Что изменилось / появилось. 
Удивительно, но за эти несколько дней, полностью загруженных работой, 
оставляющей для занятий небольшое время, произошла довольно 
интересная вещь. 
Как отмечают многие, в самом деле, довольно простые действия, даже и 
не назовешь их «упражнениями», вошли в повседневную жизнь, позволяя 
«подтягивать» и развивать английский. Плюс чисто психологическое 
ощущения «кайфа» становления двуязычным. 
«Развязываются» уши и язык. 
Общение с иностранцами становится уже не таким напряженным, более 
легким. 
При этом видишь наперед как оно становится еще более свободным и 
совершенным, таким, о котором и мечтал. (Вот она, ежеутренняя 
«медитация»!) 

Особенно полезным оказалось сочетание непосредственных занятий, 



Тренинг «Языковой спецназ» 
 

Серов И. (С) spyschool.ru 
 135 

например, упражнения по аудированию, письменная расшифровка 
аудиоинтервью, с такими обычными и простыми вещами как чтение с 
обратным переводом, чтение интернета, прослушивание радио, просмотр 
телепрограмм на языке и подпевания любимым песням. 
В самом деле, практическая отработка, встраивание этих эффективных 
вещей, этих методов изучения и совершенствования языка, которые вроде 
бы и несложные, необременительные и, возможно из-за этого и не 
получавшие должного внимания и использования до этого тренинга, 
позволила переключиться в мозгу на «жизнь с языком». 

Теперь постепенно по-новому «играет» английский в мозгу. Происходит 
эдакое «сроднение» с ним. Теперь, незаметно для себя, получается время 
от времени думать на языке. 
Вот честно, до этого тренинга много слышал и читал об этом, именно о 
«думание на другом языке», но не понимал и не представлял как это. 
А вот теперь реально это ощутил и почувствовал. И получил от этого 
удовольствие и какой-то особый кайф! 
Это сродни наркотической зависимости от такого приятного ощущения. 
Хочется все больше и дальше плыть по волнам этого радостного чувства. 
Мир расширяется, раздвигаются границы его восприятия в моей голове. 

Это здорово.  

Еще раз, Спасибо за этот тренинг. 

 

Victor777 

Итоговый отчёт. 
Этот отчёт в первую очередь для нас самих, а Игорю ОГРОМНОЕ спасибо за 
хорошую мотивацию – поездку в страну изучаемого языка, да и просто за 
его оптимизм, открытость и драйв! 

Что было до тренинга: 
1. Повседневные будни, «задёрганный» и раздражительный. 
2. Не было конкретной цели, задач и мотивации. 
3. Что английский язык это не про меня, нужно быть одарённым, 
способным к изучению иностранных языков и заниженная самооценка. 
4. Пробовал различные курсы и бросал, первые несколько дней было 
желание, а потом угасало и оставалось только слово НАДО учить 
английский и с этим надо ходил каждый день и проедал себе плешь на 
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голове. А для чего надо, зачем надо, как надо – кто бы знал. 
5. Боязнь сказать не правильно, написать. 
6. Не понимал речь на слух. 
7. Не умения читать книгу, приходилось бросать, падала мотивация. 

Что изменилось/появилось/результат. 
1. Благодаря шести урокам до тренинга получилось очистить ум от миллион 
лишних мыслей, ощущений незавершённости, частично избавиться от 
«серых зон», т.е. привести Тело-Эмоции-Ум в гармонию, вычленение и 
избавление от «вампирчиков» (пожирателей времени), которые 
высасывают энергию и пожирают время. 
РЕЗУЛЬТАТ: уверенность, жизнерадостность, желания покорять горы, 
больше внимания близким (жене, детям). 

2. Появилась ЦЕЛЬ и задача. Теперь понятно для чего и куда идёшь. 
Внедрена модель SMART, что позволило сделать цели реальными, 
достижимыми, в срок – а РЕЗУЛЬТАТ: мотивация жить и развиваться!!! 

3. Вода + Зарядка (бег) + холодный душ (обливание ледяной водой на 
улице) + медитация. Уже стало неотъемлемым атрибутом жизни. 
РЕЗУЛЬТАТ: Заряд энергией на целый день, эмоций и уверенности в себя. 

4. Золотые слова Игоря: «Учебники и прочие пособия – это костыли». Он 
прав, они нужны единожды, для старта. А далее только ПРАКТИКА, 
ПРАКТИКА, ПРАКТИКА… живые материалы и носители языка. Даже по сею 
минуту на электронную почту поступают сообщения о тех или иных курсах 
ин.язах…, всё в корзину, не нужны мне больше костыли. 
РЕЗУЛЬТАТ: Избавился от костылей, выкинул их. 

5. Аудирование: утро начинается с песни, прослушивания Пимслера, радио 
ВВС – и ты понимаешь, что без этого уже никак. Особенно не могу лечь 
спать пока не посмотрю 20-30 минут фильм на английском языке, слушать 
живую речь актёров (а не дублёров). 
РЕЗУЛЬТАТ: раньше не понимал речь, не мог вычленить слова, – теперь 
чётко слышу знакомые слова, и начинаю понимать фразы. Думаю с нуля до 
30 процентов поднялся. Фразы перевожу на английский. А как бы это я 
сказал на английском. С женой и пятилетним сыном уже ежедневно 
общаюсь по английский. Жена лучше знает чем я и поправляет меня, сын 
уже отвечает на английском и слушает, что я говорю. На выходных были 
гости и проснулись от того, что я ребёнку громко сказал: «Go to wash your 

hands».  
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6. Говорение: просыпаюсь со словами на английском языке. На днях 
встретился с новым человеком, мне представили его, а он смотрит на меня 
ничего понять не может, а я оказывается начал 50/50 говорить на русском и 
на английском, т.е. на автомате уже выскакивают фразы. Карточки, 
блокнот с ручкой, электронный словарь в iPhone – это уже ежедневные, 
ежеминутные атрибуты моей жизни.  

7. Письмо: активная переписка на английском языке с людьми из Африки 
(по эл.почте), Норвегии (наш спецназовец) эл.почта и Skype.  

8. Чтение: Стал читать газеты, интернет сайты только на английском языке, 
книгу по методу предложенному, особенно с визуализацией, сразу стал 
чётко понимать книгу, а особенно интерес к ней, хочется больше и больше 
читать. 

9. Вооружен боеприпасами до зубов: книги, сайты, газеты, аудио, фильмы – 
главное, что это всё внедрено в повседневную жизнь и теперь изучение 
английского языка стало для меня не НАДО, а хочу, жажду, жду с 
нетерпением каждой свободной минуты, чтобы что-нибудь посмотреть, 
послушать, почитать, кому-то сказать, написать, помыслить. 

10. Помимо того, что теперь пользованием иностранным языком стало для 
меня как утром почистить зубы, так и жизнь в целом упорядочилась. 

11. Внедрён и пользуюсь таймером. 

P.S. так хочется сказать ещё многое… но время поджимает. и при всём при 
этом, я работаю, пишу диплом (второе высшее образование юриста 
получаю) и уделяю время семье (жене и двум сыновьям). 

 

Linok 

Добрый вечер дорогой и родной наш командир – Игорь, друзья-
спецназовцы. 
Что было до: я преподаю английский и для меня всегда были интересны 
новые методики преподавания. По опыту знаю, как не просто увлечь 
студентов, чтобы глаза горели, чтобы занятия не пропускали. 
Ваш тренинг помог мне снять многие мои психологические зажимы, научил 
четко ограничивать границы моего пространства и защищать их. Появилась 
уверенность во всех сферах моей жизни. Планирую через год обучать 
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офицеров НАТО, которые рассположены в Москве русскому языку. И есло 
до тренинга я об этом думала но внутри не верила то сейчас благодаря 
ВАМ я УВЕРЕНА. Игорь, спасибо и ангела-хранителя в помощь. 
С уважением, Лариса 

 

Olesya 

Хочу выразить огромную благодарность Игорю Серову и всей группе за все 
комментарии, за поддержку, за ресурсы. 
Про себя могу рассказать следующее: 
я пыталась изучать англ язык последние 10 лет. Вернее уже практически 
поставила крест на себе – я полностью решила, что я не просто из числа 
тех, у кого нет способности к языкам, но это не для меня в любом виде. Я 
много бывала за границей и всегда возвращалась полностью 
разочарованной от себя – ни слова понять, ни слова сказать. Рядом всегда 
был муж или друзья, которые прикрывали меня. В январе я была в 
сильнейшем стрессе, когда муж отправил меня одну в магазин и я не 
смогла понять НИ ОДНОГО СЛОВА в разговоре с продавцом. 
Перед началом спецназа я долго колебалась – стоит ли пробовать еще раз 
(что бы опять разочароваться?) и все-таки решилась. И ни капли не жалею! 
Я логик и каких-то будоражущих эмоций не часто испытываю, но тут у меня 
просто восторг от самой себя, от результатов. Внутри запущен механизм – 
именно так я себя чувствую. Шестеренки закрутились, и они скрипят под 
натиском силы, но все быстрее и быстрее движутся. 
А теперь результаты: 
1) спорт. мой тренажер кочует из комнаты в комнаты, использовался в 
качестве вешалки, был отдан и забран обратно. Но теперь он в деле. 
Впервые за несколько лет с момента его приобретения я каждый день 
занимаюсь. Муж смазал его и он уже не скрипит (чту думали соседи до 
этого…). Я получаю удовольствие и каждый день чувствую мышцы. Более 
того, мой муж, гляда на меня, тоже стал использовать тренажер по 
назначению – вот уж точно прогресс! А обливать холодной водой я хотела 
последние несколько лет – только боялась. Ну а тут уж если идти, так до 
конца. Так что каждое утро с ног до головы обливаю себя ледяной водой. 
2) разговор на английском. Как я уже писала выше, это был страх из 
страхов. Кода мой муж или друзья до спецназа пытался мне помочь и 
просили повторить слова или предложения – это был настоящий стресс. Но 
теперь я говорб на англ с мужем, ребенком, сестрой, друзьями. Один раз 
общалась с подругой, которая много лет жила в Штатах и проф. 
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переводчик. Она была удивлена. Я была удивлена еще больше. Хотя это по-
прежнему самая большая сложность для меня. И опять таки, помимо моего 
личного драйва , я читаю в глазах (да и слышу в речи) со стороны мужа и 
моих друзей, которые знают мою проблему, большое уважение. А это 
многого стоит. 
3) я каждый день слушаю Писмлера. конечно же, меня подталкивает 
необходимость отчитываться перед таким количеством людей, 
работающих над собой. Но сегодня я написала свой план и дала себе 
обещание продолжать. я понимаю, что ритм не смогу сохранить тот же, но 
направление понятно. И это обязательство перед самой собой, которые 
намного более серьезные, чем перед кем-то 
4) я каждый день читала, переводила, говорила, пела, писала – это 
удивительно чувство! Не просто наблюдать, но быть главным персонажем в 
удивительном процессе познавания языка. 
5) я начинаю жить с фразами со словами, фразами и предложениями, так 
пугающими меня когда-то. Я постоянно все называю англ словами – иногда 
вслух и вызываю недоумение у людей вокруг. Я вижу сны на англ. Я слышу и 
понимаю смысл (иногда пока, но…). 
Вывод: все пункты до этого я никогда не дела в свой жизни. И самое 
важное – я перестала бояться английский язык, я полюбила его и я с ним 
подружилась! Я поверила, что могу взять этот барьер! 
И большое спасибо всем участникам за открытость, за поддержку. И Игорю 
Серову с командой за все бесценные идеи, за ритм, необычайный драйв и 
все идеи! 

 

Valentine 

Курсант Языкового спецназа-Валентина. 
Доброго времени суток ВСЕМ! 
Отчет. 
Уровень 0,2… 
В средней школе ин./языка было мало:в Подмосковье нет Кремля за углом. 
Потому учителя не только сбегали, но одна улетела на вертолете со 
школьного двора.В выпускном классе нас пожалела учительница из 
соседнего поселка: бегала между своими уроками 5км туда+5км 
обратно.Учила только переводить.В вузе куратор лишила меня источника 
существования-стипендии за произношение при грамотном 
художественном и профессиональном переводе.Госзкзамен был сдан 
успешно.Заочно училась на Госкурсах ин-яз.За прошедшие десятилетия 
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изредка пыталась читать что-то.В Ленинке перечитала несколько 
диссертаций о связях языков(даже такую: англ.-русский-
якутский).Выписывала из толковых моноязычных словарей истинные 
значения слов, из газет-сленг.Интересовалась зтимологией слов, 
топонимикой, легендами и преданиями(на русском яз.),пословицами и 
поговорками, стихами.Песни вообще не понимала:голоса на фоне музыки. 
Безуспешно пыталась соединять с текстом. Посещала интересные 
конференции, на ктрх все меньше улавливала слов,улавливая лишь смысл 
по мимике, жестам, движению тела.Сказывалась нерегулярность, 
отсутствие системы.Книги редко открывались, кроме проф.и по 
архитектуре.Угнетающее чувство ущербности, отсутствия фундамента 
знаний стопорило все идеи и начинания.С восхищением и благодарностью 
Игорю начала занятия в спецназе.Сна почти не было:»караулила интернет», 
каждый день вызывала службу сети. 
Но какое чувство достижения желаемого!!! Тает боязнь неудачи! Здесь для 
себя -делай, что можешь максимально хорошо и учись по ходу! Учусь 
мечтать!Книги-то оказывается могу читать! И газеты открывают свои 
тайны!информацию!Улавливаю смысл новостей! Понимаю 
рассылки!Выбрала смешной рецепт «Жаба в дырке», готовила да 
проговаривала действия вкусно получилось! Общаюсь с курдом из Турции в 
skype!После просушивания интервью оформилась в twitter на 1 мая на 
вебинар с гениальным коучем Rich Schefren. 
«Вампиры, отнимающие время и силы, суета из-за постоянного наполнения 
ментального стола и необходимость много сделать урегулировались 
четкими указаниями командира!Энергоемкость каждого дня-
потрясающая!Столько нюансов было раскрыто!Как много путей 
достижения собственных целей в их творческом разнообразии показал 
нам Игорь Николаевич!Единство положительного подкрепления, 
раскрытия творческого и психофизиологического потенциала: дух-эмоции-
ум! 
Поздравляю всех с покорением вершин!Впереди более высокие пики! 
Благодарю за доброжелательность,открытость, радость общения! 
Творческих успехов и процветания! 
Благодарю всю команду ШК разведчиков Игоря Серова! 

 

Iren 

Добрый вечер! 
Итоговый отчет. кажется не успеваю!!! 
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Главное – мне захотелось выучить еще какой-нибудь язык и хочу 
записаться на автопилот по испанскому! 
На приз не претендую, каюсь, не все успевала (я – айтишник, хоть и не в 
болоте,но почему-то работы всегда выше крыши ):), хоть все вечера после 
20-00 и до … были посвящены английскому. Учила на 3 курсах в разное 
время. И грамматику, вроде. знаю и писать могу. но говорить стеснялась и 
не понимала быструю речь. Стала лучше понимать на слух и знаю, что 
делать дальше!!! 
Спасибо за экстремальный курс!!! 

 

Alla 

О, сколько же я всего перепробовала, чтобы выучить английский!!! Это и 
учебники разных авторов, и аудио диски, и электронный словарь-учитель, и 
интернет и т.д. Одних учебников – два огромных ящика! Но, я всегда 
чувствовала, что чего-то в них для меня не хватает. Я человек 
дисциплинированный, английскому уделяла по 3-5 час. в день. Но КПД всех 
моих усилий был ничтожно мал. Проблема №1 для меня – это запоминание 
слов. Писала слова и фразы на карточках (я еще до СПЕЦНАЗа знала этот 
прием), распихивала их по всем карманам и во время прогулок читала. Но, 
увы…. Я постоянно искала другие нетрадиционные пути изучения языков, 
задавала себе вопросы типа: «Как учат языки разведчики?», «Как В.Путин, 
при такой огромной занятости, так быстро выучил английский?» 
Вторая моя проблема – перфекционизм, который отнимает и время, и 
энергию и уводит от цели. И вот, так бы и билась безуспешно головой о 
глухую стену еще бы долгие годы. И как только, я узнала о СПЕЦНАЗе, моя 
интуиция подсказала мне: «Это оно! Это то, что тебе надо!» Могу с 
уверенностью сказать, что курс СПЕЦНАЗа я себе навизуализировала. И 
вот, моя визуализация воплотилась в жизнь. 
Первое, что я получила за 10 дней обучения – это огромный заряд энергии и 
оптимизма, вдохновение и уверенность в том, что изучение языка – это 
вовсе не рутинный труд, который напрягает и занимает много времени, 
который, воистину, превращает ученика в мученика. Теперь, я знаю, что от 
самого процесса можно получать удовольствие, когда изучаешь только то, 
что тебе необходимо, легко и весело, а не то, что требуется выполнить по 
программе. Теперь мой девиз – HAVE FUN! 
Что интересно, за 10 дней, я намного обогатила свой словарный запас из 
прочитанных диалогов, статей, интервью и все это давалось легко, 
мимоходом, потому что эти слова мне были необходимы в быту, а речевые 
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обороты – интересны. 
Кроме того, я научилась читать(!)….. газеты, журналы и пр. До этого, я 
только читала заголовки. И все! Я даже не пыталась читать статьи, 
пребывая в полной уверенности, что ничего из этого не выйдет. Ведь, никто 
из учителей не говорил читать то, что интересно мне. Мне оставалось 
читать нудные, мертвые тексты из учебных пособий, которые в реальной 
жизни и применить было негде. А на практике, оказалось, что я и газеты 
читать могу и понимать написанное тоже могу. 
Проблема №3 – с аудированием. Слуха музыкального нет вообще, медведь 
по моим ушам изрядно потоптался. Но, тем не менее, стала намного 
больше понимать английскую речь. Особенно, мне нравится слушать 
интервью с американскими знаменитостями и учебные диалоги в кадрах из 
фильмов на English Learner, где реальная речь реальных американцев. 
Писать стала более уверенно, не так часто заглядывая в IPhone или в 
электронный словарь для проверки правописания слов. 
Несколько раз снились сны на английском языке. 
Мне очень понравилось «брать язык штурмом», жестко действовать в 
сжатые сроки. Эта система превосходно мобилизует, включает мозги. 
Разработала план – до 10 мая активность не снижать. 
Некоторые техники, которые нам были даны, буду применять не только для 
изучения языков, но и в других жизненных сферах. 
Я в полном восторге от этой системы изучения языков! В ней я нашла для 
себя вдожновение, я поверила в свои силы. Я нашла в ней то, чего мне, как 
раз, не хватало, – ЖЕСТКОСТЬ и УДОВОЛЬСТВИЕ. Вот, где собака зарыта! С 
уверенностью заявляю, ни в одном из учебных пособий, которые покоятся 
в 2-х огромных ящиках у меня дома, нет ничего из того, что я нашла для 
себя в СПЕЦНАЗе – ЖЕСТКОСТЬ и УДОВОЛЬСТВИЕ от процесса изучения 
языка. 
Огромная благодарность Игорю Николаевичу за создание этой 
УНИКАЛЬНОЙ системы обучения. Теперь, я знаю, что смогу выучить 
английский в совершенстве! Спасибо Вам! От чистого сердца, желаю Вам, 
Игорь Николаевич, успехов и процветания! 
Хотелось бы еще драйва! Интересен для меня курс «Тотальный Контроль». 
Планирую изучить и его. 
Желаю достичь всем курсантам СПЕЦНАЗа поставленных целей! 

 

Tatyana.k 

Добрый вечер спецназовцы и наш дорогой Джеймс Бонд! 
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У меня такое чувство ,что мы с вами стали уже родственниками за этот 
небольшой промежуток времени!Очень надеюсь и верю,что наш чат еще 
долго будет для нас местом приятных встреч и общения! 
Теперь о своих успехах и результатах. 
Английский язык стал для меня давно навязчивой идеей.Долго и 
мучительно я истязала себя всевозможными курсами,занятиями с 
репетиторами,но заговорить с носителями языка так и не могла.Пару фраз 
и дальше ступор.Казалось все очень плохо,куча ошибок и жуткое 
произношение.Игорь,большое спасибо!!!Благодаря спецназу я поняла,что я 
не носитель языка и имею право НА ОШИБКУ!Страх исчез! 
Я учу второй язык иврит и во время курса удалось поговорить с носителем 
языка,вдруг без подготовки и Я ГОВОРИЛА!Это просто КЛАСС! 
Еще один замечательный момент!Изучение языка перестало быть для меня 
работой.Теперь это удовольствие!Телефон на 
английском,сайты,газеты,аудио,песни-просто погрузили меня в языковую 
среду,чего так не хватало мне в нашем русскоговорящем обществе. 
Я помню такой не очень приятный момент был у меня по работе. К нам на 
фирму приехал англоговорящий партнер и в разговоре с ним я безумно 
смущалась от того,что он задавал кучу вопросов я не всегда понимала 
смысла и не могла ему отвечать.Игорь,благодаря вашему мудрому 
совету,я составила себе список из более 30 вопросов и больше никогда не 
попаду в такую идиотскую ситуацию.Буду только в роли нападающей! 
Еще,я вела свой словарь.Там более 2000 слов!Я ,во время 
спецназа,пролистала его .Чего там только нет,но того ,что реально нужно 
для нормальной разговорной речи,там оказалось меньше всего!Теперь 
мой внутренний акцент только на НУЖНУЮ мне лексику! 
Пимслер очень помогает в постановке произношения.Буду обязательно 
продолжать заниматься по нем . Отрабатывать произношение по Пимслеру 
легко и РЕАЛЬНО!!!Я стала намного лучше говорить и четче произносить 
сложные звуки. 
Еще я поняла,что говорю я намного лучше ,чем пишу.Но я с этим 
справлюсь,дети ведь тоже сначала учатся говорить,а потом писать.Хотя 
Игорь,может посоветуете, как проще справиться с этой проблемой?Буду 
очень признательна. 
Что буду делать дальше в освоении языка?Хочу пройти полный курс 
Пимслера,обязательно буду вести план дня на англ.языке и общаться 
,общаться и общаться с носителями языка!!!Я больше не БОЮСЬ ГОВОРИТЬ 
я ХОЧУ ГОВОРИТЬ и Я ЗНАЮ,ЧТО МНЕ ТЕПЕРЬ ДЕЛАТЬ и КАК! 
Спасибо большое , вам Игорь и всей вашей команде!Спасибо всем 
спецназовцам за помощь и поддержку, и главное-за позитивное 
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настроение!Всем удачи,веры и визуализации в жизнь доски мечты ! 

 

Svetlana 

Добрый день. 

Что было: 
Английский язык изучала в школе, институте, на курсах, база есть неплохая, 
но вся в пассиве, словарный запас тоже. При каждом общении с 
иностранцами начинались муки по вспоминанию слов и конструкций языка. 
На слух язык воспринимался набором звуков, в которых иногда 
проскакивали знакомые слова. 

Что стало: 
1. При общении с англоязычными собеседниками, слова сами собой 
полезли и не надо их вспоминать! Общаться с иностранцами стало не 
страшно. 
2. Стала в разы лучше понимать речь на слух, сейчас понимаю примерно 70-
100% из того, что говорят, зависит от скорости и внятности говорящего. 
3. Тексты книг понимаю, не подглядывая в словарь. 
4. Понравилось смотреть фильмы на английском без перевода. 
5. Выучила много выражений из своего чек-листа. 
Но самое главное, я теперь знаю что мне нужно делать для изучения языка 
и как именно! 
Спасибо большое, Игорь всей вашей команде и вам!Этот экстремальный 
курс действительно научил многому и не только по языку, но и по жизни! А 
также спасибо всем спецназовцам за поддержку, помощь, идеи, ссылки и 
т.п. Всем удачи и успехов! 

 

Tatyana Pschenichnikova 

Мой языковой спецназ. 

Я отлично помню ощущения, что я очень хотела и была способная к 
изучению английского языка в начальной школе, но уже к 6-7 классу выше 
среднего балла не достигала. И на том все усилия прекратила. 
Позже, пришлось гастролировать неделю в Англии, г. Стредфорд-на-Эвоне. 
Размещение было по домам местных семей, общались весело, и что 
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странно обходились без грамматики.. Наши Эд и Джекки, отлично нас 
понимали и оч. старались, а про мой английский, говорили: 
- У Тани – интуиция! 
Еще позже пришло время сына учить, и тут-то я твердо решила, что 
Мальчику я дать Английский просто должна! И отдала частному репетитору 
в 7 лет. Ему скоро 14 лет, но он радио, например, не понимает. В школе 
конечно, оценка 5. 
Теперь я работаю в Российском представительстве международной 
компании, коммуникации на русском, но дублируются на английском. Не 
понимать – стыдно и «за Державу обидно!» 
И так, ссылку на рассылки Игоря Серова прислала учительница англ. Яз. 
моего сына и моя подруга, ныне живет в Италии и играет роль русской 
англичанки и студентки итальянского языка. 
К этому моменту я уже поняла, что изучать язык буду по возможности 
самостоятельно, с помощью интернета. Но не придумала еще как, т.е. мне 
была нужна система!!! И когда пришла письмо о старте в «Языковом 
спецназе» всё! Ключик вошел в замок и открылась дверь с надписью 
«Нулевик»))). 
За 10 дней я привыкла пить воду, сделать что-то для своего тела – 
упражнения, пробежка, душ, Для души – помечтать, для ума – урок 
Пимслера. Перед сном, опять Пимслер и интернет «на» и «про» английский 
язык! 
Выбираю вашу команду себе в попутчики, я записываюсь на Автопилот. До 
встречи! Татьяна Пшеничникова. 

 

Vlada 

Для меня тренинг не очень удался, не просто совмещать с работой всю эту 
движуху, тем более что на работе тоже- конец учебного года… 
Да и лет мне уже не 25 и даже не 35… 
Сильно подпортила настроение болезнь … 
Но жаловаться я не собиралась! Здорово, что тренинг пришелся на весну- 
весенний воздух, ранний рассвет…С лёгкостью выхожу на утреннюю 
пробежку! Реанимировала просмотры телика и новостных программ, пою 
песни и повторила третью часть Пимслера. Остальное- в планах. Не много, 
знаю, но обязательно сделаю и другие шаги, уж очень мне нравится 
процесс общения на немецком, тем более,что возможностей у меня много, 
специально организовывать контакты не надо. 
Игорь,спасибо Вам за продвижение такой системы изучения языка, это в 
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сто раз эффективней всех этих курсов в течении ста лет за нереальные 
деньги. 
Владислава 

 

Elena 

Добрый вечер, Игорь Николаевич и соратники-спецназовцы! 
От души присоединяюсь ко всем словам благодарности – эти 10 дней были 
очень насыщенными и интересными, а пользу от тренинга сложно 
переоценить. 
До тренинга был изрядно подзабытый за много лет «спецшкольный» 
уровень английского с периодически возникавшими бессистемными 
попытками восстановления былых знаний. И осознание необходимости 
практических навыков аудирования и говорения, которых едва хватало для 
элементарного общения в поездках. 
Тренинг дал прекрасную возможность систематизировать изучение языка 
(замечательно, что эту систему можно будет использовать и при изучении 
других языков!). Появились железная мотивация (как важно правильно 
определить цели!) и живой интерес (чего раньше напрочь не наблюдалось 
при попытках вспомнить грамматику или перевести скучный текст). С 
удовольствием читаю в метро по пути на работу, просматриваю английские 
сайты на интересующие меня темы (как это оказалось важно – читать 
именно то, что интересно), слушаю радио и на слух многое стало 
восприниматься намного органичней, чем прежде. С интересом и большой 
благодарностью «гуляю» по ссылкам сокурсников-спецназовцев: как много 
полезных ресурсов, на который я бы вряд ли когда-нибудь попала без их 
помощи. Втянула детей в игру – пишем друг другу сообщения на 
английском. Как кто-то их товарищей-спецназовцев заметил, дети очень 
восприимчивы к таким увлекательным играм и зачастую бывают очень 
хорошими партнерами. Еще обратила внимание, что часто разговариваю 
сама с собой (или с виртуальным собеседником) на английском. То есть, 
случилось то, что и обещал наш командир – иностранный язык потихоньку 
встраивается в повседневную жизнь, и это оказалось очень здорово! И еще 
– огромная благодарность Натали Фройдэ, Анне Белик и Ивану Петрову за 
интересные касты. 

 

Anatoly 
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Начало было с трудностями. Меня подключили к тренингу только 
21 апреля, пришлось догонять. 
Так как я начинающий, и с 8 до 18 часов нахожусь на работе, 
почти невозможно выполнять задания и отчитываться до 19 часов. 
Поэтому я задания выполнял вечером и отчитывался на следующий день. 
По моему мнению лучше бы этот тренинг проводить 21 день. 
Отчитываться приходится сегодня 1 Мая, так как не работает 
интернет в течении двух суток (авария). 
Хотя было много трудностей, но результаты заметны: 
1 Самое главное- сложилась стройная система, как можно быстро 
освоить правильный иностранный язык с любого уровня. 
2 Решилась главная проблема- где взять время для изучения языка. 
3 Появились методы мотивации изучения языка не насилуя себя. 
4 С помощью сокурсников нашел ответы на многие вопросы, 
которые не решались месяцами. 
5 Для медитации, которую я освоил раньше, нашлось 
практическое применение. 
6 Наконец преодолен психологический барьер и мне удалось 
говорить на иностранном языке. 
7 Составил план достижения своей мечты на 5 лет, где главное- 
это освоение, а не изучение английского, немецкого и финского 
языков (живу в 20 км. от Финляндии) и научить тому же 
родственников, школьников и всех желающих правильному, красивому 
разговорному иностранному языку легко и между делами. 
8 Улучшилась организация своего дня, даже нашлось время 
для физической зарядки. 
Спасибо всем за продвинутый тренинг. 

 

Nikns 

Добрый вечер, Игорь Николаевич и коллеги-спецназовцы! 
Что было до – неуверенность в своих силах, отсутствие мотивации, 
метание среди разных курсов и учебников. 
Что сейчас: 
- Уверенность в себе понял, что могу; 
- Мотивация; 
- Стали просыпаться казалось бы давно забытые знания; 
- В руках стройная система для освоения любого иностранного языка; 
- Понял как использовать эффективно уже имеющиеся материалы; 
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- Куча ресурсов, ссылками на которые делились коллеги-спецназовцы, 
одному такое не поднять, вместе мы сила. 

Спасибо, успехов и удачи всем! 

 

Gala 

Ну, конечно, опаздала с отчетом. Я на этом тренинге почему-то почти 
всегда шла с задержкой в 1 день . Сначало на работе запретили 
пользоваться интернетом по нерабочим вопросам, а на выходных и дома 
ине-та не оказалось.  

На тренинге обнаружила, что отдельные элементы поддержания 
английского я уже использую в своей жизни: читаю профессиональные 
рассылки и смотрю вебинары на английском (так уж получилось, что 
информации на русском почти нет), иногда пишу переводы увиденного и 
прочитанного в свой блог. 
За время тренинга подписалась на рассылки от Anthony Robbins, теперь в 
новостях на facebookе все больше англоязычных сообщений (на новости от 
TEDa и HBR, Washington Post Social Reader была подписана и раньше). 
Теперь осталось заставить себя отписатся от русскоязычного cNews и РБА 
и КP и переселиться в англоязычный мир.  

За время тренинга начала учить немецкий (благо курсы от Натали у меня 
уже были, но завершить их 2 года назад не получилось…. пришлось 
активизировать английский и сконцентрироватся только на нем). На 
сегодня пройдено 13 уроков. Удивительно, но почему-то изучение 
Пимслера в классическом варианте (каждый день по уроку, без опоры на 
текст) пошло удивительно легко. ТОлько освоив урок по Пимслеру я 
обращаюсь за комментариями к Натали.  

С нетерпением жду отпуска и поездки в Германию. Опять-таки по наводке 
кого-то из группы нашла интересный сайт для путешественников на англо-
немецком языке. Поэтому составление маршрута для путешествия 
затянуло…. 
Так же удивилась, сколькоо фраз даже из первых уроков Пимслера можно 
использовать в быту. Теперь, разговаривая с ребенком я заменяю ему 
фразу на немецком , а он разбирается… и подбивает меня учить китайский 

, как язык его будущего. Поэтому, Игорь Николаевич, мы вместе будем 
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ждать курс китайского!!!! 

Пока плохо получается с прослушиванием и подпеванием песен на 
немецком, так как на слух в песне различаю только отдельные слова. Да и с 
носителем пока общаться не о чем, но наверстаю в июле. 
По радио тоже пока идет все фоном…..  

Посмотрела kabat на немецком, но с русскими субтитрами. Поймала себя 
на том, что только читаю русский текст, но не слышу немецкого. Но буду 
продолжать упражнения.  

На призовую позедку не претендую, но на поддержку и бонусный каст по 
изучению языков, который был 19 апреля очень расчитываю.  

Еще хотела спросить можно ли подписаться только на 3й модуль 
немецкого (со скидко ? ) , так как предыдущие материалы, к счастью, 
сохранились.  

Спасибо за очередной пинок, надеюсь, что хватит надолго. 
За полезные упражнения по освобождению времени на занятия. 
А всем участникам группы за полезные ссылки, которые Вы все давали по 
ходу выполнения задания. 
Было бы здорово собрать их по каждому языку и сгруппировать по темам, 
а то меня лично поиски в инете обычно уводили в сторону или просто 
затягивали в изучении сайта. 

 

Yulia 

Всем доброго времени суток!!! 
Игорь Николаевич, огромное Вам спасибо за то, что Вы сделали с нами за 
эти 10 дней!!! 
Я прочитала все отчеты. Так рада за всех!!! 
Что было у меня: 
Английский – приличный словарный запас с невозможностью что-нибудь 
сказать. Перфекционизм. Фразу нужно построить правильно! Пока я её 
построю в уме, уже бессмысленно что-либо говорить. Вот так и молчала 
всё время. Английский язык нужен был для общения в поездках. И после 
каждой такой поездки я собиралась его снова поучить… На слух я тоже не 
очень хорошо всё понимала. «У меня же нет практики» всё время говорила 
я. 
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Сейчас: 
Я ЧИТАЮ, СЛУШАЮ и ГОВОРЮ на английском языке КАЖДЫЙ ДЕНЬ !!! 
И это происходит абсолютно легко и естественно. Музыка, сайты, утренняя 
газета, вечерний фильм. 
Дети теперь могут попросить что-то только на английском. Если не знают 
как, нужно спросить у меня, а потом попросить. СУПЕР!!! 
Мы с сотрудницей в прошлом году ходили на курсы английского языка 2 
месяца. (Как обычно безрезультатно ) Мне тогда ещё пришла в голову 
идея, что нужно на работе общаться на английском, но поддержки она не 
нашла. А сейчас… На то он и СПЕЦНАЗ. Во время перерывов на кофе мы с 
ней общаемся на английском! Не всегда всё можем рассказать, узнаём 
новые слова. 
По вечерам с мужем смотрим фильмы на английском. Минимум 30 минут. 
Посмотреть фильм на русском языке у меня обычно не было времени. А 
тут ещё и совместное времяпрепровождение. Одни плюсы. 
Я занимаюсь дома по видеотренировкам. А они англоязычные. Раньше я не 
обращала внимания на то, что там говорят. Ведь и так понятно, что нужно 
делать. А теперь я слушаю, и, самое главное, СЛЫШУ, что там говорят. 
Фраза недели «keep core tight»! 
А англоязычные сайты с рецептами. Это же вообще счастье! 
А ещё я всегда считала, что мне негде пообщаться с иностранцем. 
Оказывается есть где. BUSUU, skype… И вот я, заплетающимся языком 
пытаюсь что-то сказать. А потом ещё. А потом не заплетающимся. А потом 
вообще понравилось!!! 
Испанский: нулевой уровень, начала учить на СПЕЦНАЗе. В июле поеду в 
Испанию, хотела выучить минимум фраз для общения за 3 месяца. Я их 
выучила за 10 дней!!! Плюс 10 уроков Пимслера. Что же будет через два с 
половиной месяца?!!! 
Не по языкам: 
Я всегда встаю рано. Вода, зарядка, обливание были в моей жизни уже 
давно. С момента моего подъема до побудки домочадцев проходит 
достаточно времени и я успеваю сделать массу дел. Но вот медитации мне 
явно не хватало. Это так здорово – посидеть, помечтать минут 10, а потом 
пойти всех будить. Такое ощущение, что сама только-что проснулась. 
А моя «Доска мечты» пополнилась ещё двумя картинками со странами, 
языки которых я учу и в которые обязательно поеду. 
Игорь Николаевич, ещё раз огромное спасибо Вам, Натали Фройдэ, Анне 
Белик и Ивану Петрову!!! Вы просто встроили в наш мозг новый блок, 
позволяющий всю оставшуюся жизнь с удовольствием изучать любой 
иностранный язык!!! 
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I am delighted!!! 

 

 

 

 

 

 

 

 


